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te primeros camiones descargaron ayer en la maltería

La cebada llega ya
i Maltamancha

’^I ^Itamancha S.A., Ia prí- [

es
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loa

3n
as ira empresa que empieza 

funcionar en el Polígono
o- Austria! de Romica, probó
ti
m
as, 
tas 
ira 
la

ifr sus máquinas e inició 
] recogida de los primeros 
v^ameiitos de cebada para 
titear. Hoy, comenzará a 
-¡bajar plenamente.
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Ayer, un total de 13 camio- 
;í transportaron los primeros 
1(100 kilos de cebada para 
altear en Maltamancha S.A. 
Con la llegada de estos 
miones, esta empresa trans- 
imadora de cebada y cuyo 
wcto ha sido tramitado en 
i totalidad por el Pacto por 
Jiacete, dio sus primeros 
sos.
Maltamancha S.A. será ¡nau- 
¡tada oficialmente a media- 
s del próximo mes de sep- 
fflbre.

(Pág. 7)
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Ayer 13 camiones llevaron hasta Maltamancha los primeros 250.000 kilos de cebada para maltear. J.M.

La Cámara 
confirma la recesión 
de la economía 
provincial para el 
primer semestre

La Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Alba
cete confirma en su informe 
económico referido al primer 
semestre del presente año el 
mal comportamiento de todos 
los indicadores en la provincia, 
con la excepción de las ope
raciones de comercio exterior 
y un cierto clima de propensión 
al ahorro que podría revertir 
en inversión productiva a 
medio plazo.

(Pág. 5)

Hoy se pone en 
marcha la primera 
fase de la 
“Operación Salida”

A las 15 horas de hoy se 
pone en marcha la primera fase 
de la “Operación Salida”, don
de se prevé para Albacete 
como punto especialmente 
conflictivo la salida de Almansa 
para los vehículos que se diri
gen a Valencia y que se incor
poran a la N-430.

(Pág. 15)

► Un 1 o para 
la afición, 
que llenará 
el Carlos 
Belmonte

H
oy es el día, y nada puede fallar.
A partir de las nueve y cuarto de 
la noche, el Albacete Balompié se 

juega la temporada. El ser o no ser en la 
Primera División. Y como en otras citas tan 
transcendentales, los jugadores del Alba 
contarán con el apoyo de su afición.

En el partido de ida, los de Víctor 
Espárrago dejaron las cosas casi, sólo casi, 
resueltas. El 1 -3 ha dado esperanzas a todos

los albaceteños para hacer realidad el sueño 
de la permanencia. Pero quedan noventa 
minutos, demasiados. De ahí que la confianza 
y la relajación sean malas compañeras para 
la hazaña final.

Y para ello, el Carlos Belmonte registrará 
un lleno hasta la bandera.

A las once de esta noche, el desenlace final. 
¡AUPA ALBA!

(Págs. 35 y 36)

► En Mallorca 
se sigue 
pensando en 
el milagro 
del ascenso
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Cuanto antes mejor

► Y la única 

manera de 
hacerlo es 
mediante un 
congreso en 
el que se 
midan las 
fuerzas de 
cada una de 
las corrientes

JAVIER GONZALEZ FERRARI

A
 pesar de las palabras de Felipe González, al 
término de la tormentosa reunión del grupo 
parlamentario del pasado lunes, descartando el 

adelanto del XXXIII congreso de su partido, parece 
obvio que cuanto antes se clarifiquen las cosas en el 
PSOE, mejor para todos. Y la única manera de hacerlo 
es mediante un congreso en el que se midan de verdad 
las fuerzas de cada una de las corrientes y, sobre todo, 
el liderazgo de González que ha quedado cuestionado, 
de alguna manera, por un número nada despreciable 
de diputados y miembros de la ejecutiva federal con 
motivo de la elección de Carlos Solchaga como portavoz 
parlamentario.

La “satisfacción” mostrada por González por lo que 
él considera una lección de democracia interna, no es 
otra cosa que un gesto para la galería.

La realidad es que su enfrentamiento con Guerra 
ha tocado fondo y es el momento de redefinir el equilibrio 
de fuerzas en el seno del PSOE y el modelo de relación 
con la sociedad. Esperar, como ha hecho en muchas 
ocasiones González, que sea el tiempo el encargado 
de arreglar las cosas no puede dar resultado ya, a estas 
alturas, cuando algo muy profundo se ha quebrado en 
la relación política de ambos dirigientes.

El nombramiento de Solchaga demuestra que el líder 
socialista no está por la labor de los consensos y los 
paños calientes dentro de su partido y que va a por 
todas.

En definitiva que piensa dirigir personalmente la nave 
De lo contrario se habría buscado a un candidato inter
medio, que no irritara tanto como el todavía ministro 
de Economía quien, por cierto, ha recibido un importante 
premio político a pesar de su evidente fracaso al frente 
de ese departamento.

La irritación de los “guerristas” es compartida -aunque 
en privado- por no pocos miembros del sector renovador 
que no consideran al socialista Carlos Solchaga el hombre 
idóneo para los tiempos de diálogo que se avecinan. 
Los renovadores de izquierda, quienes pensaron en ese 
giro, han quedado defraudados, así como los sindicatos.

Era más que patente la irritación de Nicolás Redondo 
en la rueda de prensa posterior a su encuentro con 
dirigentes de la coalición de Izquierda Unida, el pasado 
lunes. No podemos olvidar que Solchaga volvió a culpar 
a los sindicatos y a los empresarios de agravar la crisis 
por su política salarial, pocos días después de las elec
ciones generales. Ya veremos si su nuevo cargo le cambia 
para bien, o si va a seguir “répartiendo” más de lo 
mismo.

EDUARDO 
CANTOS

Pupy Yo me acuso

U
no de mis mejores 
amigos ha muerto. 
Era pequeño. Casi 

no se notaba cuando andaba 
por casa. Llegó un día de 
verano procedente del Reino 
Unido. Alegre, juguetón; 
siempre dispuesto al ir y venir 
de las cosas que tu le ponía,s 
en danza. Han sido 14 años 
de fidelidad absoluta que 
nunca se le puso en duda por
que era tan patente y mani
fiesta, que de haberlo hecho 
a lo mejor se le hubiera ofen
dido. Pupy era un perro muy 
conocido en la vecindad. El 
y yo paseábamos juntos cada 
tarde. Y muchas veces por la 
mañana. Por eso la gente lo 
recordaba de caminar por la 
acera siempre tres o cuatro 
pasos delante de mí. Y lo lla
maban Pupy...El mejor amigo 
del hombre, el perro. No hay 
duda. Esa amistad ahora la 
estoy pagando. No me pesa; 
no me pesa porque entiendo 
que es la mejor forma de ren
dirle el homenaje que se 
merece: el dolor. También he 
llorado. Pero ¿por qué con
taré esta.s cosa.s que no todo 
el mundo comprende? Es 
igual... Después, cuando vuel
va a casa Pupy ya no estará. 
Su rincón ha quedado vacío. 
Pupy sabía comer en la mano. 
Y dormía buscando los pies 
del amo. Jamás hizo un gesto 
de agresión. Cuando le 

reprendías se tornaba zalame
ro y hasta que no conseguía 
la caricia, no paraba. Yo no 
se sí los perros tendrán alma. 
Es posible que no. Pero se 
portan como si la tuvieran. 
Por eso ¿quién sabe si hay 
un cielo a ellos destinado que 
tiene como guardián al bueno 
de San Francisco?

Me duele la muerte de 
Pupy. Ese dolor no todo el 
mundo lo entiende. Es más, 
para algunos esto son tonte
rías; chaladuras de gente rara 
que no tiene otra cosa que 
hacer...

Me hubiera gustado estar 
a tu lado en el momento en 
que nos abandonabas, amigo, 
mió. Cuando llegué tu cuerpo 
aún estaba caliente. Fué 
entonces cuando las lágrimas 
se me dispararon al tiempo 
que te cerraba los ojos... Te 
echaraé de menos, Pupy; no 
lo dudes. Esa mañana, Lucía 
cuando llegó a casa preguntó 
por ti. Y no le supe decir 
donde estabas... Eduardo y 
Alfonso seguramente que irán 
en tu busca.... Pero tu rincón 
ya está vacío, y tus ladridos, 
mudos. -Pupy era un Yorks- 
hire Terrier de alzada media; 
pelo gris acerado, con mechas 
de fuego. Nació allá, en Ingla
terra, un 16 de junio del año 
1979. Pese a esc, los dos nun
ca tuvimos problemas con el 
asunto de Gibraltar.

RAMON BELLO 
SERRANO

Y
o me acuso de haber 

sido tibio. Yo me 
acuso, lunes de 

sobremesa, cafetería Altoza
no, de no haber alzado mi 
voz. Yo me acuso, frente a 
tres niñatos, de tolerar des
precios a las libertades, vivas 
a la dictadura, apologías de 
Tejero y menosprecios al 
monarca. Yo me acuso de 
haber sido débil. En realidad 
me temblaba la taza de café. 
Nunca hubiese podido imagi
nar que tras años de liber
tades se inoculara el virus de 
la intolerancia con facilidad 
mayúscula. Yo me acuso de 
callar cuando oía que había 
que resucitar a los GAL., que 
había que barrer el árbol de 
Gernika o que, desde Burgos 
hacia arriba, no se dejaba a 
ninguno vivo. Nunca había 
sentido, como hasta ahora, la 
serpiente estañada y fría del 
odio, la intolerancia iletrada, 
el campo yermo de nuestro 
país en libertad. Quise y no 
pude. Quise y no pude. No 
por miedo físico y sí por desa
zón absoluta. Dios mío qué 
pena. Cómo contribuyen estos 
muchachos al voto del miedo. 
Aquí tenemos suerte. No hay, 
como al resto de Europa, 
insolidaridad y racismo en el 
Parlamento. Ño la hay. Pero 

qué terrible bofetada para las 
personas que anhelamos vivir

en paz, verlos allí, cafetito, lla
madas al camarero muy 
sobradas, hablando de pistolas 
y de soluciones al terrorismo 
vasco. Qué café me dieron 
estos niños, muy cortado me 
lo dieron, qué café, qué café. 
Yo me acuso de silencios 
cobardes y prontos, como el 
día de la victoria del socia
lismo, cuando soporté la estu
pidez de un letrado. Este país 
no merece a esta gente mini
mísima. Sí, ya sé que en las 

escuelas se imparte poca 
Constitución, que muy poco 
se dice del patriotismo, en 
libertad, de los caídos por la 
patria (los militares en los 

atentados) y de la regenera
ción ética. Te dan gana de 
dejarlo todo. Estos son los 
hijos de la democracia, los 
que van a barrer el País Vasco 
con una escuadrilla. Se te 
pone la sangre negra, te viene 
a llorar la Constitución, se 
apocan las libertades y anhe

las el vómito. Pero yo me acu
so. Yo me acuso de no defen
der las libertades aquel lunes. 
Yo me acuso de no alzar b 

cabeza frente a tanta incuria 
adolescente. Yo me acuso c 
no haber sido patriota cuan o 
empezaba a atisbar la Iteren 
cia que vamos dejando en as 

generaciones venideras. 
herencia de la intolerancia.
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o recomiendan los médi
cos: Es muy saludable 
andar, sin prisa, pasean

do, “haciendo la calle”, pero en el 
mejor sentido de la frase, totalmente 
distinto a lo que pueda sintonizar 
con el oficio más viejo del mundo.

Para nosotros, “hacer la calle” es 
la complacencia de encontramos 
con gente que puede ser feliz en 
esos momentos, o con alguien a 
quien puede.s ayudar a serlo, o que 
te depara la satisfacción de poder 
serlo tú con la amistad que te brinda. 
Para los médicos, andar es una tera
pia conveniente, un ejercicio nece
sario que ayuda a regular las cons
tantes vitales, a quemar grasas y ali
gerar peso, a rebajar los niveles de 
colesterol...

Tenemos amigos que nos dicen: 
“Todos los días recorro entre cinco 
y diez kilómetros, por las carreteras 
que circunvalan a la ciudad”; otros 
nos han dicho —entre ellos, Juan, 
mi peluquero—: “En las mañanas 
de los domingos me hago ochen- 
ta/cien kilómetros en bicicleta; es 
sanísimo”.

No recordamos amigos que hagan 
”footing”, pero los hemos de tener, 
en algún sitio, sin duda alguna. Los 
tiempos piden ejercicio, y se hace 
obligatoria la asignatura de la calle. 
la de andar; eso está claro, 
a mí se me hace muy difícil, 
por impedimento físico.

Hay veces que tengo muy 

pero 
y no

limi-
tadas mis posibilidades de hacer un 
recorrido más o menos discreto. 
Ayer, por ejemplo. Un amigo me 
detiene, en mi camino a la Redac
ción; “Como sé que algunos días 
no tienes tema de qué escribir, mira. 

ven, vamos a tomar café y te lo 
explico”. Y me cuenta que, no sabe 
si a la entrada o la salida de la 
calle Melchor de Macanaz, la placa 
dice Melchor de Macanar. Y se que
ja de los servicios municipales “anal
fabetos”, de los propios vecinos de 
la calle, que se encogen de hombros, 
quizá porque tampoco saben —ni 
les interesa— quien fue Melchor de 
Macanaz. Así, veinte minutos. Ya 
en la calle otro amigo, otro tema: 
“Voy a presentar en Industria este 
escrito protestando por las incalcu
lables molestias que Iberdrola nos 
causa a los vecinos de la zona de 
Octavio Cuartero, Paseo Simón 
Abril, Rosario, con sus frecuentes 
cortes de energía, que dañan los 
electrodomésticos, se deterioran ali
mentos en los frigoríficos...” Y uno 
a otro nos exponemos opiniones, le 
damos vuelta a argumentos y razo
nes, para llegar a la conclusión de 
que, en estos casos, además de la 
denuncia correspondiente, conviene 
que se haga público en los medios 
de comunicación social. Bueno, otra 
media hora de paseo frustrado.

Y más adelante, otro amigo que 
te para y te pregunta: “¿Cómo es 
posible que dos entidades organicen 
una conferencia de Vargas Llosa y 
un homenaje de recuerdo a José 
S. Serna, el mismo día y a la misma 
hora?” Ninguno de los dos encon
tramos explicación lógica. Y salen 
a relucir más razones por las que 
la prensa “está obligada a defender 
los derechos de los que aman la 
cultura, y a denunciar las arbi
trariedades...”.

En una hora, apenas hemos 
recorrido doscientos metros. ¡Ay, se 
si entera mi médico..!

JOSE 
LOPEZ 
MARTINEZ

ierto que todavía tendrán que 
pasar muchos años para que los 
países africanos se incorporen a 

los modos y sistema.s que rigen el mundo 
occidental. Los fundamentalismos, sobre 
todo, pesan demasiado a la hora de dar 
pasos hacia adelante, sembrando la con
fusión y el temor en una sociedad acorra
lada por el analfabetismo y la pobreza. 
Pero algo importante está sucediendo en 
Africa, en la mayor parte de su.s naciones. 
En el sur del Continente, por ejemplo, 
los diversos colectivos negros comienzan 
a tomar la iniciativa en los asuntos polí- 
ticoos, poniendo en evidencia y al borde 
de la quiebra las normas discriminatorias 
impuestas por los blancos. Y algo muy 
significativo también acaba de suceder 
en Marruecos.

Los marroquíes han celebrado la sema
na pasada las quintas elecciones legis
lativas desde que el país consiguió su 
independencia en 1956. Y pese a los 
muchos casos de fraude y caciquismo que 
se han dado, según las noticias que se 
vienen publicando, la verdad es que el 
triunfo de la oposición ha sido indis
cutible. Cierto que no sufiiciente para 
formar un Gobierno monocolor y homo
géneo para hacer una política acorde con 
sus propósitos electorales. Cierto que no 
sufuciente para formar un Gobierno 
monocolor y homogéneo para hacer una 
política acorde con sus propósitos elec
torales, pero el hecho de haber doblegado 
a los partidos oficialistas ha supuesto una 
toma de conciencia de que en el futuro 
las cosas pueden ir cambiando. En un 
país tan propicio a la manipulación de 
las masas, como es Marruecos, superar 
electoralmente a quienes están en el 
poder es algo verdaderamente digno de 
consideración.

PEDRO 
\tLLALAR

Partidos demasiado caros
1 Partido Socialista ha hecho públicas 
sus cuentas relativas al año 1992: 
ha ingresado 7.600 millones de 

pesetas y ha gastado 6.200.
Las deudas reconocidas al final del ejer

cicio ascienden a 11.700 millones de pesetas. 
Casi 1.000 millones de pesetas han sido 
destinados a pago de intereses y amorti
zación del pasivo.

Es encomiable la transparencia que ahora 
muestra, tras el “caso Filesa”, el “aparato” 
del PSOE, y es de esperar que las demás 
formaciones políticas hagan igual alarde de 

claridad.
Pero si bien los partidos políticos son 

instituciones básicas de nuestra democracia, 
habría que preguntarse si no son excesi
vamente caros, habida cuenta de que la 
mayor parte de los ingresos que perciben 
deben proceder del sector público (las apor
taciones de la militancia son apenas una 
décima parte del total).

Todas las fuerzas políticas han incluido 
en sus programas electorales propuestas 
para reformar el sistema de financiación 
de los partidos y para evitar las irregu

laridades de toda índole que han ensom
brecido la vida pública estos últimos años. 
Pero parece oportuno plantear también la 
conveniencia de reducir las burocracias -en 
gran medida inútiles-, de agilizar los “apa
ratos”, de minimizar los gastos de las cam
pañas -ahora, que la televisión lo domina 
todo- y de dar ejemplo, en fin, de austeridad 
y buena gestión.

¿Qué confianza puede inspirar a los elec
tores el proyecto económico de un partido 
que tiene unas deudas que duplican sobra
damente sus recursos propios?

E
l p

is
to
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RELACION DE ALUMNOS OUE HAN PASADO SUS 
EXAMENES CON

HONOR
ABENZA MARTINEZ ANDRES 
CASTILLO GIMENEZ JORGE
CUEVAS MARTINEZ FRANCISCO JAVIER ' 
DONATE ORTIZ DIONISIO JESUS
CHARCO ROCA ANGEL
FERNANDEZ OLMOS PETRA 
GARCIA JIMENEZ FERNANDO 
JIMENEZ JIMENEZ M® CARMEN 
JUNCOS JIMENEZ PALOMA
LOPEZ MOLINA ADELA
LOZANO CORTES ESTHER
MARQUEZ CABALLERO SANTIAGO
MARTIN GOMEZ SHEIU\
MARTINEZ PAÑOS GABRIEL
MARTINEZ PUIGCERVERG JORGE
MARTINEZ SANCHIS CARLOS 
MUÑOZ PEREZ LAURA
PEREZ LOPEZ-TORRES VICENTE
RODRIGUEZ NUÑEZ CELIA
SANCHEZ GARCIA FAUSTINO
SANCHEZ SANCHEZ IRENE 
SEMPERE POLO PABLO
VENTAYOL SARRION ARANZAZU

CON MERITO

BISBAL VIGO ALFONSO 
CAÑAVEROS ARMERO CRISTINA
CLEMENTE GABALDON LUCRECIA
CHARCO ROCA M^ LUISA
ESCUDERO MARQUEZ BEATRIZ
GONZALEZ-MONCAYO ALONSO LUCIA 
GONZALEZ-MONCAYO ALONSO CARLOS 
GONZALEZ CARRION ALBERTO
GONZALEZ MARTINEZ BEATRIZ MARIA
LOPEZ LARA ANGELA
LOPEZ MOLINA MERCEDES
LOPEZ MOLINA MARIANO 
LINARES GUTIERREZ JUAN 
MARQUEÑO TORNERO LUCIA
MARTIN SAU\S NATALIA
MARTINEZ PEREZ ANGELA 
MATAR CARRION HALIMA 
MATAR CARRION JAVIER
MUNERA ALAJARIN FRANCISCO JAVIER 
NAVARRO MOLINA TOMAS
OLAYA SAEZ JOSE JAVIER 
ORIZAOLA CRESPO VICTOR 
PAÑOS CASTELEIRO SARA 
ROYO GONZALEZ ELENA 
SEMPERE POLO MANUEL 
TENDERO GONZALEZ SONIA
VALLEJO GIL MARIA

En esta lista no figuran los alumnos que solamente 
han aprobado sin calificación especial.

Re-forestación (y IV)
JOSE ALARCON MOLINA

P' 
de 
el
UI

L
 a Comunidad Europea 
de los doce países, tras 
la incorporación de 

España y Portugal, inició los 
trabajos para llegar a una refor
ma en la Política Agraria, que 
culminó en el año 1992 y a 
desarrollar entre los años 
1993-97, abarcando cuatro 
líneas fundamentales: Ayudas 
complementarias para Cultivos 
Herbáceos, ante la previsible 
bajada de precios internacio
nales; Jubilación anticipada del 
agricultor, fomentando la 
incorporación de jóvenes a la 
actividad agraria; Protección 
del Medio-Ambiente; y Fores
tación. Lo.s ministros de Agri
cultura de la Comunidad Euro
pea firmaban el compromiso, 
que señalaba un estímulo eco
nómico inicial de un 15% de 
aportación f5ór parte de la 
Comunidad y el 25% restante 
con cargo a los Presupuestos 
de cada país miembro.

La Legislación de fomento 
para la Forestación, en lo que 
afecta a España, queda reco
gida en la.s siguientes normas: 
Reglamento de la Comunidad 
Europea número 2080/92, de 
30 del mes de junio, que obliga 
al desarrollo de programas de 
Regionalización para la Refo
restación. En España, el Minis
terio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, mediante el 
Real Decreto 378/93, de fecha 
12 de marzo, desarrolla tal

S
egún informaciones 
recientes, la deuda 
actual de la Administra
ción del Estado es de 30 billo

nes, (sí, billones)
De cada cien pesetas que 

producen u obtienen los espa
ñoles, cincuenta pasan a la 
Administración que las destina 
a lo más inmediato, a lo 
urgente.

La voraz Administración 
precisa que el capital privado 
mundial siga llegando. Los 
altos intereses que pagamos se 
deben mantener. Alemania no 
los bajará porque capta capi
tales que también precisa por 
su déficit interior.

El Estado deberá destinar 
más de un 10% de los recurso.s 
generados unos 2,3 billones 
para hacer frente a esa deuda 
contraída.

Los impuestos nos ahogan.
El gasto público que en el 

año 82 tenía el porcentaje de 
un 37,70% llegará este año a 
un 51 %.

No ahorramo,s lo suficiente 
aunque existe actualmente una 
restricción general en el gasto 
familiar previniendo tiempos 
difíciles e inseguros; se tiende 
a controlar el gasto familiar 
para cualquier contingencia 
inesperrada.

En la década anterior el 
ahorro se consideraba una pér
dida por la inflacción latente 
y alta, valía menos el dinero 
y por ello las inversiones, los 
créditos se obtenían porque

Reglamento; y en lo que afecta 
a nuestra Comunidad Autóno
ma de Castilla-La Mancha, se 
recogen las medidas en la 
Orden de la Consejería de 
Agricultura de 13 de mayo de 
1993, saliendo en el Diario Ofi
cial de la Junta el día 19 de 
mayo.

El tipo de ayudas viene seña
lada en esa legislación y sería 
ocioso por nuestra parte repe
tirías. Así pues, respetando el 
espacio de un comentario 
periodístico, vamos a limitar
nos a informar sobre aquellos 
aspectos de interés para el lec
tor y/o posible futuro benefi
ciario de esta necesaria mejora 
provincial.

Para las plantaciones que 
vayan a realizarse en el invier
no del actual año 1993 y pri
meros meses de 1994, las soli
citudes deberán hacerse antes 
del 15 de septiembre, dichas 
solicitudes las enmcontrará el 
peticionario en el ICONA y 
en las Agencias Comarcales 
(Extensión Agraria) de la Dele
gación Provincial de Agricul
tura. Podrán, asimismo, infor
marse sobre las documentacio
nes a aportar y los criterio.s 
técnicos a tener en cuenta, 
referidos a especies forestales 
de interés en la provincia, 
número de plantas por hectá
rea, conservación y manteni
miento posterior a la planta
ción, y los diversos tipos de 

Ayudas o estímulos ecq,^_  
eos para el fomento foi

Dos puntos a destaca! 
lógicamente, el de la exis||n‘ 
en viveros de plantas y’' 
mercado; y el de las 
para la mejora y, regene B 
de montes existentes en V 
particulares, así como líf 
poseen las Entidades 
Lo que hagan unos y otraW 
el fomento, conservación 
frute de la población ací 
generaciones futuras, sin a , 
de lucro a corto plazo (id 
tabilidad a breves fecl^ 
impalpable), tendrá elB 
moral del agradecimientoB 
Sociedad, que siempre 
riquísimo valor.

He dejado para el 
relacionado con presupu 
y/o proyectos técnicos^ W/R 
puede necesitar el peticioi dón 
ya que afortunadamente! ior 
cete goza del privilegio de 5¡,/e 
tar con un amplísimo ná ,,^^, 
de excelentes y prepa 
especialistas y técnicos^!® 
tales. A los que agradezei *'^' ’ 
ceramente, el respeto W^í 
hacia las superficiales o^áni 
nes, que me he atreviaerdí 
comentar, eso sí, con el ajujej 
y preocupación que siemig^j 
este importantísimo tema*

Como agradezco profu qig 
mente, que LA TRIBl 
haya reproducido literaln\jyQi 
los cuatro comentarios de|j(gj^. 
nión que le he remitidoL^g 
gran favor. ¡ i j

El ahorro ofídal í

seis ■ 
¡dore 
ato
11 coi
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pek 
peí
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S cu: 
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liener

:est<
4 de 
«ado

invertir en la construcción, en 
solares y en otros bienes, dada 
la evolución económica eran 
inversiones rentables. Aquello 
ya pasó y hoy se imponen cri
terios lógicos a la realidad de 
la economía del país. Se ha 
enfriado el gasto. Se ha con
trolado la inflacción, vuelve al 
ahorro, pero lentamente.

La economía nacional no 
funciona. Las inversiones, la 
industria, están paradas, tam
poco el plan es positivo. Una 
nueva política económica nos 
debe ilusionar y equilibrar todo 
el entorno económico.

La administración no debe 
ser tan voraz. Es preciso con-

Í mi! 
sen 1 
hen 
bci( 
úninc 
■”111:11 

HriaciíroJar la deuda pública. ; impulsar la indusíriaL
la exportación. El déficit a®fer 
reducido a un 42% por lar"'"' 
y la caída de la peseta.

Si queremos la plena 
gración europea y no so país de servicios, dew^noir 
impulsar plane.s compe,íw®ent 
no podemos seguír com/^ ad 
más que vendemo.s a Ios¿f'’ién( 
comunitarios. F

Y ahorremos porque lí . 
teoría de no ahorrar |^íen 
la peseta pierde valor, a<M( 
es vigente, no debemos olí 
que tampoco podemos¿ 
y gastar cuando las eco^^ 
familiares son inseguras.^

»acii

(
ispee 
lotale
f mili

' mi' 
í\'án(
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■^El aumento de los depósitos
’ privados hacia el sistema bancario 
denota un cambio favorable hacia 
el ahorro que podría convertirse en 
un futuro en inversión productiva

eco

'̂ bio favorable hacia el ahorro ai aumentar los depósitos en el sector bancario 
IS y 

as

ecesion económica para 
Ibacete en este semestre

:1 fin
;supw
KQSXonomía provincial, a 
ticioXón de su comercio 

y una tendencia 
al ahorro, mantie- 

° '''iodos los indicadores 
’o^ r ^^ ^^ recesión eco- 
dezcF’ ^^Sti'^ ^^ desprende 
to ififorme elaborado por 
:s oaCámara Oficial de 
trevifrcío de Albacete para 
.®' semestre del pre- 

pmui

profe Miguel Angel CATALAN

°'^^evolución de la economía 
durante este primer 

’^'^ke según informa la 
La de Comercio e Indus- 

seguido un comporta
lo similar a la tendencia 
ia registrada en la eco- 
1!nacional y regional. 
teste sentido, en el aná- 
le la demanda interna se 
1 comprobar cómo en 

loséis meses, los principales 
■dores arrojan un compor- 
■ito negativo en compa- 
Bacon el primer semestre

■ esta forma, la matricu- 
■ de vehículos ha’' expe
ndo un descenso del 

el registro de viajeros 
■«teles y pernoctaciones 
■® en comparación con el 
• periodo del año ante- 

11,50% y un 4,53% 
>tivamente.
■ cuanto a la demanda 

la exportaciones se 
■«nen en un buen ritmo, 
> hasta abril se cifró en 
■ millones de pesetas el 
■en de estas operaciones, 
■én beneficiadas por las 
■«dones de la peseta), 
■ incremento en variación

de un 32%, siendo 
acumulada del 

naP j' frente a los incremen- 
icil I'deriores registrados a 
ir la^^adonal y regional.
i. rP®cto a las importacio- 
enaírdjes, éstas han supuesto 
o s£. •billones de pesetas para 
deh ; Jornia albaceteña con un 

ipetf *nto interanual del 20% 
mipr;.«cumulado del 2,52%, 
los p "'endose un superávit de 

millones de pesetas y 
.^ose un moderado 

partidas 
^doras respecto a otros

le la

)S ol 
os ^ 
con! 
as.

5

agrícola las ^"es cifran un posible

O
 

0 bdo^

SS

No hay cambios destacables en la tendencia recesiva de la economía.

MI'
aumento de la producción de 
cereales en torno a un .15%, 
con las lógica reservas en fun
ción de que se mantengan las 
condiciones atmosféricas favo
rables.

Teniendo en cuenta el com
portamiento estacional del 

^£7 crecimiento económicOf 

aplazado para 1994
M.A.C.

La Cámara de Comercio de Albacete no espera ningún tipo 
de cambio favorable para este segundo semestre, “a pesar de 
los cambios favorables habidos al final de 1992 y principios 
de éste con la bajada de los tipos de interés y de la devaluación 
de la peseta”.

Por otra .parte la Cámara considera que existe la imperiosa 
necesidad de unos cambios estructurales que no podrán aco
meterse hasta la nueva formación del Gobierno y la explicación 
de su futura política económica. Atendiendo a estos razona
mientos se indica que dada la proximidad del periodo estival, 
difícilmente la nueva política económica podrá surtir efecto a 
corto plazo, por lo que hasta principios de 1994 no es previsible 
que se denoten cambios y mejoras en el estado nuestra economía.

empleo agrícola, según la 
Encuesta de Población,Activa, 
se produjo una variación posi
tiva del 3,90%, aunque el 
INEM, situó en 2.940, los para
dos de este sector, con un 
aumento del 0,86% en el pri
mer trimestre.

En cuanto al sector indus
trial no se han experimentado 
variaciones positivas, por lo 
que se mantiene la baja pro
ductividad y el descenso de la 
inversión productiva en las 
empresas, así como el alto 
volumen de stocks.

Por otra parte, según la EPA 
para el primer trimestre se 
indica un descenso en la ocu
pación del sector industrial del 
8,37% respecto al primer tri
mestre del año anterior, situán
dose la tasa de desempleo en 
8.057 parados con una reduc
ción del 0,58%.

Por último cabe destacar que 
es el sector servicios el que 
mayor incidencia está teniendo 
en la subida de precios no 
observándose un cambio en 
dicha tendencia y que continúa 
la ralentización en la actividad 
constructora, manteniéndose a 
nivel general sus tasas de ocu
pación y a la baja el consumo 
de cemento.

Aumento del ahorro

Los créditos al sector pri
vado por parte del sistema ban
cario se han incrementado en 

el cuarto trimestre según los 
datos facilitados por el Banco 
de España en un 10,40% en 
su tasa interanual y en un 
5,70% en su tasa acumulada.

Por otra parte los depósitos 
del sector privado al sistema 
bancario crecieron en tasa inte
ranual un 168,30% y un 6,74% 
en su tasa acumulada, lo que 
indica un cierto cambio, ya que 
el aumento de los depósitos 
permiten entrever un aumento 
del ahorro que pueda ir en un 
futuro a medio plazo hacia la 
inversión productiva.

Respecto al crecimiento de 
los créditos se espera que las 
bajadas de los tipos de interés 
faciliten una financiación en 
mejores condiciones y que ayu
den a contener los gastos 
corrientes de las empresas.

Por último en el análisis del 
comportamiento de los precios, 
cabe destacar que el IPC en 
mayo se situó en el mismo por
centaje que a nivel nacional 
con un 2,1 %, siendo mayor en 
Castilla-La Mancha con un 
2,3%, aunque la tasa interanual 
supera en cuatro décimas a la 
registrada a nivel nacional.

M.C.D.2022



La Tribuna
6

Pleno municipal

Por parte del Grupo Socialista se de jó claró que la depuradora ya está funcionando

El Pleno rechazó la moción
popular referida al IAE

'^iércoled («1^ 
------------------------------------ Junio de 19^ ’de

El Ayuntamiento J 
acogerá a cuatro p 
estudiantes 
extranjeros para 
que realicen 
prácticas

E.P.

El Pleno del Ayuntamiento 
rechazó ayer la moción presen
tada por el Grupo Popular en 
la que se solicitaba que se ins
tase al Gobierno central a la 
modificación del IAE.

Ante las críticas de los otros 
dos grupos por sus argumentos 
reiterativos, el portavoz del 
Grupo Popular señaló que “no 
vamos a mermar esfuerzos has
ta conseguir el objetivo”.

IU ni siquiera se decidió a 
intervenir en el debate, seña
lando a través de su portavoz, 
López Ariza, que “el tema del 
IAE está agotado. Da la sen
sación de que no tienen otro 
tema. En este Ayuntamiento ya 
se ha debatido por activa y por 
pasiva, y ahora el foro de deba
te adecuado es el Parlamento 
de la nación”.

Por su parte, el portavoz del 
Grupo Socialista, Eugenio Sán
chez ’ señaló que “con esta 
moción se pone de manifiesto 
la poca creatividad que tienen, 
ya que viene a repetir los mis
mos argumentos que sustenta
ban las otras mociones rela
cionadas también con el IAE”.

Eugenio Sánchez añadió que 
“suponemos que lo del IAE 
forma parte de su estrategia, 
que consiste en ‘cabrear’ al ciu
dadano, y eso se consigue 
recordándole que tiene que 
pagar impuestos”.

El portavoz del Grupo 
Socialista le recordó al porta
voz popular que la ciudad de 
Albacete “ha sido modélica en 
la implantación del IAE, ya 
que ésta se ha llevado a cabo 
buscando el consenso con los 
diversos agentes sociales, y ade
más está abierta su revisión de 
cara al futuro”.

Falta de previsión

El otro punto que suscitó las 
intervenciones de los grupos 
políticos fue el referido a la 
modificación de créditos, que 
fue aprobada con la abstención 
de los dos grupos de la opo
sición.

Salió a relucir otra vez la 
nueva estación depuradora, 
que fue inaugurada reciente
mente. Ante las afirmaciones 
de que todavía no está fun
cionando, el portavoz socialista 
aclaró que “la depuradora se 
puso en marcha en el momento 
en que se inauguró, pero deben 
transcurrir tres meses para que 
funcione a pleno rendimiento, 
y será entonces cuando entre 
en vigor el contrato con la 
empresa que se encargará de 
su mantenimiento”.

Por otro lacfo, el Pleno muni
cipal aprobó ayer definitiva
mente la modificación de los 
Estatutos de la Universidad 
Popular.

El Grupo Popular se quedó solo en la batalla contra el IAE.

Comisión de CulMLa
aprobó el pasado lunes la finí 
de un convenio con AIESE 
(Asociación Internacional t 
Estudiantes de Económica! 
por el^ que el Ayuntamiem 
acogera a cuatro estudiantil 
para que realicen prácticas éí 1 
sus departamentos.

El importe del conven^ 
asciende a 1.920.000 peseta}”'' 
lo que siginfica que cada esta 
diante recibirá una beca dt 
80.000 pesetas al mes. ]

El negociado de Juventuí 
será uno de los destinos,;^ ( 
el que se contará con un esta i 
diante con conocimientos ol 
ciencias sociales para que Ile^ 
a cabo un estudio sobre 1^ 
necesidades juveniles en Alte»^ 
cete.

En este mismo departarapul 
to trabajará otro de los beif 
ficiados por el intercambio, et 
este caso con conocimientos dj 
periodismo para que colabor 
en la elaboración de la rev¡s| Una 
¡Entérate!.

En el Centro de Promoci3 a fin, 
de Empleo trabajará otro ®, 1¡

&W

El portavoz socialista tachó de “estratégica” la moción presentada por el PP.

los estudiantes que tenga co namt
cimientos de economía p^ a ti 
realizar un trabajo sobre i fado 
mercado laboral en Albaceti «t^

Por último, otro de los betj^nif 
nos extranjeros irá a paradí . 
Centro de información d®^*^ 
Empleo, en donde deberá W* 
baiar en la informatización!' ' 
los datos. a en e 

e 

Se aprueba una lilos 
* , liños, 

normativa para ihoj 

regular la concesioi 
del Auditorio 
municipal

La Comisión de Cuitu 
nontiaprobó una serie de 

con objeto de regular algui 
aspectos de la concesión 
Auditorio municipal. ,

IW c 
bsof 
r la 
be c 

50-; 
fPK 
FC¡a 
Huí 
sser:

En este punto, el Grupo 
Popular se abstuvo alegando 
“el despropósito que existía en 
la propuesta socialista de dejar 
sin representatividad al resto 
de los grupos”.

En este sentido, la alcaldesa 
intervino señalando que “no se 
puede presuponer una inten
ción en función tan solo de 
una propuesta que se presenta 
para ser debatida e incluso que 
es susceptible de modifica
ción”.

No obstante, los grupos coin
cidieron en que la puesta en 
funcionamiento del Consejo de 
Gerencia dará a la Universidad 
Popular una mayor operativi
dad y autonomía. lU optó por no intervenir en un debate que consideran “agotado”.

/

Así, se acordó llevar un 
trol más exhaustivo sobre^ 
aforo del recinto, que en 
gún caso debe superar su tw 
de 603 localidades, queday A 
prohibido la ocupación de^lUI 
escaleras y los pasillos, t « 
ha ocurrido en algunos ‘ 

Además, los gastos de mi 
taje y desmontaje corf^r^^ 
cuenta del solicitante, y W 
sonas que guardan re aci 1 
el funcionamiento del J Mu 
rió sólo trabajaran CU‘ Jlj jj 
trate de un'espectáculo «^ 
nizado directamen e p j ^^
Ayuntamiento.

Sólo se permitirá u 
ción diaria, excepto ^^^^^

Auditorio no se abrira. , Qf
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Maltamancha S.A., que será inaugurada oficialmente en septiembre, pasó sus primeras pruebas.

lafim 
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13 camiones llevaron hasta Maltamancha S. A. la primera cebada para maltear. 
)eseta

■r^y se probaron las máquinas y se recosieron unos 250.000 kilos de cebada para maltear 

la empresa Maltamancha S.A. 
le Hevi ■

Comienza hoy a funcionar
bio, ei
[itosd 
)laboj

LM.

revisl Una vez pasado dos años
Ñeque empezó a construir- 

nocií a finales de septiembre de 
tro c 51, la empresa albaceteña 
i col hmancha S.A. comienza 
i pal a funcionar, tras haberse 
bregado ayer la maquinaria y 
3acell írse iniciado la recogida de 
sbe^rimera cebada para mal- 

jn t"tiago Paños, viceconseje
ra trr empresa, que matizó 
iónÍ|^^*^^’^^r^9^^ l^’^rie contra- 

* cebada suficiente, señaló 
, en el día de ayer se reco- 

■^ 'n en total unos 250.000
1 ide este cereal, que fueron
1 ados por 13 caminos.

1 años, que comentó que 
Í i hoy se espera un movi- 

./-510 semejante en torno a 
íIOnM camiones, apuntó que 

Asofia de Maltamancha va 
■ r la de contratar un 50% 

ste ceral a los agricultores 
50% restante procederá 

' a práctica totalidad de los 
ultiJÍ’rciantes albaceteños, 
omir^'^anto a los agricultores, 
[gurir^’’án de Albacete, Cuen

ca y Ciudad Real.
Maltamancha, que tiene una 

capacidad de almacenaje de 28 
millones de kilos de cebada 
para maltear y tiene contrata
das un total de 19 personas, 
será inaugurada oficialmente a 
mediados del próximo mes de 
septiembre tras la Feria alba
ceteña.

Esta inauguración se reali
zará una vez entre en proceso 
la planta de maltear, para lo 
cual, según Santiago Paños fal
ta aproximadamente un mes 
para que concluyan las obras.

Problemas técnicos sin 
importancia

El viceconsejero de Malta- 
mancha S.A., que destacó la 
importancia que esta empresa 
transformadora de cebada va 
a tener para la agricultura alba
ceteña, comentó que hasta la 
fecha se han ido cumpliendo 
todas las previsiones, “en rea
lidad teníamos que haber 
empezado a funcionar la sema
na pasada pero ésto fue impo
sible ante una serie dificultades

Su capacidad de almacenaje total es de 28 millones de kilos.

técnicas de escasa importancia 
que fueron surgiendo y poco 
a poco se fueron subsanando, 
no obstante y a pesar de este 
pequeño retraso seguimos 
estando dentro de los plazos 
previstos”.

Esta empresa albaceteña de 
transformación de cebada tra

baja con cuatro tipos de este 
ceral: beca, kim, alexis y alona.

De cara a la recogida de 
estos tipos de cebada la empre
sa han hecho un llamamiento 
a los agricultores de cara a la 
recepción y posterior almace
namiento del cereal según les 
vaya llegando.

Maltamancha
S.A.: Dos años de 
construcción

LM.

Según explicó el vicecon
sejero de la empresa alba
ceteña de transformación de 
cebada, Maltamancha S.A. 
empezó a levantarse hace 
aproximadamente dos años, 
concretamente en septiem
bre de 1.991.

No obstante, el proyecto 
de viabilidad de Maltaman
cha S.A. comenzó a estu
diarse tres años antes, es 
decir en septiembre de 1988.

Maltamancha S.A., desde 
que fue un proyecto ha sido 
tramitado en su totalidad a 
través del Pacto por Alba
cete.

Ayer llegaron los prime
ros camiones y hoy empe
zará a funcionar.

CAMPAÑA DE PREVENCION DEL CANCER DE MAMA
3 tO|

II PP Asociación Española 
deyimViVi
tlai

Contra el Cáncer
ací 
nipl 

:á pi 
ispt 
mee 
udi« 
idoj! 
org 

or (

i la

Tejí

ATENCION
NERPIO - YESTE - ALBACETE
ujer, cuando recibas nuestra carta de citación, no rechaces

^ Hamada que te hemos propuesto.

^n diagnóstico a tiempo puede ser decisivo para tu salud.

NO TIENES POR QUE TEMER.

^;QRMACI0N: C/ Albarderos. 1 (Albacete)
Telf.50.81.57/58
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Informe de gestión

La Asamblea General de socios aprobó el pasado lunes por unanimidad Ias cuentas de la entidad

La Caja Rural obtuvo en el 92
más de 672 millones de beneficio

Miguel Angel CATALAN

La Caja Rural de Albacete 
presentó el pasado lunes en su 
asamblea anual la memoria, 
balance, cuenta de resultados 
y distribución de beneficios 
referidos al ejercicio de 1992 
que fueron aprobados por 
unanimidad.

Entre las principales nove
dades que deparó esta asam
blea se encuentra la aprobación 
del capital mínimo de los 
socios cooperativistas que 
aumenta de 5.000 a 15.000 
pesetas y la suscripción de un 
capital social mínimo para la 
entidad de 750 millones de 
pesetas, respecto a los 150 fija
dos anteriormente y que tiene 
su justificación al cambiar el 
ámbito local de actuación de 
la Caja Rural y poder operar 
a partir de ahora en todo el 
territorio nacional.

Por otra parte las próximas 
asambleas contarán con un 
mecanismo distinto para su 
celebración, por el cual se 
constituirán unas juntas prepa
ratorias que designarán dele
gados para su asistencia a las 
asamableas generales.

Según explicó ayer el direc
tor general de la Caja, Fran
cisco García Piqueras, con esta 
decisión se pretende agilizar 
este proceso, teniendo en cuen
ta los más de 20.000 socios con 
los que cuenta la entidad y que 
en el futuro, divididos al menos 
en seis zonas, elegirán unos 
delegados que al menos debe-. 
ran contar con cuarenta votos 
para ostentar representación 
en la asamblea.

Por último y aparte de la 
presentación de resultados, se 
acordó la modificación de los 
estatutos sociales y de la com
posición de la junta rectora, 
a la cual se incorporará dentro 
del conjunto de los nueve voca
les un representante por parte 
de los trabajadores.

A todo este proceso de reno
vación hay que añadir la adap
tación al nuevo reglamento de 
la Ley de Cooperativas de Cré
dito que permitirá a la Caja 
Rural trabajar con terceros 
hasta un volumen del 50% de 
sus recursos totales, posibilidad 
sobre la que se muestra con
fiado Francisco García Pique
ras y que en su opnión abre 
nuevas expectativas para ope
rar con otros sectores que no 
sean estrictamente el agrario, 
ganadero y forestal.
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Cuenta de resultados

Según el balance presentado 
por la Caja Rural, los recursos 
propios de la entidad ascen
dieron el año pasado a 3.212, 
3 millones de pesetas con un 
incremento del 19,2%.

En cuanto a los recursos aje-
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Asamblea general de socios de la Caja Rural de Albacete, celebrada el pasado lunes. ■

nos, esta partida ascendió a 
41.898 millones de pesetas, lo 
que supuso un aumento de 
5.104 millones respecto a 1991 
que reportó un volumen de 
36.794 millones de pesetas.

La mayor parte de los recur
so ajenos de la entidad corres
ponde al sector privado, obser
vándose un crecimiento signi
ficativo en las imposiciones a 
plazo y un aumento del depó
sito de clientes del 14,62% res
pecto a 1991 por un valor de

5.104 millones de pesetas. “^ 
Por último, respecto a la 

determinación y distribución 
del excedente neto, los bene
ficios de la entidad antes de 
impuestos se elevaron a 
672.633.169 millones de pese
tas, que descontanto del 
impuesto sobre Sociedades por 
valor de 139.095.519 suponen 
un beneficio del ejercicio para 
1992 de 533.537.650 millones 
de pesetas.

En cuanto a los intereses a

pagar a los socios por apor
tación de capital, éste asciende 
a 63.765.482 pesetas, por lo que 
el excedente de distribución se 
eleva a 469.772.168 millones, 
de los cuales, el 50% está asig
nado a la dotación del Fondo 

- de Reserva Obligatorio, el 10% 
al Fondo de Educación y Pro
moción de la Caja y el resto 
a disposición de la asamblea.

Por último, según la direc
tiva de la Caja, a pesar de la 
“guerra” desatada por la cón-

^ La Caja Rural recuerda el mal año agrario 

que tuvo la provincia el año pasado

En el informe correspondiente a 1992 de 
la Caja Rural de Albacete se señala el “mal 
año agrario” que padeció la provincia. De esta 
forma se recuerda la mala cosecha de un cultivo 
tan importante como la cebada y la circuns
tancias especiales que rodearon al girasol con 
las subvenciones a la< superficies en lugar de 
a la producción.

Por otra parte aunque se indica que los cul
tivos de regadío se mantuvieron en el equilibrio 
de los últimos años y la comercialización de 
estos productos fue buena en general, se subraya

la excepción que supusieron las ventas de patata 
y cebolla y ajos, considerada como “ruinosa”, 
aunque estos últimos a finales de año expe
rimentaron una ligera recuperación de los 
precios.

Por último se considera que la cosecha de 
aceituna fue corta en producción, aunque muy 
buena en calidad, vaticinándose buenas pers
pectivas para este producto al no ser exceden- 
tario en el ámbito de la CE y para la vid, 
se subraya la gran cosecha registrada en La 
Mancha y Manchuela para todas la variedades 
con excepción de la uva bobal, afectada por 
los fríos de mayo y junio.
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quista del sector agrario 
parte de otras entidades d 
ditos y bancos respecto a 
ayudas a la agricultura arl 
das a partir de la reforma 
la Política Agraria Común 
entidad ha conseguido trarn 
más del 50% de las solicitu 
de ayuda, porcentaje que sw 
la entidad obecede a los^ 
vicios que ha prestado a 
sector tradicionaimente la 
Rural y que su clientes-1 
sabido valorar.

García Piq«’'«'’'Francisco

I
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jel993 93 ^0 está formado por cinco socialistas y tres populares

uraron ayer sus cargos 8
larlamentarios por Albacete

LT

| ^ albaceteños juraron 
^sus cargos como parla- 
arios por esta provincia 
la legislatura de 1993. 

de ellos se integrarán en 
,Itupos populares del Con- 

del Senado, y los^ otros 
Prestantes en los grupos 

¡stas de estas cámaras, 
sólo hay una mujer en 

grupo de los ocho par- 
taños: la socialista Rita 
a, elegida para el Sena- 

diputados que ayer jura- 
iu cargo para el Congreso 
Juan de Dios Izquierdo y 
Jerez por el Partido Socia- 
y Miguel Ramírez y Ala- 
Ballesteros por el Partido 
ar.
único parlamentario total- 
e primerizo de los que 
se incorporaron a Las 

es en representación de 
cete es el popular Atana- 
Ballesteros, natural de 
te y abogado de profesión, 
ialista en Derecho de 

resa.
gunos de estos parlamen- 
son ya veteranos en esta

Miguel Ramírez. José Jerez.Atanasio Ballesteros.

profesión y en la mayor parte 
de los casos han pasado por 
las dos cámaras. Congreso y 
Senado. Baste como ejemplos 
el caso del presidente provin
cial del PSOE, Juap de Dios 
Izquierdo, que fue senador 
cuando los socialistas llegaron 
al poder, para luego ser ree
legido diputado en las legis
laturas de 1986, 1989 y 1993.'’

J

Similar es el caso de Angel 
Galán, secretario provincial del 
PSOE, elegido senador durante 
las legislaturas de 1982 y 1986, 
pasando en 1989 al Congreso 
p^ra volver ahora en la legis
latura que ayer se inieió a la 
Cámara Alta.

Mientras que otros parla
mentarios han pasado por el 
Congreso y el Senado, hay 

algunos como el diputado 
popular Miguel Ramírez que 
ha preferido siempre desde que 
se presentara por primera vez 
en 1986 defender las inquie
tudes y los^ problemas de los 
albacetenses desde el Congre
so, especialmente aquellos pro
blemas intimamente relaciona
dos con la Agricultura de la 
provincia.

21 socialistas y 19 
populares 
representarán a 
Castilla-La 
Mancha

Cuarenta parlamentarios 
(veinte diputados y veinte 
senadores) representan a 
nuestra comunidad autóno
ma en la legislatura que ayer 
daba comienzo. En el Con
greso hay 10 socialistas y 10 
populares, en el Senado, 11 
del PSOE y 9 del PP.

A estos grupos de nuestra 
región habrá que sumar 
otros dos senadores, desig
nados por el PSOE y el PP, 
por la representación auto
nómica castellano-manche
ga.

Por otra parte, las elec
ciones de 1982 marcaron 
una gran renovación, ya que 
con la desaparición de la 
UCD, entraron al Parla
mento los socialistas Angel 
Galán, Juan de Dios 
Izquierdo, Angel Orozco, 
Virginio Sánchez y Francis
co Segovia; y se incorpora
ron por el PP, José Alarcón 
y Juan Molina. Sin embargo, 
en 1983 hubo un ajuste: 
Manuel Aguilar cubrió la 
vacante de Bono. En ,el 86 
no hubo apenas ijiovilidad, 
si en cambio en el 89, y 
en el 93 los populares estre
nan un nuevo diputado.

LAS CALLES 
SE HACEN 

MAS ANCHAS
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PIAGGIO ABRE 
NUEVAS VIAS 
AL TRANSPORTE.

A^S 
0C GARANTIA 

ló ¿O»OOO km.

« >LOCION INTERNACIONAL, S.A.
'?ono industrial - Calle H, zona GI, 8 -Tel. (967) 14 46 12

VILLARROBLEDO (ALBACETE)

rantia ó ÓÚ.CCÜ Km. PORTER 
PIAGGIO.

TALLERES HNOS. GOMEZ-RUIZ, S.A.L.
Ctra. Carrión de Calatrava, Km. 2,4 

aUDAD REAL

TALLERES CANO-LUDEÑA. S.L.
Camino Reol, 36 - Tel. (967) 18 OS 04 

MOTA DEL CUERVO (CUENCA)

TALLERES JAEN. C.B.
Ctra. de Jaén, 174 -Tel. (967) 22 00 90 

ALBACETE

TALLERES DE LA TORRE-MECIAS. C.B.
Avda, de la Constitución, 58 - Tel. (926) 63 43 21 

LA SOLANA (CIUDAD REAL)

MIGUEL SANCHEZ MORENO, C.B. 
a Homo, 10-Tel. (926) 32 06 56 

VALDEPEÑAS (OUDAD PEAL)

M.C.D.2022
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La firma de los dos convenios tendrá ¡ugar los días 14 y 15 de julio respectivamente

Acuerdo en los convenios 
de Madera y Rematantes

Miércoles, 30 
-------------------------------------junio de j^^ 

El sindicato de la 
Enseñanza valora 
negativamente el 
talante negociador 
del MEC

.Hiél 
Junii

Teresa ROLDAN

Las mesas negociadoras de 
dos importantes sectores en la 
provincia de Albacete llegaron 
ayer al acuerdo final en sus 
respectivos convenios colecti
vos. Estos acuerdos correspon
den a los convenios del sector 
Madera y el sector de Rema
tantes y Aserradores.

Por lo que respecta al con
venio de Rematantes y Aserra
dores, para el que han sido 
necesarias unas cuatro reunio
nes para alcanzar el consenso 
entre sindicatos y patronal, se 
ha acordado un incremento 
salarial del 5% en todos los 
conceptos económicos del con
venio. quedando las partes 
emplazadas para la firma el 
próximo día 14 de este mes 
de julio.

Dicho convenio, según infor
mó el secretario general de la 
Confederación de Empresarios 
de Albacete (FEDA), Justo 
Roldán, tiene incidencia en 30 
empresas y 420 trabajadores.

En el caso del convenio del 
sector Madera, en el que ha 
bastado con una reunión para 
llegar a un acuerdo final, 
empresarios y representantes 
sindicales han acordado tam
bién un incremento salarial del 
5% y una revisión salarial si 
el IPC de 1993 supera el 
4,75%. La firma de este con
venio ha sido convocada para 
el próximo día 15 de julio.

El convenio del sector 
Madera afecta a unas 125 
empresas en la provincia y a 
cerca de 1.000 trabajadores.

Con la firma de estos dos

«

f

LT

El sindicato de trabaja<fc, 
res/as de la Enseñanza de Casi 
tilla-La Mancha (SITRE-STEl 
valora negativamente el talante 
nada negociador de los respon’ 
sables del Ministerio de Edu-^ 
cación y Ciencia, lo que ha 
supuesto, a su juicio, un retro
ceso en la calidad de la Enseí 
ñanza Pública y en las condi
ciones laborales del profeso
rado.
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Según este sindicato, en 
general el curso ha estado mar
cado por los “recortes presu
puestarios” con la desaparición* 
de la cláusula de revisión sala
rial para los funcionarios, láJo'’K 
subida del sueldo en un iMit®”’

Patronal y sindicatos llegan a un acuerdo final en los convenios de Madera y Rematantes.

convenios tan sólo quedaría la 
negociación y el consenso para 
el sector vinícola y transportes 
(cuyo convenio vencía el 1 de 
enero) por un lado, y el deri
vado del cemento (que vencía 
a finales de mayo) por otro. 
Y ya se han convocado las 
mesas de negociación para los 
convenios que faltan por fir
mar, según informó el secre
tario general de FEDA.

De firmarse el convenio de 
vinícolas tendría una incidencia 
en 150 empresas y afectaría a 
800 trabajadores. El convenio

del transporte incidiría en 130 
empresas y en 2.500 traba
jadores.

En este sentido, Justo Rol
dán destacó que “lo.s empre
sarios y los trabajadores están 
llegando a un punto de encuen
tro y prueba de ello son los 
convenios que se van a firmar”. 
No obstante, precisó que “toda 
negociación es dura, pero des
de FEDA nunca hemos estado 
de acuerdo con el etiquetado 
que hacen las centrales sindi
cales respecto a que los empre
sarios han bloqueado la nego

ciación colectiva, porque eso 
no es correcto, ya que cuando 
los sindicatos se han puesto en 
la línea de procurar mantener 
el poder adquisitivo de los sala
rios es cuando se ha llegado 
a acuerdos concretos. Además 
también hemos cumplido con 
las clausulas de revisión de 
dichos convenios. Independien
temente de que a los sindicatos 
se les ha hecho ver que no 
estábamos mejorando la com
petitividad de ambo.s sectores, 
que atraviesan una situación 
económica preocupante”.

Escasa incidencia de la convocatoria de 
huelga del Textil, según la patronal

y el recorte de diversos capí
tulos de financiación de la 
enseñanza pública, así como h 
no construcción de los edificios 
necesarios para la implantación 
de la LOGSE.

“La negociación MEC-Sindú 
catos no ha sido tal, únicamen
te ha habido reuniones dt 
intercambio de puntos de vistai 
el MEC ha aceptado muj 
pocas cosas de lo.s temas quÉ 
se han planteado (comedoret 
escolares, reglamentos orgánr 
eos de centros, modificacionet 
de los nuevos concursos di 
traslados, nueva estructura di 
la Formación Profesional. pas( 
de los maestros a la Secundaria 
Obligatoria, etc) y no se há 
llegado a acuerdos con los sin| 
dicatos, sino que se han toma 
do medidas que están en contra 
del sentir de la mayor parta 
del profesorado y en nad| 
benefician a la enseñanzt 
pública”.

Perspectivas negativas

Sobre las perspectivas para 
el próximo curso, “no sabcmo| 
si cambiará el ministro peioj

cuai 
viste 
se i 
febr 
de '

T.R.

Mientras que la Confedera
ción de Empresarios de Alba
cete considera que ha tenido 
una escasa incidencia la huelga 
del Textil convocada ayer por 
las centrales sindicales CC.OO. 
y UGT, y que a su juicio, ha 
sido convocada “caprichosa
mente” por dichos sindicatos, 
éstos últimos valoran muy posi
tivamente la respuesta dada 
por los trabajadores/as del sec
tor Textil a la convocatoria de 
huelga, cifrando la participa
ción en los dos grandes núcleos 
en los que se concentran la 
mayoría de empresas del sec
tor, Albacete y Hellín en un 
90%.

Por su parte, la patronal 
cifra la participación en la pro
vincia de Albacete en torno a 
un 25 ó un 30%. Según el 
secretario general de FEDA en 
la localidad de Hellín la par

ticipación no ha llegado al 20% 
y en Albacete capital ha sido 
menor al 40%. En este sentido, 
Justo Roldán considera que los 
datos facilitados por los sin
dicatos no son ciertos y “prue
ba de ello es que si vamo.s den
tro de unos días al Instituto 
Nacional de la Seguridad 
Social (INSS) comprobaremos 
que más del 70% de los tra
bajadores cotizaron ayer, lo 
que demuestra que no asistie
ron a la convocatoria de huel
ga”-

Lo que demuestra una vez 
más, “la reticencia de la patro
nal al proyecto de Ley de Huel
ga pactado en la anterior legis
latura entre los sindicatos y el 
Partido Socialista, porque en 
España los sindicatos argumen
tan la bandera de la huelga 
como primer elemento. para 
fortalecer su propia negocia
ción”.

Por otra parte, desde

Para la patronal sólo un 257c de los trabajadores secundaron la huelga.

CC.OO. y UGT se hace un 
llamamiento a la patronal del 
sector, para que en la próxima 
reunión prevista para el 1 de

julio, realicen propuestas serias 
con las que poder desbloquear 
la negociación de este con
venio.

antes de que se produzca el 
cambio o la renovación. 1| 
Administración ha publican 
algunas Ordenes (adscripciij 
del profesorado a Centra 
Rurales Agrupados, paso d 
maestro.s al ciclo 12-14. fon^ 
de acceso a la función docen ( 
y reglamentos de Primaria^ 
Secundaria) que abren ped 
pectivas muy negativas 
empiezan negando ‘el cam 
del cambio’
más se va a enviar- a las _ 
ciones Provinciales las m 
ciones para el comienzo y 
cionamiento del curso ^^ 
normativa que no se n< 
ciado y en las que ha) - 
ataques a la enseñanza y a su profc»^'^ 

que destacan, la |e 
de la participación 
todos los procesos ^^
cación de destinos; la 
tura de las licencias e P y 
de plazo inferior a u" .^ d 
posibilidad de no ^ 
puestos que ^etríí 
vacantes en el intólados; la contratado d J 
rinos a tiempo parda , 
que ponen e" P^^Josí
implantación

.2022
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Mhacete'ha sido la capital elesida para ubicar los tribunales seleccionadores

Pruebas de acceso a los 
Cuerpos de Profesores

Cas-
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Según una nota informativa 
,(le la dirección provincial de 
Educación de Albacete, por 
primera vez los procedimientos 
selectivos para ingreso y acceso 
a los Cuerpos de Profesores 
de Enseñanzas Medias en 
cuanto se refiere a las com
petencias que corresponden 
todavía al Ministerio de Edu
cación y Ciencia por no haber 
sido transferidas a las Comu
nidades Autónomas, han sido 
objeto de un proceso de des
centralización en virtud del 
cual las pruebas selectivas pre
vistas en la convocatoria a que 
se refiere la orden de 22 de 
febrero de 1993 (B.O.E. del 26 
de febrero) se llevan a efecto

en las diferentes provincias 
afectadas.

Como consecuencia de lo 
anterior y dentro de la Comu
nidad de Castilla-La Mancha 
ha correspondido a Albacete 
la constitución de los siguientes 
tribunales, con el número de 
plazas por especialidad que se 
indica: dentro del Cuerpo de 
Escuelas Oficiales de Idiomas 
en la especialidad de inglés hay 
4 tribunales y 25 plazas, en ale
mán un tribunal y 4 plazas, en 
francés un tribunal y dos 
plazas.

Dichos tribunales están ubi
cados en la Escuela Oficial de 
Idiomas de esta capital, en la 
calle Huerta de Marzo y Her
manos Quintero s/n. La Escuela de Idiomas y el Instituto n® 7, sede de los tribunales.

Más de 800 
aspirantes a las 47 
plazas que se 
demandan

LT

Dentro del Cuerpo de Ense
ñanza Secundaria para la espe
cialidad de francés hay dos tri
bunales y se convocan diez pla
zas; para la especialidad de 
griego habrá un tribunal y cua
tro plazas; y para la especia
lidad de tecnología, un tribunal 
y dos plazas.

La ubicación de estos tribu
nales se encuentra en el Ins
tituto de Enseñanza Secunda
ria número 7 de esta ciudad, 
en la calle Muñoz Seca s/n.

Las pruebas han comenzado 
a partir del día 25 de los 
corrientes y deberán finalizar 
antes del día 25 del próximo 
mes de julio.

En dichas pruebas selectivas 
participan más de 800 aspiran
tes a las 47 plazas que demanda 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia.

ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE 

PARTIDO DE VUELTA 
DE PROMOCION

Miércoles - 30 Junio -1993
A las 9,15 de la noche

R.C.D. MALLORCA 
ALBACETE BPIE.

Queda terminantemente prohibido pasar 
cámaras de vídeo al interior del campo 

Funcionarán los tornos

MALTAMANCHA, S.A.

Comunica a los agricultores y comer
ciantes que, a partir de este momento, 
está en condiciones de recibir su 
cebada.

Teléfono y dirección definitiva:
Tel. (967) 52 25 33
Fax. (967) 52 25 31
Carretera de Motilleja, Km. 0,200
Albacete

EL MIERCOLES 
VENTE 

CON EL ALBA
CON MOTIVO DE LA VISITA DEL MALLORCA, Y TENIENDO 
EN CUENTA LA IMPORTANCIA DEL CALOR DEL PUBLICO 
CON SU EQUIPO, EL ALBACETE BALOMPIE, S.A.D. HA 
ESTABLECIDO PRECIOS POPULARES PARA QUE PUEDAS 
VENIR AL ESTADIO Y AYUDAR A CELEBRAR LA FIESTA 
DEL ALBA EN PRIMERA. VENTE AL CARLOS BELMONTE, 
CON EL ALBA EN PRIMERA.
PRECIOS SRES. ABONADOS:
Preferencia Caballero: 1.500 Mas.
Niños, jubilado y juvenil con carnets del club de tales, gratis
Tribuna Marcador Caballero: 1.500 Ptas.
Niño, Jubilado y juvenil con carnet del club de tales: gratis.
Marcador Caballero: 1.000 Mas.
Niño, Jubilado o juvenil con carnet del club de tales: gratis.
Goles Caballero: 500 Mas.
Niño, Jubilado o juvenil con carnet del club de tales: gratis.

PRECIOS SRES. NO ABONADOS;
Preferencia v Tribuna de Marcador Caballero: 3.000 Mas.
Niño: 700
Marcador Caballero: 2.000 Ptas.
Niño: 600
Goles Caballero: 1.000 Mas. •
Niño: 300

VENTA DE ENTRADAS: DESDE EL LUNES DIA 28 EN LAS TAQUILLAS 
DEL ESTADIO DE 10,00 A 14,00 HORAS Y DE 17,00 A 21,00. EL MIER
COLES, DE 10,00 A 14,00 Y DESDE LAS 17,00 HASTA LA HORA DE 
COMIENZO DEL PARTIDO.
IMPORTANTE: LAS SEÑORAS CON CARNET DE CABALLERO DEBERAN 
PASAR POR TAQUILLA. LAS SEÑORAS CON CATEGORIA DE JUBILADO 
ACCEDERAN GRATIS. LOS NIÑOS JUVENILES, JUBILADOS CON CAR
NET DEL CLUB DEBERAN PORTAR SUS CARNETS PARA ACCEDER 
AL ESTADIO.

¡AUPA ALBA!

M.C.D.2022
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ICONA

CONCURSO ESCOLAR 
MEDIO AMBIENTE

Recientemente ha tenido 
lugar, en el Restaurante Refu
gio de Aguasol, la entrega de 
premios del Concurso Escolar 
de Medio Ambiente, que, por 
segunda vez, ha organizado la 
popularísima firma 
COCA-COLA, con la asesoría 
técnica y pedagógica del Ins
tituto para la Conservación de 
la Naturaleza (ICONA), y en 
el que han participado nume
rosos colegios de la capital y 
provincia, a niveles de alumnas 
y alumnos de octavo curso de 
Enseñanza General Básica, con 
trabajos realizados en equipos 
de cuatro miembros, con ani
mación y tutela de un profesor.

Con anterioridad estos con
cursos venían dedicándose a 
redacción periodística, dándose 
un giro en la temática para des
pertar en los escolares admi
ración y amor a la naturaleza, 
al entorno natural, promovien
do hábitos y actitud de respeto. 
El tema de la convocatoria de 
esta segunda edición ha sido 
el agua, siendo acogido con 
gran satisfacción en todos los 
centros escolares, cuyos equi
pos realizaron trabajos muy 
meritorios e interesantes, sobre 
la transcendencia del líquido 
elemento para la existencia de 
los seres vivos y de las plantas, 
y por, supuesto, como base fun
damental para el mantenimien
to del equilibrio de todo el sis
tema ecológico del medio 
ambiente del planeta.

El fallo del jurado —técnicos 
de ICONA— adjudicó el pri
mer premio al equipo presen
tado por la Compañía de 
María, de Hellín, centro situa
do en la calle Eras, 3, com
puesto por las jóvenes Esther 
Alarcón Serrano, María Cata
lán Castillo, María Jiménez 
Jiménez y María Encarna 
Pérez Abellán, bajo la tutela 
de la profesora, Crisanta Simón 
Fernández y el director, 
Manuel Mínguez García.

El segundo premio fue con
cedido al Colegio de la misma 
advocación, que funciona en 
nuestra capital, en la calle de 
Octavio Cuartero, 5, popular
mente conocido por Colegio de 
la Enseñanza.

Ha estado compuesto por 
María González Gómez, Elena 
Escribano Moreno, Mercedes 
Rodríguez Oñate y Laura 
Redondo. Colaboraron con las 
escolares la profesora 'Victoria 
Navarro y como directora la 
Madre Araceli Melero.

La entrega de los premios 
estuvo a cargo de Rafael Lillo, 
delegado de CEBEGA S.A., en

Miércoles. 3o
Junio de 19Qj

Premiados los Colegios 
de la Compañía de María, 
de Hellín y Albacete
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Equipo de la Compañía de María, de Hellín, primer premio.
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Colegio de la Compañía de María, de la capital, segundo premio.

nuestra capital, junto con José 
López Cebrián, del servicio de 
relaciones externas, quien, al 
término del almuerzo con el 
que fueron homenajeados los 
escolares y sus profesores.

resaltó la buena acogida y el 
interés de los centros escolares 
por los temas de este concurso, 
teniendo frases de felicitación 
para los alumnas y profesores 
de los equipos ganadores, el

primero de los cuales, el de 
Hellín, pasó a competir en la 
fase nacional.

Los magníficos premios que 
recibieron cada uno de los inte
grantes de estos dos equipos
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^zo Díaz presentó en Albacete su último libro sobre cocina castdiano-manchesa

la Cocina del Quijote: 
Recetario Gastronómico”

VICO

El lunes por la tarde fue pre- 
entado en Albacete el último 
hro de Lorenzo Díaz, en el 
ocular restaurante “Casa

El libro ha sido editado por 
¡Servicio de Publicaciones de 
Junta de Comunidades de 
¡astilla-La Mancha y consta de 
estonios, “La Cocina del Qui
ne: Recetario Gastronómico 
k Castilla-La Mancha”, que 
ata de la evolución de nuestra 
ocina desde los tiempos de los 
lustria hasta nuestros días y 
n “Recetario del Quijote”, 
^ es una compilación de 
ícetas recogidas a lo largo y 
Kho de nuestra geografía. 
Lorenzo Díaz es un manche- 

pde Solana del Pino (Ciudad 
tcal), sociólogo, periodista, 
scritor y gran aficionado a la 
astronomía, también es sub- 
lirector del programa que emi- 
í la SER “A vivir que son

El acto fue abierto por el 
ínsejero de Cultura, Sisinio 
;rez Garzón, quién dijo en 
ira referencia a la coinciden- 
i del acto con la conferencia

El acto estuvo muy concutrido

<

del escritor Vargas Llosa que 
“esto también es cultura, la 
gastronomía ha sido durante 
siglos el arte de sobrevivir con 
los productos de una tierra por 
miles de personas anónimas y 
por eso en la línea editorial 
de divulgar la riqueza de la 
región se vio la necesidad de 
publicar un libro que divulgara 
nuestra riqueza gastronómica.”

ALBACETE

Lorenzo Díaz intervino a 
continuación y dijo que ”soy 
un manchego perdido en la 
gran ciudad y cuando me 
encargaron este libro me llenó 
de orgullo, porque hay que 
decir algo muy claro, la cocina 
de La Mancha es la cocina de 
Madrid, yo cuando investigué 
la vida cotidiana de Madrid, 
me di cuenta que los bodegeros 

y despenseros madrileños eran 
manchegos y gracias a ellos los 
madrileños comieron durante 
cuatrocientos años, por eso 
cuando la junta me encargó 
este libro me dije que iba a 
hacer justicia a mis papilas gus
tativas y gracias a mi inves
tigación hay muchos tópicos 
que van a saltar hechos peda
zos, como el que dice que en 
nuestra tierra se ha comido 
mal, la de antaño era una coci
na de subsistencia, pero con 
una gran variedad, mucha de 
la cocina de la corte procedía 
de esta tierra, que es una coci
na recia, contundente y vene
rable.

P. ¿Cómo surgió la idea de 
hacer este libro?

R. Yo inicie una investiga
ción sobre la cocina madrileña 
y descubrí que sus raices esta
ban en la cocina manchega de 
estos arrieros y buhoneros que 
llegaron a Madrid hace años 
y pensé en hacer un balance 
de lo que había sido la cocina 
de mi infancia y un homenaje 
a la cocina de mi madre que 
es la que todavía sigo tomando. 
En Madrid se sigue comiendo 
a la usanza manchega.

13

Nuestra cocina tiene 
mucho que decir en 
estos días de estress 
y colesterol

P. ¿Todo su recorrido culi
nario le ha hecho abandonar 
las nuevas cocinas?

R. Yo soy un apasionado de 
la cocina tradicional y creo que 
las cocinas regionales del país 
no han sido suficientemente 
celebradas todavía.

P. ¿Qué plato destacaría de 
todos los que ha encontrado?

R. Los “Gazpachos del Pas
tor” de esta tierra son un plato 
extraordinario, no hay un plato 
como ese, recio, contundente; 
teneis también el ”Atasca- 
burras”, que es maravilloso; 
“La Olla del Pastor”, un plato 
que se sigue haciendo después 
de cuatrocientos años. Hay 
postres increibles como los 
“Miguelitos”, de La Roda y 
unos vinos y quesos que son 
inolvidables.

P. ¿Qué lugar destacaría 
culinarianiente?

R. Yo destacaría Albacete, 
donde hay una buena oferta 
de restaurantes tradicionales; 
Toledo, con el “Asador Adol
fo” y un gran retaurante en 
Cuenca, “El Figón de Pedro”.

P. ¿Cree que nuestra cocina 
posee la vigencia neceseria 
para conservarse otros 400 
años?

R. Sí, es más los manchegos, 
hoy día en España, hemos 
heredado la tradición y la 
seguimos practicando.

ALFA IMOLA. MUCHO MÁS QUE UN DEPORTIVO

W
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: ALFA IMOLA, una serie especial para disfrutar aho

ra de todo un deportivo de 90 CV, con 2 Años de
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 Garantía (oferta Red de Concesionarios) y un

Equipamiento de Serie así de completo:

Llantas de aleación.
Dirección asistida.
Cierre centralizado.
Elevalunas eléctricos delanteros. . 
Asientos deportivos. 
Spoiler trasero.
Volante regulable en piel. 
Paros antiniebla delanteros y 
traseros.

trasera.
Dos espejos 
externos 
oolor carrocería. 
Cristales atérmicos

1

'^<=on un precio, todo incluido- 

1.550.000 
(P'; P ip-.

___ ''"Puesto de matncuiación y transporte)
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Caída la noche, la Caseta de Jos Jardinillos albergará una variada oferta de actividades
M 
Ju

Verano Cultural: La opción
Ciclo de cine, tealt
y rock para anima
las noches de
verano

para los que se quedan
E.P.

Para todas aquellas personas 
que no tendrán má.s remedio 
que pasar la época estival en 
la ciudad, el Ayuntamiento hit 
organizado un año más un pro
grama de actividades agrupa
das bajo el nombre de “Verano 
Cultural”, con objeto de ofre
cer alternativas para el tiempo 
de ocio.

Los actos se desarrollarán a 
lo largo de la segunda quincena 
del mes de julio y la primera 
quincena de agosto, ya que 
posteriormente, con la 'legada 
de los Festivales la ciudad se 
revitaliza.

El verano cultural abarca un 
total de 23 actividades, de la 
más variada naturaleza, que 
tendrán como principal esce
nario la Caseta de los Jardi
nillos y en el caso de los con
ciertos el Parque de Abelardo 
Sánchez.

Se abre pues el programa 
el día 15 de julio con un con
cierto de la Banda Municipal 
de Música, que al igual que 
el resto comenzará a las 8,30 
de la tarde. Dentro de este 
apartado se contará también

El Verano Cultural, para entretener a los que no veranean. - »

con las actuaciones de la Agru
pación Musical “La Primitiva” 
de Pozo Cañada (22 julio), la 
Unión Musical de San Pedro 
Mortero (29 julio), la Banda

Municipal de Música de la 
Roda (5 agosto) y la Agrupa
ción Musical “La Armonizado- 
ra” de Fuentealbilla (12 agos
to).

El folklore contará 
Grupo de Danzas de 
terio (11 agosto) y el

con el 
Magis- 
Grupo

de Danzas “Abuela de Santa 
Ana” (13 agosto).

El cine al aire libre 
de las posibilidades quenlS 
el Verano Cultural, y □ 
como referencia la exoeriS 
de otros años, es una dá 
que mayor respuesta tiene* 
parte del público. ’

Así, el ciclo Comienza el 
de julio con la proveccióií 
la película “Desafío' totaP 
27 de julio “Hechizo de ta 
El 3 de agosto “Peligrosamc 
juntos”. Y el 10 de agosto*
Guardaespaldas”.

Todas las sesiones d^ 
comienzo a las 11 de la nej 
y tendrán lugar en la Casi

Por lo que respecta al teat 
el día 16 de julio el «rd 
Triangulo + Ambulantes rep
sentarán la obra “Cámara b 
ta . El día 23 del mismo m 
Teatro Fénix pondrá en esd
la obra “Atmósfera para iJ 
nes y amantes”. El día 30,1 
bel y su obra “El MuseoJ 
por último, el 6 de agí 
Cachivaches representará] 
obra “Uña y Carne”.

En cuanto al rock, se ce 
brarán dos conciertos: uni 
día 21 de julio, con “Palai 
de maría” y “SaltamoJ 
melancólicos”; el otro, el! 
4 de agosto, con los gna 
“Náufragos” y “No”. 1

El flamenco tendrá tamí 
una velada reservada, el díí 
de julio.
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EXPOSICIONES

* Exposición colectiva de “Pintores por el 
Ateneo”

- Hasta el 30 de junio, en la sala de exposiciones 
del Ateneo (Calle Feria, 10), de 12 a 14 h. y 
de 18 a 22 h.

* Exposición de la pintora madrileña Carmen 
Alvarez en el Museo Provincial de Albacete.

- Hasta el 30 de junio.
* Exposición del pintor José Angel Ramírez 

Cuenca en el Ayuntamiento de Albacete.
- Del 1 al 7 de julio.
Esta muestra ha sido organizada con motivo de 

las Jornadas sobre Minusvalía e Integración.

A( ¡ I A( I()NES MUSICALES

Actividades musicales en el marco de Jas Jor
nadas de Minusvalías e Integración.

- Día 1 de julio. Concierto de Jazz, a las 22:30 
hora.s en el Auditorio Municipal a cargo de Ignasi 
Terraza, Quartet (Músicos afiliados a la ONCE).

Conciertos

* Verano Culturar93. En el parque de Abelardo 
Sánchez, a las 20,30 horas.

- Día 15 de julio. Banda Municipal de Música.
- Día 22 de julio, Agrupación Musical “La Pri

mitiva” de Pozo Cañada.
- Día 29 de julio, Unión Musical de San Pedro 

Mortero.
- Día 5 de agosto. Banda Municipal de Música 

de La Roda. - Día 12 de agosto. Agrupación Musical 
“La Armonizadora” de Fuentealbilla.

* Verano Cultural, conciertos de Rock, en la 
Caseta de los Jardinillos.

- Día 21 de julio, “Palabras de maría” y “Sal
tamontes melancólicos”.

- Día 4 de agosto, “Naúfragos” y “No”.

TEATRO

Guía

* Verano Cultural, en la Caseta de los Jardinillos.
- Día 16 de julio. Triangulo + ambulantes, “Cá

mara lenta”.
- Día 23 de julio. Teatro Fénix, “Atmósfera para 

ladrones y amantes”.
- Día 30 de julio, Aribel, “El Museo”.
- Día 6 de agosto. Teatro Cachivaches, “Uña 

y carne”.i

* Verano Culturar93.
- Día 20 de julio, “Desafío total”.
- Día 27 de julio, “Hechizo de luna”.
- Día 3 de agosto, “Peligrosamente juntos”.
- Día 10 de agosto, “El Guardaespaldas”.

CERTAMENDE PINTURA

* II Certamen Nacional de Pintura, “Villa de 
La Roda”.

Organizado por el Ayuntamiento de La Roda, 
la presentación de obras finalizará el día 9 de 
julio. Los trabajos presentados podrán estar com
prendidos entre una medida máxima de 146 ctms., 
por cualquiera de sus lados y mínima de 55 cms.

Las obras, que deberán estar debidamente enmar
cadas, presentadas y admitidas, se presentarán en 
una muestra, que será inaugurada el 2 de agosto, 
a las 20:00 horas en la sala de exposiciones de 
la Caja de Castilla-La Mancha, con motivo de las 
Fiestas Patronales.

El fallo del jurado se emitirá antes del 24 de 
julio y se hará público en el acto de apertura 
de la citada muestra.

Se entregarán dos premios y un galardón local.

TALLERES

* Tarazona Foto ha programado los VIl Tallere.s 
de Verano de Fotografía que se celebrarán en Tara- 
zona del 12 de julio al 22 de agosto.

- Del 12 al 18 de julio. La Fotografía Espontánea 
y La Materia de la Memoria.

- Del 19 al 25 de julio. Fotografía y Pintura 
Un enfoque integrador, y Fotografía y Arquitecturl

- Del 26 de julio al 1 de agosto. Reporta» 
personal y El retrato y un ejercicio emocionado!

- Del 2 al 8 de agosto. Desarrollo creativo 
un proceso fotográfico y La Edición fotográfia 
y su filosofía. J

- Del 9 al 15 de agosto. Modos y Modas, a 
Inventar la luz. .

- Del 16 al 22 de agosto. Artificialmente natura) 
y Luz en la noche, noche en el día.
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FOLKLORE

* Verano Cultural, en la Caseta de los Jardinillo^ 
a las 11 de la noche.

- Día 11 de julio. Grupo de Danzas de Magisteri^
- Día 13 de agosto, Grupo de Danzas Abue 

Santa Ana.

FL^ENCO

* Verano Cultural, en la Caseta de los J^'’^'”'..'
- Día 28 de julio, cantaor: Miguel Palanco > 

de Alba” y a la guitarra Antonio Bernal.

JORNADAS

* Jornadas para la formación y ‘ 
la integración de personas con discapacida • J

- Organizadas por el Ministerio eí 
les, el Instituto Nacional de Servicios ^^g(g 
colaboración con el Ayuntamiento de 
ONCE y la Asociación de Minusválidos.

Del 28 de junio al 2 de julio en e 1 
de Recuperación de Minusválidos 
(C.R.M.F.) de Albacete.

INFORMACION CULTURAL ,
* Punto de Información Cultural (P^- j 

Ministerio de Cultura: can Jos)
En la Biblioteca Pública del

de Calasanz, 14, 5^ planta, TIfno. 34843^. '
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Albacete se sumará a las medidas genéricas que se adoptan para favorecer el tráfico estos días. El número de vehículos que circulará hoy por la autovía triplicará al normal.
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Con motivo de la primera fase de la Operación Salida correspondiente al verano

El tráfico de vehículos se
triplicara hoy en la autovíase ca 
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A las 15 horas del día de 
hoy, la Dirección de Tráfico 
pondrá en marcha la primera 
fase de la operación salida 
correspondiente al verano del 
93, con objeto de mejorar la 
seguridad vial y la fluidez de 
la circulación en las carreteras, 
que en el transcurso de estos 
días asumen un tráfico muy por 
encima del que registran habi
tualmente.

El jefe provincial de Tráfico, 
Ventura Hernando, explicó 
que concretamente en Albace
te se van a poner en práctica 
dos tipos de medidas.

Las primeras de ellas, refe

ridas al apoyo sanitario y mecá
nico, están destinadas a favo
recer la evacuación de personas 
hacia centros hospitalarios, así 
como para agilizar la retirada 
de vehículos accidentados.

Las segundas son las que 
afectan directamente a la regu
lación del tráfico.

Salida de Almansa

En este sentido, Ventura 
Hernando explicó que como 
consecuencia de la circulación 
notablemente densa que va a 
tener lugar por la autovía del 
Levante, se prevé como punto 
conflictivo la salida de Alman
sa, debido a la conclusión de 

la autovía para aquellos vehí
culos que se dirigen hacia 
Valencia y que deben incor
porarse a la carretera tradicio
nal, la Nacional-430.

Para ello, se ha previsto un 
desvío provisional por Fuente 
de la Higuera, según señaló 
Ventura Hernando.

En algunas travesías, como 
la de Pozo Cañada, Tobarra 
y Caudete se adoptarán tam
bién medidas especiales para 
evitar retenciones.

A nivel provincial, serán un 
total de 100 agentes los que 
se encarguen de regular el trá
fico, y cabe la posibilidad de 
contar con un helicóptero de 
apoyo.

Por actuar Albacete a modo 
de puente con la zona del 
Levante, el tráfico en el tramo 
de autovía a su paso por la 
provincia experimenta un 
incremento que en algunos 
casos llega incluso a triplicar 
el tráfico de un día normal.

Según explicó Ventura Her
nando, “mientras que en un día 
corriente circulan 4.500 o 5.000 
vehículos en cada dirección, lo 
que suma un total de 10.000, 
en un día como el de hoy se 
puede alcanzar la cifra de 
13.000 vehículos en una sola 
dirección, y para mañana se 
puede llegar hasta los 20.000 
vehículos en una sola direc
ción”.

Se paralizarán las 
obras en la red 
viaria en una 
determinada, 
franja horaria

Durante lo días que dure 
la “operación salida” la 
DGT prohibe expresamente 
en todas las provincias espa
ñolas la circulación de vehí
culos que transporten mer
cancías peligrosas, especia
les y de maquinaria agrícola.

Las horas de mayor inten
sidad de circulacción serán 
entre las 16,00 y 23,00 horas 
del día de hoy, y entre las 
08,00 y las 21 horas del día 
de mañana.

Asimismo, durante esta 
franja horaria serán parali
zadas las obras que se rea
lizan actualmente en la red 
viaria, para facilitar la cir
culación normal de los auto
móviles.
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ESCUELA DE TUDISUO 
DE MURCIA

Centro de Enseñanzas Turísticas le
galmente reconocido por Orden 
Ministerial de 14 de octubre de 1968.

nillo!
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TECNICOS DE EMPRESAS 
Y ACTIVIDADES TURISTAS

(TITULO DE DIPLOMADO UNIVERSITARIO)

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA 
(Plazas limitadas)
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REQUISITOS:
• p O U. con / sin selectividad, F.P. II
• Mayores 25 arios con acceso a Universidad

MAYOR INFORMACION EN SECRETARIA: 
PASEO DEL MALECON, 15. TLF.: 968 293624. MURCIA

IBERDROLA, S.A.
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento 

de nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes 
que el próximo día 1, nos veremos en la necesidad de 
interrumpir el suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios que se 
indican:

DISTRITO HELLIN
- L.M.T. 20 Kv Sondeos de la ET Hellín
-Afecta a los barrios de Isso: Mendez, Almeces y Villena. 

Afecta también a los siguientes abonados M.T.: Cdad. de 
Regantes, E.S. Diego, A. Baquero, Villena y Mendez, de 
9,00 a 10,30 h.

DISTRITO LA RODA
- L.M.T. 20 Kv Mahora de la ET Mahora.
- Afecta a los abonados M.T.; Carrillo, Callejuelas, R. García, 

L. Fuentes, I. García, Casas, Navarro, CTI El Cuco y Piedra 
Encantada, de 9,00 a 14,00 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 29 de Junio de 1993

EMPRESA PRIVADA
CON RED COMERCIAL EN 
TODO EL TERRITORIO 
NACIONAL AMPLIA SUS 
DEPARTAMENTOS COMER
CIALES EN 3 PERSONAS 
PARA ALBACETE Y 

PROVINCIA

:entr( 
ísico

Jos

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

C
E 

O
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SEX-SHOP
-Revistas importadas 
-Artículos de látex 
-Cabinas individuales

Pedro Coca, 2 
(abierto todos los días de 

3,30 a 10,15 incluso. 
domingos y festivos)

ALBACETE

HOY MIERCOLES
COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

i PRECIO UNICO 300 PTAS!
SEA USTED J0VEN...V0ELVA AL CINE

CARLOS ill CAPITOL
CANDILEJAS SALA I CERVANTES
CANDILEJAS SALA 11 GOYA
PALAFOX

PERFIL DEL CANDIDATO:
* Estar libre de cualquier com

promiso laboral
* Edad preferible entie 22 y 

35 años
* Cultura nivel Bachiller Supe

rior o similar
* Se valorarán conocimientos 

comerciales o capacidad de 
relación

* Buena presencia
* Posibilidades de desplazar

se por la provincia, no nece
sario vehículo

OFRECEMOS:
* Trabajar en empresa líder 

con experiencia de más de 
50 años

* Ingresos a convenir, supe
rando siempre 150.000 Ptas. 
mensuales

* Trabajo en equipo siempre 
dirigido

* Integración inmediata
* Preparación por parte de la 

empresa

Interesados/as atenderemos 
hoy miércoles, de 1 2 a 14 y 
de 5 a 8 en Hotel Europa (Al
bacete). Preguntar Sr. Martín.

M.C.D.2022
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Después de haber sido lesalizada por los orsanismos oficiales

La Asociación de Amigos
de Chinchilla, en actividad

LT

La Asociación de Amigos y 
Amigas de Chinchilla, presidi
da por Juan Madrona, se halla 
en fase de actividad después 
de haber sido legalizada con
venientemente por los organis
mos oficiales correspondientes.

Recordamos que la cuota 
anual es de mil doscientas 
pesetas, que se pueden hacer 
efectivas a nombre de dicha 
Asociación en la cuenta 
corriente -0530-101497/0 de la 
oficina de la Caja de Casti
lla-La Mancha, situada en la 
Avenida de España n'’23, a fin 
de que sin molestias algunas 
se pueda realizar el ingreso 
correspondiente o cualquier 
otro en beneficio de la Aso
ciación.

Asimismo se halla a dispo
sición de los socios y socias 
un escudo de la Asociación que 
lleva impreso el de la cuidad 
de Chinchilla, al precio de cua
trocientas pesetas, que se pue
den adquirir en las reuniones 
que mantiene semanalmente 
sus miembros en las mañanas 
de los sábados, de 12 a 1 en 
la cafetería La Fuente._______

I

Proyectos de la Asociación de Amigos y Amigas de Chinchilla.

Para las fiestas patronales de 
la Virgen de las Nieves, habrá 
un autocar a disposición de los 
socios por gentileza de la Caja 
de Castilla-La Mancha, que sal-

drá una hora antes de la pro
cesión del parque y regresará 
una hora después.

También está en proyecto 
que para finales del mes de

celebre unaseptiembre se
Asmablea General, a fin de
informar a todos los asociados 
de los proyectos a llevar a cabo 
durante el curso 1.993-94.

SI YES BIEN 
VIVIRAS MEJO

Pétrola celebra la 
Semana de la Mujer

Pétrola celebra la Semana de 
la Mujer, organizada por la 
Asociación de Amas de Casa 
de dicha localidad, desde el 
pasado día 27 de junio y se 
extenderá hasta el 4 del próxi. 
mo mes.

Hoy miércoles, a las 8 de 
la tarde se celebrará una fiesta 
para todas las asociadas donde 
habrá rifas y bingo.

Mañana, día 1 de julio, a 
las ocho de la tarde habrá una 
fiesta para niños en la cual se 
dará una merienda. Para par
ticipar en ésta es necesario que 
presenten un dibujo o bien un 
trabajo manual.

El sábado, día 3 de julio, 
se clausurarán las jornadas con 
una merienda para todas las 
socias y sus acompañantes, a 
las ocho de la tarde. A las diez 
de la noche se celebrará un 
baile con orquesta.

El domingo se hará un viaje.

Aparece un muerto i 
en Munera

El pasado lunes a las 8 horasi 
apareció el cuerpo sin vidadeli 
vecino de la citada localidad, 
B.A.A., de 58 años de edad 
en el paraje conocido comoi 
“Las Cuestas”, término muni- ' 
cipal de Munera. El fallecido; 
no presentaba señales de vio
lencia y al parecer padecía del 
corazón.

Asociación de Utilidad Pública

Ot

CAMPAÑA 
DE PROTECCION
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‘‘Hemos podido comprobar que el 
jugador José Copete, aparece ya 
alineado indebidamente en el 
partido del 29 de abril, entre 
nuestro equipo y el E.F. Albacete

^ el asunto de alineación indebida de un jugador del Albacete

Fuerte polémica en 
el fútbol juvenil
El Club Deportivo Escuelas de Fútbol “Castillo de Alman
sa” se muestra disconforme con la decisión adoptada por 
d Comité de Disciplina de la Federación Castellano Man
chega de Fútbol, en el asunto de la alineación indebida
de un jugador perteneciente

en el equipo de las Escuelas de Fútbol de Albacete. El 
club almanseño cree, que de haberse aplicado correcta
mente el reglamento, ellos serían los campeones. La liga 
de la Copa Presidente de Juveniles terminó con el equipo 
E.F. Albacete clasifícado en primer lugar con 34 puntos.

Antonio Collado.

Luis BONETE PIQUERAS

La historia de todo este 
embrollo se remonta al pasado 
día 22 de mayo, cuando en el 
partido correspondiente a la 
Copa Presidente de juveniles 
que enfrentaba a los equipos 
C.D. Almantour de Almansa 
y al E.F. Albacete, el equipo 
de la capital alineó, según cons
ta en el acta del partido, al 
jugador José Copete Culebras, 
jugador que pertenece al Alba
cete Balompié y que por tanto 
no podía jugar ese encuentro. 
Dicho encuentro se jugó en 
Albacete y terminó con la vic
toria del equipo de casa por 
tres goles a dos; prácticamente 
nada más finalizar el partido, 
el equipo almanseño presentó 
ante la Federación Castella
no-Manchega de Fútbol el pre
ceptivo recurso solicitando la 
anulación del encuentro por 
alineación indebida del jugador 
y la aplicación del reglamento.

Paralelamente, el equipo 
almanseño Escuelas de Fútbol 
“Castillo de Almansa”, que 
había finalizado la liga en 
segunda posición con 31 pun
tos, se dirige al Comité de Dis
ciplina de la Federación 
haciendo referencia a la impug
nación realizada por el C.D. 
j^lmantour el 26 de mayo, por 
® alineación indebida de 
Popete Culebras. Andrés Mar- 
haez, presidente de las Escue
las de Fútbol “Castillo de 
Almansa”, afirma en un escrito 
h'bgido a la Federación que, 
has realizar una investigación 

^a nuestro archivo, hemos 
podido comprobar que el juga- 
or del Albacete Balompié 
ose Copete Culebras (el mis- 
Jo que se alineó contra el C.D. 
Almantour), aparece ya con 
''aterioridad alineado indebida- 

eh partido celebrado 
‘ de abril de 1993 entre 
jestro equipo y el E.F. Alba- 

^^ presente -dice el 
ri o de Martínez- solicitá

is la impugnación de dicho 
rogando a ese Comité 

j uisciphna se sirva sancionar 
referido E.F. Albacete por 

alineaciones inde- 
^^^ problemas comien- 

i'^"“0. el Comité de Dis- 
Wma de la Federación Cas-

el Club Albacete Balompié

El equipo “Castillo de Almansa”, disconforme con la decisión del Comité de Disciplina.

1

Reunión de la 
Junta de 
Accionistas de 
“Almansa Uno 
Radio”

Hoy miércoles, Antonio 
Callado, a petición del Con
sejo de Administración, ha 
convocado Junta General 
ordinaria y universal de 
accionistas de la “Emisora 
Municipal” en segunda con
vocatoria, que se celebrará 
en el salón de Plenos del 
Ayuntamiento. Para el 
supuesto de que, por no 
cumplirse los requisitos 
legales aplicables referentes 
al quorum de asistencia, no 
pudiera celebrase la primera 
convocatoria, que también 
queda convocada para el día 
anterior.

Orden del día:
- Examen y aprobación 

de la gestión social, de las 
cuentas anuales, el balance, 
la cuenta de pérdidas y 
ganancias y la memoria y
del informe de sestión del

tellano-Manchega de Fútbol 
reconoce la alineación indebida 
de Copete Culebras y sanciona 
al equipo de Albacete con la 
pérdida del encuentro. Esta 
decisión no ha sido bien aco
gida en Almansa, donde se 
esperaba que se aplicara con 
justicia el artículo 252 del 
reglamento, que afirma: “En 
los casos de alineación inde
bida de un jugador, por no 
cumplir los requisitos regla
mentarios o estar sujeto a san
ción federativa que se lo impi
da, el cub culpable, si hubiera 
obrado de mala fe, será san
cionado, siendo la competición 
por puntos, con la pérdida del 
partido y el descuento de dos 
puntos de su clasificación... 
Parece que el Comité aplicó 
en su sentencia el 252,2.

Recurso contra la decisión 
del Comité de Disciplina

Lo que queda claro de todo este asunto es, que si el Comité 
de Disciplina sanciona conforme al art.- 252.1, el equipo 
almanseño de las E.F. “Castillo de Almansa” se proclamaría 
campeón al quedar las E.F. Albacete con 30 puntos al serles 
descontados dos puntos más por alineación indebida por obrar 
de mala fe; mala fe, que parece demostrada por la alineación 
continuada de un jugador. Copete Culebras que no pertenece 
al E.F. Albacete, sino al Albacete Balompié. Según ha podido 
saber LA TRIBUNA, las E.F. “Castillo de Almansa” han 
presentado o van a presentar en breve plazo un recurso contra 
la decisión del Comité de Disciplina de sancionar al E.F. 
Albacete por el art. 252.2, privando al equipo almanseño del 
título de la liga de juveniles. La polémica está servida.

92 correspondiente a socie
dad.

- Propuesta de aplicación 
del resultado.

— Modificación del artí
culo 2 de los estatutos socia
les relativo a la obligación 
de disolución de la Socie
dad, para el caso de que 
no se otorgase la concesión 
del servicio público de radio 
difusión sonora en ondas 
métricas con modulación de 
frecuencia.

- Modificación del artí
culo 18 de los estautos 
sociales en lo relativo a la 
representación de los seño
res miembros del Consejo 
de Administración para su 
válida constitución.

- Delegación de faculta
des en el Consejo de Admi
nistración para la ejecución 
e inscripción de los acuerdos 
adoptados por la Junta, así 
como para la subsanación, 
aclaración o interpretación, 
en función de la edificación 
verbal o escrita del Regis
trador Mercantil.

M.C.D.2022
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► La ampliación es necesaria ante el 

actual nivel de ocupación del 
edificio y servirá para mejorar las 
instalaciones y para que todos los 
grupos tengan dependencias L HELLIN

Próximamente comenzarán las obras del edificio del Rabal

Traslado de diversos
Hoy termina el 
plazo para 
matricularse en el I 
Curso Internacional 
de Música

servicios municipales
Con motivo del próximo comienzo de las obras en el 
Ayuntamiento hellinero, diversos servicios municipales que 
hasta ahora se encontraban ubicados en el mismo han 
pasado a establecerse en las antiguas dependencias de 
Correos, los negociados afectados son Intervención, Caja 
y Rentas, mientras que permanecen en el Rabal la Secre
taría y Ofícina Técnica.

Angel ROMERO

Como ya fue aprobado en 
su mornento por la Corpora
ción Municipal, durante las 
próximas semanas se iniciarán 
las obras de ampliación en el 
edificio del Ayuntamiento, 
según el proyecto aprobado, 
realizándose la primera fase de 
las mismas. En líneas generales 
se trata de ampliar el actual 
edificio del Rabal, para lo cual 
se utilizarán dos solares ubi
cados a los respectivos lados 
del mismo. Esta ampliación fue 
considerada como necesaria 
por la Corporación ante el 
actual nivel de ocupación del 
edificio y servirá para mejorar 
las instalaciones, a la vez que 
se procura (por lo menos eso 
esperan los grupos de la opo
sición) que todos los partidos 
políticos con representación 
municipal puedan contar con 
dependencias, hasta ahora 
reservadas prácticamente en 
exclusiva para el grupo socia
lista, habiendo sido constantes 
las protestas del PP e IU ante 
el hecho de no poder contar 
con instalaciones donde llevar 
a cabo la gestión municipal. El 
Partido Popular solicitaba hace 
unas semanas, en el último Ple
no, que se les concediese como 

última medida un “armario 
donde poder guardar la docu
mentación”, ya que carecen 
hasta de esa instalación básica, 
por lo que ahora esperan que 
las nuevas obras resuelvan la 
actual problemática y no solo 
el grupo de concejales del 
PSOE se beneficien de lo que 
la posición ha denominado 
“planta noble” del Ayunta
miento.

El comienzo de las mencio
nadas obras ha hecho que 
diversos servicios municipales 
deban ser trasladados de ubi
cación, habilitándose para ello 
en los meses pasados las anti
guas dependencias de Correos, 
al cual procedían a trasladarse

^ Conciertos en Santa Clara

Se han programado una serie de conciertos en el centro 
“Santa Clara”: el día 26 de julio; Banda del Real Conservatorio 
Profesional de Música y Escuela de Danza de Albacete. El 
martes, día 27; Unión Musical “Santa Cecilia” de Hellín. El 
miércoles lo hará el grupo local de música antigua Iluni Música 
y durante los días 29, 30 31 de julio se ofrecerán conciertos 
de los propios alumnos asistentes, para terminar el domingo, 
día uno de agosto, con la clausura oficial, entrega de diplomas 
y un concierto ofrecido por los profesores intervinientes.

Obras en el Ayuntamiento.

en los últimos días los servicios 
de Intervención, Caja y Rentas, 
que han ocupado estas insta
laciones una vez que han ter
minado las obras de infraes
tructura en las mismas. Por el 

contrario, en el edificio de la 
calle del Rabal, además de los 
políticos, seguirán establecidas 
la Secretaría Municipal y la 
Oficina Técnica.

La información que ofrece
mos es importante para los ciu
dadanos, toda vez que aquellas 
personas que deban resolver 
algún tema relacionado con los 
servicios municipales al prin
cipio mencionados deberá a 
partir de ahora dirigirse a la 
calle Benito Toboso. Ante la 
posibilidad de que la gestión 
pueda resolverse por teléfono 
las líneas de los negociados 
trasladados son 30 58 11 y 30 
58 72. En el mismo edificio 
antiguo de Correos se han ter
minado igualmente las obras de 
adptación de lo que fue desig
nado en su momento como el 
Colegio de Abogados de 
Hellín, solicitud realizada por 
este colectivo local al Ayun
tamiento hace bastante tiempo, 
ante la falta de locales de este 
tipo. Las obras, como indica
mos, ya se han finalizado hace 
algún tiempo, si bien no se han 
establecido todavía, especulán
dose con la posibilidad de que, 
al ser nominado como futura 
sede de los juzgados hellineros 
el edificio de la Plaza de la 
Iglesia conocido como “Casa 
del Conde”, en estas nuevas 
dependencias se creyese más 
oportuno ubicar las de los pro
fesionales de la abogacía, aun
que este extremo no se ha con
firmado y el hecho de variarse 
la sede local de la administra
ción de justicia no tiene porqué 
contemplar cambio de las sede 
de los abogados.

Hasta el día de hoy tienen 
de plazo para realizar su ins
cripción y matrícula todas las 
personas qwue -deseen seguir 
el Primer Curso Internacional 
de Música “Ciudad de Hellín" 
que se celebrará en la ciudad 
durante los días comprendidos 
entre el 25 de julio y el 1 de 
agosto, promovido por los .ser
vicios culturales del Ayunta
miento hellinero. Al mismo se 
puede asistir a través de dos 
modalidades, como alumno,s 
activos u oyentes, recibiendo 
todos los participantes un 
diploma acreditativo de asis
tencia, de acuerdo a la moda
lidad elegida y el número de 
horas lectivas, siendo los pre- 
cio.s de matriculación de 20.000 
y 10.000 ptas, respectivamente. 
Cada cursillista deberá enviar 
el boletín de inscripción que 
se facilita en la Casa de la Cul
tura, así como el correspon
diente justificante de ingreso 
bancario, incluyendo una foto
grafía de tamaño carnet y diri
giéndose al Centro Sociocultu
ral. Los alumno.s activos reci
birán del profesorado clases 
teóricas y prácticas con el ins
trumento, mientras que los 
oyentes no tendrán derecho a 
las clases prácticas.

El curso se impartirá en la 
Casa de la Cultura, para las 
modalidades de clarinete, 
oboe, flauta, trompa, fagot y 
música de cámara, realizándose 
en el mismo escenario la inau
guración y la clausura, mientras 
que el salón de actos de la 
Caja de Castilla-La Mancha 
acogerá las clases de piano. El 
curso contará con un excelente 
profesorado en el que figuran 
Rafael Tamarit, que se ocupará 
de las enseñanzas de Oboe, ■ 
José Sotorres (flauta), Vicente 
Espejo (clarinete), Salvador 
Navarro (trompa), Enrique 
Abargues (fagot) y Gerardo 
Laguna (piano).

LA FERIA DE HELLIÑADEBATE
LA TRIBUNA DE ALBACETE PROMUEVE UN DEBATE ABIERTO SOBRE LA FERIA DE HELLIN

MIERCOLES DIA, 30 LUGAR: SALON DE ACTOS DE FEDA, 20 HORAS

ASISTENTES: D. JOSE SORO (Concejal de Festejos del Ayuntamiento de Hellín). D. AURELIO MARTINEZ 
(Responsable del Area Municipal de Deportes). D. JOSE MARIA BARCINA (Portavoz del P.P. del Ayuntamiento) D.

FRANCISCO MORCILLO (Concejal de I.U. del Ayuntamiento) D. JUAN ANTONIO MARTINEZ (Representante 

de la juventud).

EL DEBATE SERA ABIERTO Y ESTAN INVITADOS TODOS LOS QUE DESEEN ASISTIR PUDIENDO PARTICIPAR EN EL.
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Hellín

Jornadas de huelga
en el ramo textil

Angel ROMERO

Ultimo Dia de

Si aún no

hoy abrimos hasta las 9 de la noche

ayuda

B^LUSIVAMEfSEFEMENINO

PROVINCIA

(^^ c/^ De /V\ADR1D

oles, 30 
de 1993

Oficinas abiertas en ALBACETE; P® Pedro Simón Abril • CIUDAD REAL; General Aguilera, 19 • CUENCA; Plaza Calvo Sotelo, 5 
• GUADALAJARA; Plaza Mayor, 13 • TOLEDO; Cuesta de las Armas, 22.

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

Celebración Eucarística domingo 27 Junio a las 12 en la 
Parroquia del Pilar.
CENA HOMENAJE: Día 2 de Julio a las 9 noche.
LUGAR: Restaurante Los Alamos-Carrt. Peñas, Km. 2
RETIRADA DE TARJETAS:
- Rest. Los Alamos - TeIF 22 32 66
- Parroquia del Pilar de 6 a 9 tarde. 22 05 90
- OTROS TLF»S. 22 84 58 23 82 95 2216 88 23 53 52 
y 21 68 54, hasta el día 1 “ Julio.
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Ayer y hoy se están llevando 
a cabo las jornadas de huelga 
en el ramo del textil, convo
cadas por CC.OO. y la H.G.T. 
a nivel nacional, ante la falta 
de firma del convenio en el 
sector y como medida de pre
sión ante la patronal, con la 
que se reiniciarán las negocia
ciones el próximo jueves.
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Según información facilitada 
por los sindicatos, la incidencia 
en Hellín ha sido en torno al 
cuarenta por ciento del total 
de trabajadores del textil, el 
sector más importante del 
mundo laboral local en cuanto 
al número de personas que 
prestan sus servicios en él.

CC.OO. y IJGT ha mostrado 
su satisfacción por esta res
puesta, que esperan vuelva a 
repetirse en la segunda jornada 
convocada para hoy. Igualmen
te se ha hecho mención a la 
circustancia de que en algunas 
empresas locales con gran 
número de trabajadores se 
había llegado a un acuerdo en 
los últimos días de la pasada 
semana con los respectivos 
comités de empresa, aprobán
dose una subida de salarios en 
lomo al 5% que tendrá validez 
desde el pasado primera de año 
y estará en vigor hasta que no 
se firme el convenio a escala 
nacional. Esta situación de 
acuerdo ha hecho que no fuese 
necesario realizar la medida de 
presión de la huelga.

Por otra parte a media 
mañana de ayer los sindicalis
tas se reunían con una abun
dante representación de los tra
bajadores del sector, compues
to en su práctica totalidad por 
mujeres, en una asamblea que 
tenía lugar en el salón de actos 
de la Caja de Castilla-La Man-

Resultados del 
toncurso “El retrato 
tó abuelo”

Ya se conocen los ganadores 
<>el concurso fotográfico “El 
tetrato del abuelo”, convocado 
3ce unas semanas por el Gen- 

Jo Social Polivalente, dentro 
programa dirigido a la Ter- 

jcta Edad. Al concurso han 
¡incurrido un total de 27 tra
píos, recayendo el primer pre

vio, dotado con 40.000 ptas
“Siesta”, de José 

üis Oliver Pérez. Uno de los 
cesit, dotado con 10.000 ptas, 

?¿P^ n ^"tonio Gabriel Gon- 
^^Q*^^’ con su trabajo 

trase una vez”, mientras que 
declaraba desierto, 

calificador ha estado 
apuesto por Manuel Espar- 

lada P^'^'^idente, Inmacu- 
secretaria y 

'''comen Femando 
Mana Gómez y Dolores Jiménez.

cha, para ofrecerles informa
ción sobre los resultados de 
esta primera jornada de huelga 
que se celebraba ayer. En el 
acto estuvieron presentes 
miembros de los sindicatos 
mayoritarios, tanto de Hellín 
como de AJbacete, haciéndose 
igualmente un repaso a la pro

30 DE Junio
PRESENTACION DE DECLARACIONES NEGATIVAS.

I

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

BODAS DE ORO del RVD°-. D. JOSE OLIVA CONESA

blemática laboral de este sec
tor, que en Hellín alcanza cotas 
importantes ante el número de 
trabajadores que* lo forman, 
anunciándose también cómo la 
respuesta de la provincia a la 
huelga había alcanzado cotas 
cercanas al 90% de partici
pación. Jornadas de huelga en el ramo textil en Hellín.

ha presentado su declaración 
en Caja de Madrid,

Hoy, en toda España, muchas de las oficinas de Caja de Madrid 

permanecerán abiertas hasta las 9 de la noche.

Para que usted pueda gestionar su Declaración de la Renta con rapidez 

y a la hora que mejor le convenga.

Recuerde, además, que en Caja de Madrid le financiamos sus pagos a Hacienda 

y le ayudamos a hacer más fácil su declaración.

M.C.D.2022
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► Fernández Delicado afirmó que a 

la mayoría de las obras municipales 
se han presentado entre 8 y 15 
empresas, y que siempre se han 
concedido a las más económicas mona.Mi'

Juf

En el Pleno celebrado el pasado lunes

Aprobada la segunda
fase del Ayuntamiento
El Pleno ordinario celebrado en la noche del 
lunes aprobó con los votos afirmativos del grupo 
socialista y los negativos del PP el pliego de 
condiciones para la adjudicación de las obras 
de rehabilitación y ampliación del Ayuntamiento 
y los Juzgados en su segunda fase. Por otro

lado, se votó por unanimidad la cesión de terre
nos a la Diputación Provincial para la cons
trucción del nuevo parque comarcal de bom
beros. En cuanto a la pista de atletismo, según 
afirmó Delicado, la decisión fue conceder la con
trata a la empresa “MondonoE’, que ofrecía

material prefabricado, similar al empleado en 
el esatadio olímpico de Monjuich, y se recha
zaron otras opciones que no se ajustaban a 
lo exigido en el proyecto. También fueron apro
bados los planes parciales correspondientes al 
sector primero y segundo del polígono industrial.

Pii 
re( 
lei 
Tr 
tas 
yai 

ier 
qu 
en

de 
dic 
mí

Luis SAINZ DE MEDRANO

En relación con el primero 
de los puntos reseñados, Ber
nardo Cabañero, portavoz del 
Partido Popular, anunció el 
voto en contra de su grupo por 
estar en desacuerdo con qüe 
sea el Ayuntamiento el encar
gado de realizar esta obra, así 
como por el sistema de con
curso empleadó para adjudi
carías.

Bernardo Cabañero propuso 
como alternativa la celebración 
de un concurso-subasta. Su 
homólogo socialista, Fernández 
Delicado, señaló que en su opi
nión no existen dudas respecto 
a la transparencia en la adju
dicación de las obras munici
pales y recordó que en todos 
los casos se ha confeccionado 
el correspondiente pliego de 
condiciones.

Asimismo, Delicado afirmó 
que a la mayoría de las obras 
municipales se han presentado 
entre ocho o quince empresas 
aproximadamente, y que el 
Ayuntamiento siempre ha con
cedido los contratos a las ofer
tas más económicas; “no 
hemos tenido reclamación de 
ninguna empresa por los trá
mites o la forma de adjudicar 
las obras, y en casi todas, el 
grupo popular estuvo de acuer
do”, señaló el portavoz socia
lista. Ante el recordatorio de 
Cabañero de que resultaría ile
gal conceder las obras al alza 
(a las ofertas más caras), y que 
las obras de reforma del Ayun
tamiento y la construcción de 
la pista de atletismo no se han 
concedido a las ofertas más 
económicas, Delicado señaló 
que en el primer caso existía 
una oferta “temerariamente 
más baja”, razón por la cual 
no fué tenida en cuenta, y en 
su lugar las obras fueron adju
dicadas a una empresa de 
Villarrobledo que ofrecía “se
riedad”, estaba bien implanta
da en la localidad y presentó

El pasado lunes se celebró Pleno en el Ayuntamiento.

'<

Desacuerdo del
Partido Popular

un proyecto adaptado a 
informes técnicos.

los

Pista de atletismo

En cuanto a la pista de atle
tismo, según afirmó Delicado,

la decisión fue conceder la con
trata a la empresa “Mondor”, 
que ofrecía material prefabri
cado, similar al empleado en 
el estadio olímpico de Mont- 
juich, en Barcelona, y se dese
charon otras opciones que no 
se ajustaban a lo exigido en 
el proyecto.

El edil socialista quiso dejar 
claro que la corporación trata 
de conceder las adjudicaciones 
de forma que tengan el menor 
coste para los ciudadanos.

A pesar de todos estos argu
mentos, el grupo popular se 
negó a votar favorablemente el 
punto tratado.

Sí hubo unanimidad a la 
hora de votar la cesión de 
terrenos a la Diputación para 
construir el nuevo parque 
comarcal de bomberos, que 
dará cobertura a veinte loca
lidades y tendrá un coste de 
ciento veinte millones de pese
tas, que serán financiados por 
la Diputación y la Junta. Ber
nardo Cabañero únicamente 
matizó que esta iniciativa ya 
trató de ser llevada a la prác
tica durante su alcaldía en la 
anterior legislatura, aunque sin 
éxito.

^ Aprobados los planes 

parciales del polígono
La aprobación inicial de los 

planes parciales 
correspondientes al sector 
primero y segundo del 
polígono industrial fueron 
aprobados por unanimidad. 
Cabañero se congratuló por el 
cambio de actitud socialista en 
lo referente al plan parcial 1-1, 
y recordó que en la anterior 
legislatura este grupo votó en 
contra de una proposición en 
el mismo sentido del Partido 
Popular. Fernández Delicado 
justificó aquella postura de su 
gfupo. El último punto del 
orden del día, relativo al 
proyecto y presupuestos del 
centro de nuevas tecnologías, 
fue aprobado por ambos 
grupos. La Consejería de 
Cultura ha concedido una 
subvención de 5 millones de 
pts. para este proyecto. Aprobadas las gestiones del polígono.

En el punto relativo a la 
autorización al Ayuntamien
to para la firma de un con
trato de obras en virtud del 
cual se utilizará el solar 
situado junto a la casa con
sistorial en las obras de 
rehabilitación del edificio 
del Ayuntamiento y los juz
gados, Cabañero expresó la 
disconformidad de su grupo, 
por considerar que “esto 
originará que el Ayunta
miento tenga que construir 
el edificio de los juzgados 
para el Ministerio de Jus
ticia”. Además, el portavoz 
popular se mostró en desa
cuerdo con el informe del 
arquitecto en lo referente a 
la valoración del solar pro
piedad municipal y cedido 
al Ministerio de Justicia. 
Según los cálculos efectua
dos por Cabañero, el valor 
de dicho solar sería de 
9.968.000 pts., en tanto que 
la empresa “Promociones 
Roblenses” hizo una valo
ración de 11.626.000 pts. del 
solar ubicado en la calle 
Madres, con lo que, según 
el concejal popular, el 
Ayuntamiento debería 
pagar una diferencia de - 
millones de pts. _

Bernardo Cabañero indi
có que el precio medio de 
los solares en la zona en 
la que está situada el per
teneciente al Ayuntamiento 
era de 100.000 pts. el metro 
cuadrado hace apenas os 
años, mientras que ahora a 
media se sitúa en las 40.0W 
pts. metro cuadrado. As 
guró que además se con 
dicen los términos de con 
trato, según los cuales 

-permuta de solares se 
por idéntico valor ccono 
L. Fernández Delicad 
replicó que el valor 
ambos solares es pi 
mente el mismo, al no ^^ 
rir el precio de uno y 
en más de 250.000 pts. _
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Casas Ibáñez

539 firmas en defensa del
entorno del río Gabriel

“Este río es el 
único de España 
totalmente 
limpio”
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El Grupo Ecologista “El 5- 
p¡no” de Casas Ibáñez, ha 
recogido y enviado al Minis
terio de Obras Públicas y 
Transportes (MOPL), quinien
tas treinta y nueve firmas apo
yando la petición de que la 
proyectada autovía Madrid-Va
lencia, sea lo más respetuosa 
que pueda con el valiosísimo 
entorno del río Gabriel.

El escrito enviado al director 
de la Delegación Provincial de 
dicho Ministerio dice textual
mente:

“Los abajo firmantes, habi
tantes de la comarca de La 
Manchuela, se dirigen a usted 
con la voluntad de pedirle que 
transmita a los organismos 
competentes dentro del Minis
terio de Obras Públicas y 
Transportes, su preocupación y 
su interés por que el asunto 
de la futura creación de la 
autovía Madrid-Valencia sea 
tratado con la sensibilidad que 
merece una comarca, un rió 
y un conjunto de valor eco
lógico, paisajístico y arqueoló
gico singular e irrepetible.

Singular porque es difícil

Zl 
2

8

El Grupo Ecologista de Casas Ibáñez, en defensa del río Gabriel.

*il

«

encontrar en España unos 
parajes y un río tan inconta
minado y tan bien conservados.

vención imprudente e inmode
rada en la zona, sin atender 
al posible imapcto ambiental,

Irrepetible porque una ínter-. ocasionaría destrucciones y

daños irreversibles en auténti
cos tesoros celosamente preser
vados prescisamente por su 
situación de difícil acceso”.

El Grupo Ecologista fina
liza su comunicado enviado 
al MOPT diciendo:

“Las 539 personas que 
acompañan sus firmas con
fían en las instituciones 
democráticas de este país 
nuestro y por ello y sólo 
por ello solicitan que cuanto 
menos escuchen y atiendan 
esta petición;

Los abajo firmantes que
remos que la proyectada 
autovía Madrid-Valencia 
respete al máximo el entor
no natural del río Gabriel, 

‘ en especial el pareje “Los 
Cuchillos”.

Ello es por los siguientes 
motivos;

- Peligro de degradación 
natural al facilitar los acce
sos a la zona.

- Peligro de destrucción 
del paraje.

- El río Gabriel es el único 
río de España totalmente 
limpio desde sü nacimiento 
hasta que se une al río 
Júcar.

- Es uno de los pocos 
lugares donde quedan linces 
ibéricos, águilas reales, 
cabras monteses, etc.

- Está en proyecto la 
declaración de parque natu
ral.

Alcance Un Nivel Superior
Suba 
Suba 
Suba 
Suba 
Suba.

a
a
a
a

OPEL

un coche que realmente cuesta lo que vale.
un equipamiento por todo lo alto, 
unas elevadas medidas de seguridad, 
un Opel Vectra.

EQUIPAMIENTO DE SERIE:
Aire acondicionado.
Cierre centralizado con alarma.
Elevalunas eléctricos delanteros.
Llantas de aleación.
Dirección asistida. Faros antiniebla.

'P. V. P. recomcnd.ulo por el f.ibric.tntc (Península y Baleares). Transporte. IVA. impuesto de matriculación, gastos de pre-cntrega y descuento promocional más descuento especial de AZANA incluidos.

1^
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CONCESIONARIO OFICIAL 

Alcalde Conangla, 40. Tel. 21 33 56. ALBACETE
CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA.
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Durante la inausuración de una fábrica de Sfes en Alameda de ¡a Sasra

Bono destaca el empeño 
innovador de los empresarios

ALAMEDA DE LA 
SAGRA. (Efe).- El presidente 
de Castilla-La Mancha, José 
Bono, destacó el empeño de 
los empresarios que en tiempos 
de crisis se lanzan a desarrollar 
proyectos innovadores durante 
la inauguración de una fábrica/ 
de Gres en la localidad tole
dana de Alameda de la Sagra.

Durante la visita a las ins- o 
talaciones de “Greco Gres”, la 
primera fábrica de este pro
ducto que se instala en la 
región y en la que se han inver
tido cerca de mil millones de 
pesetas y se han creado 30 
empleos directos. Bono se inte
resó por su funcionamiento y 
proceso productivo, y poste
riormente firmó en el libro de 
honor de la empresa.

En una breve alocución. 
Bono recordó la famosa frase 
del qué fuera presidente esta
dounidense J.F. Kennedy, 
cuando afirmaba “no preguntes 
qué puede hacer tu país por 
ti, sino que puedes hacer tu 
por tu país”, y afirmó a con
tinuación que el Estado está 
para crear las infraestructuras 
que hagan posible el desarrollo 
de este tipo de proyectos.

“Nunca estaremos con un 
mal empresario que quiera que 
le solucionemos lo que él ha 
sido incapaz de hacer, y sí esta
remos con aquél que sea capaz 
de emprender nuevos proyec
tos que creen riqueza y 
empleo”, dijo el presidente cas
tellano-manchego.

Tras la bendición de las ins
talaciones a cargo del párroco 
de Alameda, el propietario de 
la fábrica Doroteo Juárez des-

Funcionarios e internos protestan 
por el cierre de la cárcel de Toledo

TOLEDO. (Efe).- El anun
cio oficial del cierre de la pri
sión provincial de Toledo el 
próximo mes de julio ha pro
vocado las protestas de funcio
narios e internos del citado 
centro penitenciario y éstos 
últimos han anunciado una 
huelga de hambre en contra 
de esta medida del ministerio 
de Justicia.

El cierre de la prisión de 
Toledo fue confirmado ayer a 
Efe por el delegado del 
Gobierno en la región, Daniel 
Romero, mientras que el direc
tor en funciones de la cárcel 
provincial, Elías Meneses, se lo 
comunicaba a los funcionarios, 
que se reunirán hoy en asam
blea para tratar posibles medi
das de presión.

, El cierre de la prisión de 
Toledo, contemplado en el 
Plan de Amortización y Crea
ción de Centros Penitenciarios 
aprobado por el Consejo de

El presidente castellano-manchego estará con “todo aquél que emprenda poyectos que creen riqueza y empleo”.

tacó ante los invitados el 
esfuerzo realizado para lograr 
un producto competitivo que 
sintetice lo tradicional con lo 
innovador, ya que el gres es 
un producto que cada vez es 
más utilizado en el sector de 
la construcción. '

Desde que funciona “Grego 
Gres”, antes de su inaugura
ción oficial, el cuarenta por 
ciento de su producción ha sido 
vendida en Europa, uno de los 
mercados más exigentes en 
cuanto a la calidad y compe
titividad, explicó Juárez.

Ministros en julio de 1991 tras 
la construcción de una nueva, 
fue firmado el pasado día 21 
por el ministro de Justicia en 
funciones, Tomás de la Qua- 
dra-Salcedo, y tan solo falta 
que la orden se publique en 
el BOE.

Seguirá funcionando la 
sección de régimen abierto

Romero indicó que “tempo
ralmente” seguirá funcionando 
en la prisión de Toledo la sec
ción de régimen abierto para 
los internos que trabajen fuera 
de la cárcel, aunque este depar
tamento dependerá de la pri
sión de Ocaña I.

Respecto al destino de inter
nos y funcionarios, Daniel 
Romero indicó que aún no hay 
una decisión concreta, aunque 
este proceso se irá perfilando 
a lo largo del mes de julio.

La producción diaria de gres 
está estimada en 2.700 metros 
de plaqueta, que podrí^ llegar 
a los 4.000 metros de e^ pro
ducto a pleno rendimiento.

Elección de Solchaga

En otro orden de cosas, el 
presidente de Castilla-La Man
cha se mostró satisfecho por 
la elección de Carlos Solchaga 
como portavoz del grupo par
lamentario del PSOE en el 
Congreso, ya que “es un hom
bre trabajador, eficaz y de un 

Daniel Romero anunció ayer el cierre de la prisión.

nivel intelectual y personal 
extraordinario”.

Bono indicó sobre la vota
ción en el seno del Grupo Par
lamentario socialista, donde 
Solchaga obtuvo 87 votos fren
te a los 66 de Martin Toval, 
que ”aunque se ha producido 
una votación, eso no significa 
que se haya producido una 
ruptura”.

Bono añadió añadió que “es
tamos acostumbrado.s a que se 
nos critique porque dicen que 
la unanimidad no es demo
crática”.

Huelga de más de
3.500 trabajadores 
del metal en 
Guadalajara

GUADALAJARA. (Efev 
Más de 3.500 trabajadores de 
sector del metal en la provincia 
de Guadalajara respaldan una 
huelga ayer y hoy, y durante 
los próximos 5, 6 y 7 de julio 
al no haberse llegado en la rej 
nión de anteanoche a un acuer
do en la negociación del con^ 
venio colectivo de este sector,

En esta reunión, que duró 
más de cuatro horas, los repreJ 
sentantes de los sindicatos, la 
patronal y responsables de la' 
Dirección Provincial de Traba
jo no han podido llegar a uñ 
acuerdo, por lo que los emplead 
dos decidieron llevar a cabo 
la huelga. ,

Hasta el momento, la nego
ciación colectiva para la firma 
del convenio de este sector 
había estado congelada, ya que 
mientras los sindicatos reivin
dicaban la reducción de la jor
nada laboral y un incremento 
salaria del 55 por ciento, 15 
oferta de los empresarios era 
de un incremento salarial del 
6 por ciento pero si se aceptaba 
aumentar la jornada en 2J 
horas, la congelación de la antú 
guedad y suprimir , la Incapa 
cidad Laboral Transitoria 
(ILT).

£1 periodista José 
Pedroche, elegido 
presidente de la 
Casa de la Región 
en Madrid

MADRID. (Efe).- Jose 
Pedroche Morales, licenciadq 
en Filosofía y Letras y peri(^ 
dista profesional, ha sido el^ 
gido presidente de la Casa de 
Castilla-La Mancha en Madr¡( 
durante las elecciones celebra 
das en la reciente Asamblea 
General Ordinaria, en sustit^ 
ción de Jesús López-Solorzania 

Pedroche, nacido en Mot^ 
del Cuervo (Cuenca), pertene^ 
ce como socio activo a est^ 
casa regional desde hace di 
años y es el sexto president| 
desde que en 1951 se tuvieroi 
las primeras conversacione 
para crear este centro socit 
que aglutina a unos mil socios 
aunque el colectivo de amigo 
y simpatizantes alcanza o
2.000. 4

Según informa en nota o 
prensa la Casa de Casti a 
Mancha en Madrid, 
dijo en su discurso de j 
de posesión que “es nece j 
potenciar actividades di 
que respondan a las exige J 
e inquietudes que sien e 
castellano-manchego^ I^ 
Madrid, desde las ajeas ^ 
cultura hasta las de las Í 
sas, economía y las din 1 
profesionales”. . J

“Se trata ahora 
desarrollar y amp mrj ^^^.^ 
blecido con Ppeonó 
de mayor interes 
mico y socio-empi. . ^^^^ 
integrar a mas socio* )^ 1 
ciar un mayor pi'C^^P p^Qicc 
ayudas y sistemó S 
ción”, agrega el com
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►Este curso 
aumentará 
en más de 
13.000 el 
número de 
plazas en 
los campus 
para los 
primeros 
cursos
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mujeres estudiantes

ego’ 
irma, 
íctor
. que 
ivin- 
ijor- 
lento 
), I# 
1 era 
1 del 
)tabí 
i 22

El Consejo de la Juventud de la región programa 8 cursos para julio
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Hasta este sábado, día 2 de 
julio, está abierto el plazo de 
inscripción para los ocho cur
sos que se van a impartir en 
Almagro dentro del IV 
Encuentro de Juventud de Cas
tilla-La Mancha.

Dichos cursos, que se divi
den en dos turnos, del 12 al 
16 y del 19 al 23 de julio, ver
sarán sobre distintos temáticas 
de interés juvenil, como es la 
gestión empresarial, la sexua
lidad, la drogodependencia o 
la dirección y control de las 
asociaciones juveniles.

Favorecer el intercambio y 
compartir las experencias son 
los objetivos de este encuentro 
organizado por el Consejo de 
la Juventud de la región.
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►tas clases se 
impartirán de 
lunes a viernes 
y correrán a 
cargo de 
diversos 
colectivos en 
su mayoría de 
Madrid
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►eI número de 
plazas por 
curso es de 25 
personas y la 
cuota de 
inscripción es 
de 5.000 
pesetas
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Dentro del cuarto encuentro de jóvenes manchecios a celebrarse en Almapro del 12 al 23 de iulio

Oferta educativa del Consejo
de la Juventud de la región
Hasta el sábado, día 2, está 
abierto el plazo de inscrip
ción para los 8 cursos que 
se van a impartir en Alma
gro dentro del IV Encuentro 
de Juventud de Castilla-La 
Mancha. Dichos cursos, que 
se dividen en dos turnos, del 
12 al 16 y del 19 al 23 de 
Julio versarán sobre diver
sos temas de interés Juvenil, 
como es la gestión empre
sarial, la sexualidad, la dro
ga o la dirección de las aso
ciaciones Juveniles

I.M.

El Consejo de la Juventud 
de Castilla-La Mancha ha con
vocado para el mes de julio 
un encuentro juvenil bajo el 
nombre de “Almagro’93”.

Este encuentro, el cuarto 
que organiza el citado Consejo 
coincidiendo con el Festival 
Internacional de Teatro a cele
brarse ,en esta localidad ciu- 
darrealeña, consiste en la 
impartición de ocho cursos 
sobre temáticas variadas; que 
se repartirán entre un primer 
turno, del 12 al 16 y un segundo 
del 19 al 23 de julio.

Según informó Isabel Gon
zález Herrero, responsable de 
Imagen y Medios de Comu
nicación del Consejo de la 
Juventud de Castilla-La Man
cha, con este encuentro abierto 
a todos los jóvenes de la región, 
los objetivos que se persiguen 
son: el intercambio de expe
riencias, el conocimiento 
mutuo y el surgimiento de pro
yectos de cooperación sobre 
temas de especial interés juve
nil.

Integración a las actividades 
del Consejo

1

a

Este encuentro abierto a todos los jóvenes de la región se va a celebrar en la localidad ciudarrealeña de Almagro.

Se
impartirán 8 
cursos a 
repatirse en 
dos turnos

Intercambio de experiencias.

►
 Objetivos: 

Favorecer el
intercambio 
y compartir 
experiencias

Por Otra parte, este encuert- 
tro formativo está concebido 
como una forma de integración 
de los asistentes a las activi
dades que habitualmente viene 
realizando el citado Consejo.

En este sentido, Isabel Gon
zález apuntó que algunos de 
los participantes en los cursos 
de cooperación han ido como 
cooperantes a países lationa- 
mericanos, los de gestión 
empresarial han participado 
posteriormente en el concurso 
de Jóvenes Empresarios de 
Castilla-La Mancha y algunos 
de los que han acudido a los 
cursos de drogodependencia 
están participando en el Grupo 
de Salud del Consejo o están 
impartiendo los talleres de sexo 
y SIDA que se están dando 
a lo largo de la región.

Isabel González, que destacó 
la importante demanda regis
trada en convocatorias anterio
res, precisó que este año el 
número de plazas es de 25 por 
curso y en cuanto a la inscrip
ción, cuyo plazo finaliza este

►
 Almagro’93, 

es el cuarto 
encuentro de 
este tipo que 
organiza el 
Consejo de 
la Juventud 
de 
Castilla-La 
Mancha

U

sábado, 2 de julio, puede rea
lizarse por teléfono o bien diri
giéndose a la sede de Toledo 
del Consejo de la Juventud de 
Castilla-La Mancha, sita en la 
Plaza Amador de los Ríos, 
número 6.

áy

Los cursos a impartirse versarán sobre diversas temáticas de interés juvenil.

Para poder participar en 
estos cursos se exige tener 
menos de 30 años y residir en 
Castilla-La Mancha. De cara a 
la selección de los asistentes 
en este encuentros, a realizarse 
antes del 7 de julio, no se exige 

ninguna titulación específica, 
pero se tendrá en cuenta los 
estudios y la experiencia que 
el joven tenga en relación con 
el curso elegido, así como su 
inscripción en el INEM, su per
tenencia a alguna asociación

La cuota de 
inscripción es 
de 5.000 pesetas

Las personaF^qijF~seañl 
seleccionados para asistir a 
cualquiera de estos cursos 
organizados por el Consejo 
de la Juventud de Casti
lla-La Mancha deberán 
pagar una cuota de inscrip
ción de 5.000 pesetas.

Este pago incluye aloja
miento en la Hospedería 
Municipal de Almagro y la 
manutención desde la cena 
del domingo hasta el desa
yuno del sábado.

Asimismo recoge los gas
tos relativos a la formación 
del curso, el cual será impar
tido en las aulas del Cento 
de Formación Profesional 
de Almagro y de todo el 
Lrnateríal didáctico a usarse.

.2022
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Y SU interés por la temática 
elegi<J^-

£ste encuentro, que sera 
inaugurado el día 12 de julio 
y será clausurado el 23 con la 
presencia de Miguel Martínez, 

1 ¿el Consejo de la Juventud de 
¡ Europa y Maribel Serrano, pre

sidenta del Consejo de la 
juventud de España junto a 
diversas aturoridades regiona- 

(les. la relación de cursos a 
i impartirse es la siguiente:

[ 'Educadores de calle”, 
'primera novedad

í Dentro del primer turno a 
¡desarrollarse del 12 al 16 de 
(julio, de los cuatro cursos a 

darse, el único nuevo es el de 
¡“Educadores de calle”, en el 
1 que se espera, por otra parte, 
í una fuerte demanda de soli

citudes.
Dicho curso impartido por 

! el colectivo “Sorchi” de Tole
do. va dirigido a todas aquellas 
personas que trabajen con gru
pos de jóvenes en situaciones 
de dificultad o que precisen de 
una intervención social comu- 

r nitaria.
1 Junto a “Educadores de 
i calle”, este año se repetirán el 
i de gestión empresarial, el de 
j jóvenes cooperantes y el de 

agentes intermediarios en 
t sexualidad, los cuales correrán 
I a cargo de Manuel Espinosa, 

del colectivo “Solidaridad 
í Internacional” de Madrid y del 
¡el colectivo madrileño, 
J "Sex-pol”, respectivamente.

! En cuanto al contenido de 
i estos tres cursos, el de gestión 
i empresarial se centrará en dar 

a conocer una serie de pautas 
básicas encaminadas al 
desarrollo de proyectos empre
sariales elaborados por jóvenes; 
el de cooperantes con destino 
a aquellas personas que tengan 

' pensado acceder a programas 
■ de “Cooperación al Desarro- 
j 11o” hará hincapié en la des

mitificación de la visión dis- 
: torsionada que hoy en día se 

tiene en relación con el 11a- 
1 mado “Tercer Mundo” y final- 
j mente el de “Agentes interme- 
pdiarios en sexualiad” que cons- 
1 ta de dos talleres paralelos, uno 
¡teórico y otro práctico sobre 
análisis de actitudes, se dirige 

í a monitores y educadores que 
i fin definitiva trabajen con gru- 
ípos de jóvenes y adolescentes 
j y precisen información en esta

►
 Entre los cursos a impartirse destacan el de 

marginación infantil, drogodepencia, jóvenes 
cooperantes y gestión empresarial

fifi

En ambos turnos hay cursos nuevos, tales como el de “Educadores de calle” o el de “Informadores juveniles”.

área.

Segundo turno

En lo que respecta al segun
do turno de “Almagro’93” a 
impartirse del 19 al 23 de julio, 
se van ofrecer otros cuatro cur
sos, de los cuales dos se repiten 
y otros dos, por el contrario, 
se ofrecen en esta convocatoria 
por primera vez.

Los cursos nuevos son: 
“Agentes intermediarios con 
infancia en dificultad” e “In
formadores juveniles”. “Agen
tes intermediarios con infancia 
en dificultad”, correrá a cargo 
del colectivo madrileño, “Fo- 
nat” y en cuanto a su temática, 
se partirá de un repaso por 
la realidad, las causas y efectos 
de la marginación infantil, por 
lo que se dirige a aquellas per
sonas que estén relacionadas 
con sectores infantiles margi
nados, por su parte, el de “In-

►
 Las clases 

sedarán 
desde el 
lunes hasta 
el viernes y 
correrán a 
cargo de 
diversos 
colectivos 

fifi

formadores juveniles”, está 
enfocado hacia aquellos jóve
nes que tengan responsabilida
des de información dentro de 
asociaciones, colectivos, enti
dades e instituciones de Cas

tilla-La Mancha.
Junto a estos cursos nuevos, 

dentro del segundo turno de 
“Almagro’93”, el colectivo 
“Epsilón” hablará sobre el 
papel de los mediadores en la 
prevención de la drogodepen
dencia, mientras que el colec
tivo madrileño “Animación del 
miedo”, será el encargado de 
impartir el curso “La gestión 
y dirección de las asociaciones 
juveniles”, un tema ya tradi
cional en estos encuentros que 
se organizados en Almagro.

En relación a la temática de 
estos dos últimos cursos, el pri
mero de ellos está encaminado 
a aquellos chicos/as que en su 
ámbito de actuación diaria, de 
forma profesional o voluntaria 
ejercen una labor mediadora 
y preventiva en materia de dro
godepencia, mientras que el 
segundo, hará hincapié en la 
realización de autodiagnósticos 
sobre entidades juveniles.

Almagro’93: . 
Combatir el 
racismo

UVL

Paralelamente a la reali
zación de estas cursos, que 
se darán de lunes a viernes, 
en horario de 9 a 14 horas 
y de 16:30 a 19:30, salvo 
el de “Agentes intermedia
rios en sexualidad” que se 
extenderá hasta el sábado, 
“Almagro’93”, este año se 
va desarrollar bajo el lema, 
“Comate el racismo”.

Según informó Isabel 
González, estos encuentros 
además de didácticos o for
mativos pretenden ser un 
foro de debate y de reflexión 
entre los jóvenes frente a 
los brotes de racismo y 
xenofobia que se están dan
do en los últimos tiempos, 
“por ello y ante a estos 
hechos, queremos que esta 
reunión se desarrolle en un 
marco de solidaridad y tole
rancia, de respeto a los valo
res humanos”.

En este sentido, durante 
estas dos semanas de julio 
y dentro de cada turno, se 
incluirán además de los cur
sos programados, activida
des paralelas a desarrollarse 
los martes y los juevess de 
cada semana, tras el horario 
de clases.

Dichas actividades, expli
có la responsable de Imagen 
y Medios de Comunicación, 
consistirán en una serie de 
charlas sobre Derechos 
Humanos, las cuales corre
rán a cargo de diferentes 
personalidades, cuyos nom
bres aún están sin concretar.

Por otra parte, los asis
tentes a este cuarto encuen
tro de jóvenes manchegos, 
recibirán diariamente infor
mación sobre estas charlas 
y todo lo que sucede en “Al
magro’93” a través de un 
taller de radio y de una hoja 
informativa.

Asimismo una vez hayan 
pasado un test de evalua
ción, se les entregará un 
diploma por su participa
ción.

&

Entre los
temas a impartirse destaca el de drogodependencia o el de marginación infantil. Un año más se impartirá el curso sobre gestión y dirección empresarial.
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La población universitaria durante el curso 92 /93 fue de 1.295.000 estudiantes, un 8,5 por ciento más que el año anterior.

Sepún informó el ministro Rubalcaba durante el Pleno del Consejo de Universidades

Se crearán 13.332 nuevas
plazas en la Universidad

MADRID. (Efe).- Los alum
nos de primer año de la uni
versidad española dispondrán 
en el curso 93/94 de 13.332 pla
zas de nueva creación, tanto 
en nuevos centros como en 
nuevas titulaciones, informó el 
lunes el ministro de Educación, 
Alfredo Pérez Rubalcaba.

El ministro presidió en 
Madrid el Pleno del Consejo 
de Universidades, integrado 
por los rectores de todas las 
universidades españolas, en el 
que, entre otras cuestiones, se 
aprobó el número de plazas 
que cada centro ofrecerá en 
primer año el próximo curso, 
que el año pasado superaron 
las 250.000, además de las 
13.500 ya mencionadas.

Aproximadamente el 30 por 
ciento de los centros univer
sitarios carecen de limitacio
nes, de ahí que sea imposible 
determinar el número exacto 
de plazas disponibles para los 
alumnos que inician sus estu
dios universitarios, si bien la 
oferta total supera el número 
de alumnos que aprueba la 
Selectividad.

Directrices generales

El Pleno dio el visto bueno 
al título oficial de Ciencias en 
la Actividad Física y Deporte 
y se aprobaron las directrices 
generales.

Pérez Rubalcaba comentó 
que dicha titulación, que se 
empezará a impartir en facul
tades el próximo curso 93/94, 

va mas allá de los que es la 
educación física para abarcar 
todo aquello relacionado como 
el deporte, desde organización 
a entrenamiento especialziado 
de atletas.

En la sesión de ayer del Ple
no se aprobaron los planes de 
estudio de 17 enseñanzas de 
primer ciclo, veinte de primero 
y segundo ciclo y 12 de segun
do ciclo, distribuidas en las dis

La presencia de la mujer sigue 
aumentando en los centros superiores

Los datos indican que la presencia de la 
mujer en los centros superiores sigue creciendo, 
con un 8,57 por ciento más, frente al 8,40 de 
varones.

Mientras, la media de alumnos de entre 17 
y 24 años aumentó en un 7,7 por ciento, los 
estudiantes de entre 25 y 30 crecieron en un 
11,69, añadió el ministro.

Rubalcaba indicó que creció también en un 
13,96 por ciento el número de alumnos 
matriculados en carreras técnicas (seis puntos 
por encima de la media), en un 14,62 el de 
carreras de primer ciclo y en un 5,13 el de 
las de ciclo largo.

Se decidió recomendar a las universidades 
que los planes de estudio huyan de una 
especialización temprana y que los créditos 
necesarios para cada titulación no excedan del 
15 por ciento de los 300 marcados como 
mínimo en las directrices generales de cada 
carrera. Aproximadamente el 30 por ciento de

los .centros universitarios carecen de 
limitaciones, de ahí que sea imposible 
determinar el número exacto de plazas 
disponibles para los alumnos que inician sus 
estudios universitarios, si bien la oferta total 
supera el número de alumnos que aprueba la 
Selectividad. En la sesión de ayer eel Pleno 
aprobó los planes de estudio de 17 enseñanzas 
de primer ciclo, veinte de primero y segundo 
ciclo y 12 de segundo ciclo, distribuidas en 
las distintas universidades españolas, de 
acuerdo con la Ley de Reforma Universitaria.

Se aprobaron también las normas que 
permitirán el acceso al segundo ciclo de 
Biblioteconomía desde su propia diplomatura 
o desde cualquier otra diplomatura con entre 
40 y 45 créditos adicionales.

En el mes de septiembre se celebrará otro 
Pleno del Consejo de Universidades en el que 
previsiblemente se arbitrarán el total de 
“pasarelas” que quedan pendientes.

tintas universidades españolas, 
de acuerdo con la Ley de 
Reforma Universitaria.

Se aprobaron también las 
normas que permitirán el acce
so al segundo ciclo de Biblio
teconomía desde su propia 
diplomatura o desde cualquier 
otra diplomatura con entre 
cuarenta y cuarenta y cinco cré
ditos adiccionales.

En el mes de septiembre se 

celebrará otro Pleno del Con
sejo de Universidades en el que 
previsiblemente se arbitrarán el 
total de “pasarelas” que que
dan pendientes.

Pérez Rubalcaba hizo públi
cos datos de la universidad 
española, según los cuales, la 
población universitaria durante 
el curso 92 /93 fue de 1.295.000 
estudiantes, un 8,5 por ciento 
más que el año anterior.

Nueva etapa en la en.señanza gala,

' ̂
h

El proyecto de ley 
de ayudas a las ' 
escuelas privadas, 
un duro golpe a la 
enseñanza pública 
en Francia

L 
ti 
d 
d 
d 
P

PARIS. (Efe).- La Asamble| 
Nacional francesa aprobó el 
lunes el proyecto de ley que 
autoriza a las instituciones 
locales, en principio los ayuií 
tamientos, a aportar ayndá 
financiera a las escuelas prii 
vadas.

El texto fue adoptado 
474 votos a favor, de los grupa 
de la mayoría Agrupación para 
la República (RPR, gaullista! 
y Unión para la Democracia 
Francesa (UDF, centrista-liba 
ral), y obtuvo los votos en cota 
tra (89) de los grupos socialista 
y comunista. 1

Durante las explicaciones da 
voto, socialistas y comunista 
reiteraron sus críticas contra el 
proyecto por considerar qui 
supone “un duro golpe a Ii 
enseñanza pública”, mientra 
que la mayoría de centrode 
recha (RPR y UDF) saludaba 
el comienzo de una “nue^ 
gran etapa” para la “libertad 
de enseñanza” en Francia, j 

En realidad, esta ley levanU 
la prohibición existente basa 
ahora de que los órganos dj 
la administración local pudia 
ran aportar ayuda económi^ 
a los colegios privados. 1

El texto fue aprobado a pm 
mera hora del lunes tras 
debate de 30 horas, durantes 
cual socialistas y comunista 
ejercieron la obstrucción sis e 
mática a través de más de 
enmiendas a la totalidad. 1

El ministro de Educacm 
Francois Bayrou, utilizo e a _ 
culo 144-3 de la Constitu * 
y pidió a la Asamblea qu , 
pronunciase con J 
sobre la totalidad del pr) , 
de ley. ,

Cuando quedaban aun g 
de 2.500 enmiendas por d J 
tir, los socialistas J 
poner fin a su “guarní a 
lar” y aceptaron »« “^ 
sobre un centenar de en J 
'‘^El ministro recurrió tó^ 

ala Constitución para op 
se a la discusión de » J 
dedor de 2.500 enmi^ JJ 
no habían sido exa^inadas^J 
la Comisión de Asunt .^¡n^jj 
turales, que ^^^*“íg aplicad^ 
mente del , ^lunicip^ 
de la ley a todos los mun , 
socialistas.
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► Las Cortes se han constituido tras 

haber sido elegidas las Mesas y 
después de que los parlamentarios 
acataran la Constitución, de lo que 
fue informado el Rey

Se inició la V Legislatura con la constitución de las nuevas Cortes 

El PSOE deja a IU fuera
de la mesa del Congreso

>8, 
la 
ca

Las Cortes de la V legislatura quedaron cons
tituidas ayer, tras haber sido elegidas las Mesas 
del Congreso y del Senado, y después de que 
diputados y senadores acataran la Constitución, 
de lo que fue informado el Rey don Juan Carlos 
por los presidentes de ambas Cámaras, Félix

Pons y Juan José Laborda. A las dos de la 
tarde quedó constituido el Congreso de los Dipu
tados, en el primer acto parlamentario de lo 
que será la V legislatura. Previamente fueron 
elegidos, en votación secreta y por separado, 
los miembros de la Mesa: presidente, vicepre

sidentes y secretarios, tras largas horas de dis
cusión y un cambio en el último minuto que 
dejó fuera al candidato propuesto por IU, Anto
nio Romero, para ocupar una secretaría cedida 
por el PSOE, pero que, fínalmente, estará ocu
pada por el diputado del PNV, Emilio Olabarria.

MADRID. (Fax-Press).- Los 
socialistas, con mayoría mino
ritaria, han querido asegurarse 
así el respaldo de los nacio
nalistas. Por otra parte, los 
diputados prometieron o jura
rán acatar la Constitución, con
dición imprescindible para 
adquerir la condición plena de 
parlamentarios. Los dos repre
sentantes de HB, Jon Idígoras 
y Rafael Díez Usabiaga, y la 
de Eskerra Republicana, Pilar 
Rahóla, añadieron a la fórmula 
utilizada por los demás dipu
tados, “por imperativo legal”.

Como estaba previsto, Félix 
Pons repite, por tercera legis
latura consecutiva, como pre
sidente del Congreso, al obte
ner 184 votos a favor (PSOE, 
CiU, PNV y algunos del grupo 
Mixto), frente a los 142 obte
nidos por el candidato del PP, 
Federico Trillo. Se registraron 
22 votos en blanco.

El candidato de IU, Antonio 
Romero sólo obtuvo los 18 
votos de sus compañeros de 
grupo, insuficientes para acce
der a un puesto en la Mesa. 
Este hecho provocó la primera 
discusión de la legislatura que 
tendrá las repercusiones 
correspondientes en la entre
vista prevista para hoy miér
coles, entre Felipe González y 
representantes de IU, en el 
palacio de La Moncloa, para 
seguir hablando de pactos.

Rosa Aguilar denunció, en 
rueda de prensa, el incumpli
miento del acuerdo firmado el 
día anterior con el hasta ahora 
portavoz del Grupo Socialista 
Eduardo Martín Toval. Según 
este acuerdo, lU estaría repre
sentada en la Mesa, concreta
mente, se le garantizaba la 
secretaría primera. Sin embar
go hubo un cambio de planes 
y los socialistas, en lugar de 
ceder este puesto a IU, se lo 
cedieron al PNV porque, según 
el nuevo portavoz, Carlos Sol
chaga, el acuerdo no fue posi
ble ya que la coalición que lide- 
«^ Anguita no ha dado 
suficientes garantías” de que 

apoyaría al PSOE en las deci- 
«ones que tomara en la Mesa 

e a Cámara Baja. Insistió Sol- 
en que no ha sido una 

aecision suya en contra de la

.^ íF

El líder de IU, Julio .Anguita, conversa con el presidente del Gobierno en funciones. Felipe González en el Congreso.

^ ‘‘La mesa del Congreso está 

plagada de derecha’’

adoptada previamente por su 
antecesor, Martín Toval, a la 
vez que aseguraba que no 
suponía una ruptura con IU 
y que existe la voluntad de 
colaborar en el futuro.

El nombre del diputado 
malagueño Antonio Romero, 
fue uno de los escollos para 
que el acuerdo hubiera llegado 
a buen puerto. Alineado con 
el sector oficialista de IU, hom
bre de confianza de Julio 
Anguita, muy conocido por sus 
declaraciones ocurrentes, pero 
en ocasiones estridentes, ins
piraba grandes reticencias 
entre los socialistas.

El Partido Popular no cedió 
a otras fuerzas parlamentarias 
ninguno de los cuatro cargos 
que le correspondían en la 
Mesa del Congreso, aunque no 
pudo conseguir ni la presiden
cia ni la vicepresidencia pri
mera, como era su deseo.

También en la Cámara Alta, 
los senadores acataron la Cons
titución y elgieron a los dis
tintos miembros dé la Mesa, 
que estará presidida por el 
socialista Juan José Laborda, 
quien fue elegido por 137 votos 
a favor.

Julio Anguita aseguró ayer 
que tras la exclusión del 
candidato de su Grupo a la 
Mesa del Congreso, Antonio 
Romero, este órgano de 
gobierno ha quedado “plagado 
de derecha”. ”Tomen nota los 
ingenuos que confiaron en el 
cambio hacia la izquierda: la 
tercera fuerza política del país 
no está representada en la 
Mesa del Congreso”, recalcó 
el líder de IU. Anguita afirmó 
que el apoyo del PSOE al 
candidato del PNV, en 
detrimento del representante 
designado por Izquierda 
Unida para ese puesto, 
demuestra “cual es el cambio 
de Felipe González”. ”En la 
Mesa del Congreso, la única 
izquierda de España no está 
presente”, reiteró Julio 
Anguita. Rosa .Alegría, portavoz de IU.

Félix Pons 
informó al Rey

El presidente del Congre
so de los Diputados, Félix 
Pons, acudió ayer al Palacio 
de la Zarzuela para infor
mar al Rey de la constitu
ción de la Cámara Baja, en 
una audiencia que se pro
longó durante casi una hora.

Al término de la entre
vista, Pons explicó que se 
trató exclusivamente “del 
cumplimiento del mandato 
constitucional de dar inme
diatamente cuenta al Rey de 
la constitución del Congreso 
y de las fuerzas políticas que 
han obtenido representa
ción parlamentaria para que 
el Rey pueda iniciar las con
sultas para proponer un can
didato a la investidura del 
Gobierno”.

El presidente del Congre
so evitó pronunciarse sobre 
el calendario que se abre 
ahora para la sesión de 
investidura y la formación 
de gobierno y subrayó que 
ahora “hasta que no se ten
ga un calendario de consul
tas y el Rey no tenga un 
candidato, es prematuro”.

Sobre si había hablado 
con el Monarca sobre la 
posibilidad de recibir a una 
representación de HB en las 
consultas, se limitó a señalar 
que "yo le he entregado a 
Su Majestad la relación de 
fuerzas políticas que han 
obtenido representación en 
el Congreso y el Rey va a 
hacer las consultas de acuer
do con esta información”. 
Pons dijo que la nueva legis
latura tendrá “una dinámica 
algo diferente a las últimas 
por razón de la misma geo
metría política de la Cáma
ra, al haber una disposición 
de fuerzas políticas en la 
que ninguna tiene mayoría 
absoluta; es evidente que 
hay que acomodarse desde 
el punto de vista de los hábi
tos parlamentarios a esta 
nueva situación”.



Roca se aleja de Pujo] al reiterar las venta jas de participar en el Gobierno

González confía en lograr 
pactos con los nacionalistas

MADRID. (Efe).- El pre.si- 
dente del Gobierno en funcio
nes, Felipe González, manifes
tó ayer que puede haber acuer
dos de gobierno con el Partido 
Nacionalista Vasco, e incluso 
un Ejecutivo de coalición con 
esa formación, al tiempo que 
no excluyó algún tipo, de acuer
do con Convergencia i Unió.

En unas breves declaraciones 
en los pasillos del Congreso de 
los Diputados. González señaló 
que “no ha habido un acuerdo’’ 
con lU para la mesa del Con
greso y añadió que “no quiero 
hacer juicios de valor porque 
tenemos conversaciones pen
dientes y prefiero que se 
desarrollen en un clima cal
mado”.

Sobre los apoyos que puede 
lograr para dar estabilidad a 
su gobierno, el líder del PSOE 
dijo: “con PNV puede haber 
acuerdos y con convergencia 
espero que sí. empezaremos a 
trabajar, probablemente, maña
na, pero no quiero anticipar
me". Respecto a los apoyos 
que puede obtener en la sesión 
de investidura, que tendrá 
lugar, previsiblemente, la sema
na próxima, Felipe González 
manifestó: “no tengo la menor 
idea, ya veremos. De aquí a 
la investidura quedan bastantes 
días” durante los cuales, según 
González, se trabajará en el 
discurso de investidura.

Por su parte, el secretario 
general de CDC, Miquel Roca, 
ha roto el silencio de las últi
mas semanas y ha reiterado las 
ventajas de participar en el 
Gobierno del Estado, aun 
dejando claro que asume la 
decisión aprobada por el par
tido, a propuesta de Jordi 
Pujol, contraria a una coalición 
con el PSOE. "Siempre he sido 
partidario de tomar las deci
siones desde dentro”, dijo 
Roca en un acto público en 
Gerona, en el que agregó que 
“la gracia está en tomar deci
siones, no en condicionarías”.

En una conferencia sobre 
“Cataluña en la construcción

CiU-PSOE: Solchaga y Roca 
negociarán los programas

BARCELONA. (Efe).- El 
portavoz del PSOE en el Con
greso, Carlos Solchaga, presi
dirá la comisión socialista que 
negociará con una delegación 
de CiU, encabezada por 
Miquel Roca, las coincidencias 
programáticas-entre la.s dos for
maciones, informó el presiden
te de la Generalitat, Jordi 
Pujol.

La delegación socialista esta
rá integrada también por los 
ministros en funcione,s Juan 
Manuel Eguiagaray y Josep 
Borrell y el responsable de 
finanzas del PSOE, Francisco 
Fernández Marugán. Además

Felipe González, presidente en funciones del Gobierno, junto a su vicepresidente Narcís Serra.

¿S

de la España .de las autono
mías”, pronunciada anteanoche 
en la universidad gerundense, 
Roca defendió la integración 
en la toma de decisiones del 
Gobierno y dijo que esta posi
bilidad es “la gran asignatura 
pendiente” del Estado auto
nómico.

Mientras, el presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol, argu
mentó ayer la falta de concre
ción de Felipe González en 
cuestiones como la cesión del 
IRPF o las reformas fiscal y 
laboral para reafirmar su nega
tiva a pactar un gobierno de 
coalición con io.. socialista

”La cuestión es que después 
de cuatro horas y media de 
hablar no sé qué intención tie
nen el presidente del Gobierno 
ni el PSOE sobre el IRPF, la 
financiación de la sanidad, los 
traspasos pendientes, la ley de 
huelga, el IAE o cómo debe 
orientarse el presupuesto”, dijo 
Pujol en rueda de prensa. 

de Miquel Roca, formarán par
te de la delegación nacionalista 
los consejeros autonómicos 
Maciá Alavedra y Josep Maria 
Cullell, que se alternarán con 
el diputado Joaquim Molins 
según el tema que se estudie.

Jordi Pujol explicó en rueda 
de prensa que el cuarto repre
sentante de CiU será un miem
bro de su socio de coalición. 
Unió Democrática, que ayer 
reclamó la presencia de dos 
dirigente.s del partido demo
cristiano y designó para tur
narse en estos puestos a Ignasi 
Farreras, Ferran Pont y Josep 
Sánchez Llibre.

^ Idígoras dice que HB irá 

con frecuencia al Congreso
MADRID. (Efe).- El 

diputado de Herri Batasuna 
Jon Idígoras declaró ayer que 
su formación política tendrá 
una mayor presencia en el 
Congreso de los Diputados 
durante la legislatura que 
ahora empieza.

Idígoras, quien hizo estas 
declaraciones a los periodistas 
acompañado por el otro 
diputado de HB, Rafael Díez, 
fue saludado al término de la 
sesión en la que se constituyó 
el Congreso por el diputado 
socialista y magistrado 
Baltasar Garzón, con el que 
intercambió unas palabras.

íÉ
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Carlos Solchaga, portavoz del Grupo Socialista en el Congreso.

EI dirigente de HB dijo a 
los periodistas en el patio del 
Palacio de la Carrera de San 
Jerónimo que “no hemos ■ 
puesto veto al Congreso ni 
fronteras a las veces que hay 
que venir” y añadió que cree 
que habrá motivos en esta 
legislatura para que su 
presencia en las Cámaras sea 
más continuada.

Reiteró su intención de 
acudir al Palacio de la 
Zarzuela si son convocados 
por el Rey Juan Carlos dentro 
de la ronda de reuniones con 
los líderes de los partido que 
el Monarca tiene que efectuar.
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/y
suciaiisias 
asturianos advierten 
del riesgo de * TI
ruptura interna ’

OVIEDO. (Efe).- Variosp 
centenares de militantes de laí 
Federación Socialista Astúria.! 
na (FSA-PSOE), encuadrados 
dentro del sector renovador! 
han suscrito un documento crí
tico con la actual ejecutiva en 
el que afirman que “existe unj 
cierto riesgo de quiebra interna 
que va acompañado del empleo/ 
de práctica.s políticas pocoj 
democráticas”.

"Debe evitar.se esa posibili^ 
dad de quiebra -señalan- pero: 
precisamente desde la correc
ción de la trayectoria del par
tido” y aseguran también que 
“queremo.s hacer una aporta 
ción al proceso de renovaciónl
del PSOE, que no e.s patrimoj 
nio de unos frente a otros, pero 
exige compromiso.s más allá de' 
la mera retórica”.

El documento está firmado: 
por destacados dirigentes 
socialista,s asturianos, como el 
ex-vicepresidente del Consejo 
de Gobierno, Bernardo Fer
nández; el alcalde de Gijón, 
Vicente Alvarez; y el secretario 
general de la Agrupación gijo
nesa, la más numerosa deAstu- 
ria.s en número de militantes, 
Pedro Sanjurjo.

Los renovadores consideran 
que el último éxito electoral 
del PSOE se basó en la volun
tad de promover un “cambio 
sobre el cambio”, la aperturt 
a la sociedad mediante la inciu' 
sión de independientes en laí 
listas y un compromiso firmí 
de lucha contra la corrupción
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Estas consideraciones sur
gen, según señala el documen; 
to, tras el reciente debatel 
abierto para la elección del 
candidato a la presidencia del 
Principado tra.s la dimisión del 
anterior jefe del Ejecutivo} 
Juan Luis Rodríguez-Vigil.

El sector renovador de Uj 
FSA-PSOE defendió la candi; 
datura de Bernardo Fernández 
y considera que en dicho debajo 
te el entonce.s vicepresidente^ 
fue sometido a un “veto veí' 
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gonzante”.
”Son todos síntomas bien 

expresivo.s de una organización 
que camina en dirección opue^ 
ta a la del mensaje expuesto 
al principio”, añade el niant 
fiesto, que también destaca que 
“el valor más importare nq 
es hoy en la FSA-PSOE 
capacidad de 
sintonizar con la socieda . 
el mantenimiento-de unac * 
sión interna basada en a a

el 
indica que debe as^"^ 
todos sus riesgos a n 
de llevar a las instd^-^^ 
políticas a las 105 
valiosas que compa 
objetivos básicos g a 
sociali.sta, “pertenezcan 0 no 
nuestra organización •_ .

Acusa, aunque sin n°^j( 
lo, al sindicato SOMA U „ 
“emplear como huelgas! FSA-PSOE durante las I ¿a , 
mineras”, y apuesta r »^ > 
actitud flexible Y ’ 
para afrontar los p F . z _ zHíCtriíiLindustrial.reconversión
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^^ún manifestó ayer Baltasar Garzón, diputado socialista y juez en excendencia

La Tribuna

‘‘La sentencia contra ‘Sito
Miñanco’ abrió la brecha”
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MADRID. (Efe).- El dipu
tado socialista y juez en excen- 
decia, Baltasar Garzón, mani
festó ayer en el Congreso de 
los Diputados que la sentencia 
contra Jose Ramón Prado 
Bugallo, “Sito Miñanco”, “ha 
abierto la brecha en la lucha 
contra el narcotráfico”.

Garzón, que dirigió en su 
etapa de juez operaciones con
tra el narcotráfico, añadió que 
“lo importante es que se trata 
del primer juicio contra una 
importante organización dedi
cada al narcotráfico y que a 
sus principales responsables se 
les impone una condena de 20 
años; eso es lo que debe quedar 
en la sociedad”.

A la conclusión de la cons
titución del Congreso de los 
Diputados, Garzón se declaró 
“un poco cansado” y se mostró 
“ilusionado y con ganas de tra
bajar”, al tiempo que defendió 
las “políticas de consenso” para 
la legislatura que ayer comen
zó.

Insistió Garzón, como ya 
hizo en otras declaraciones por 
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la mañana, en considerar que 
la reunión del grupo parlamen
tario socialista celebrada antea
yer no supone la división del 
PSOE y manifestó que Carlos 
Solchaga (que fue elegido pre
sidente y portavoz del grupo) 
“es un gran parlamentario 
acostumbrado a bregar y será

j^^ un buen portavoz”.

Pago con droga

Por otra parte, la Audiencia 
de Barcelona ha archivado 
definitivamente el sumario 
abierto contra dos inspectores 
de policía de Barcelona acu
sados de pagar con droga a 
un confidente.

El archivo había sido soli
citado por el fiscal antidroga 
de Cataluña, José María Mena, 
después de que la Sección 
Quinta de la Audiencia revo
cara el procesamiento dictado 
por la juez instructora contra 
los dos poliéías investigados. 
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corrupción judicial

Baltasar Garzón, diputado y juez en excedencia.

Baltasar Fernández Lobato y 
Francisco Javier López Cuar
tero.

En un único razonamiento 
jurídico, el tribunal expone que 
“al haber solicitado el Minis
terio Fiscal el sobreseimiento 
y no habiéndose personado el 
querellante particular dispues
to a sostener la acusación, 
resulta procedente acordar el 
sobreseimiento libre”.

La titular del Juzgado número 4 de Marbella, Blanca Esther 
Díez, que denunció una presunta trama de corrupción judicial 
en la localidad, se mostró ayer “muy satisfecha” con la petición 
de una investigación‘sobre el asunto por parte del Consejo 
General del Poder Judicial (CGPJ). El CGPJ decidió ayer 
manifestar al fiscal general su interés en que se investiguen 
los hechos denunciados por la juez, quien acusó al 
vicepresidente de dicho organismo, José Luis Manzanares, de 
“participar activamente” en la trama de corrupción. Díez dijo 
que la actitud es “muy positiva”, y aseguró sentirse por ello 
“más contenta como ciudadana que como juez, ya que todo 
el mundo muestra su repulsa por la corrupción, y cualquier 
método para esclarecería es bueno para la marcha del país”.|
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Erradicar la pobreza es esencial para 

preservar el medio ambiente. Así actúa 
INTERMÓN en sus programas de 
desarrollo para el Tercer Mundo. 

Trabajemos juntos. 
Colabora con INTERMÓN.

La titular del Juzgado de 
Instrucción número 21 de Bar
celona, María del Carmen Suá
rez, decretó el pasado mes de 
febrero el procesamiento e 
ingreso en prisión de ambos 
policías, que fueron acusados 
por el confidente Juan Carlos 
Vega, en una carta remitida 
a la Fiscalía, de haberle sumi
nistrado 600 gramos de cocaína 
como pago a sus servicios.

Finaliza la 
instrucción del 
sumario contra el 
duque de Feria

El juez Juan Antonio 
Calle ha firmado ya el auto 
de conclusión del sumario 
abierto contra el duque de 
Feria por el presunto rapto 
de una niña, y lo ha enviado 
a la Audiencia de Sevilla, 
cuya Sección Séptima le juz
gará en una fecha no deter- 

' minada aún de los próximos 
meses.

Rafael Medina, duque de 
Feria, se encuentra en pri
sión preventiva desde hace 
cuatro meses por dos delitos 
de rapto contra la niña de 
cinco años, otros dos de 
corrupción de menores y un 
último de tráfico de droga.

La Sección Séptima, pre
sidida por el magistrado 
Antonio Gil Merino, pedirá 
ahora a las partes su cali
ficación de los hechos y fija
rá la fecha del juicio, pero 
antes deberá decidir sobre 
el recurso presentado por el 
abogado del duque contra 
el auto de procesamiento.

Por los cinco delitos de 
los que está acusado, el aris
tócrata puede ser condena
do a penas de hasta 50 años 
de cárcel, aunque teniendo 
en cuenta que carece de 
agravantes es posible que las 
peticiones del fiscal se 
sitúen entre los 20 y 30 años 
de cárcel, según fuentes 
judiciales.

Rafael Medina ha debido 
hacer frente a una fianza de 
71 millones de pesetas, 
impuesta por el titular del 
juzgado de instrucción 
número 20 para respaldar la 
multa que le puede corres
ponder por tráfico de droga.

Marino Barbero 
abandona sus tareas 
para sonieterse a 
una operación 
quirúrgica

MADRID. (Efe).- El juez 
instructor del “caso Filesa”, 
Marino Barbero Santos, magis
trado de la Sala Segunda del 
Tribunal Supremo, abandonará 
por unos días su tarea para 
ser sometido a una interven
ción quirúrgica, informaron a 
Efe fuentes del Consejo Gene
ral del Poder Judicial.

El motivo de esta baja volun
taria, añadieron las mismas 
fuentes, es en principio por cin
co días, a pesar de lo cual la 
Sala Segunda se planteó la sus
titución temporal de Marino 
Barbero por otro magistrado 
que no haya intervenido en la 
tramitación de este asunto.

El magistrado García Ancos 
será el sustituto de Barbero. 
Este magistrado ha sido ele
gido por ser el más antiguo 
en la Sala Segunda del Supre
mo, que todavía no ha inter
venido en la causa y se con
sidera que no está contamina
do para entender en ella. 
Ancos debe consultar antes los 
doscientos mil documentos del 
sumario.

Por otra parte, la Audiencia 
de Madrid ha condenado a 21 
años de cárcel a Francisco 
Javier Avila Navas por secues
trar durante más de media hora 
con un estilete, el pasado mes 
de julio en un intento de huida, 
a la fiscal del juicio que se 
celebraba contra él por robo, 
lo que no consiguió al ser redu
cido por el juez.

La sentencia impope a Fran
cisco Javier Avila dicha pena 
por los delitos de detención ile
gal en concurso con otro de 
quebrantamiento de condena y 
otro de atentado en relación 
con otro de lesiones, con la 
agravante de reincidencia; y le 
condena además a que indem
nice en medio milón de pesetas 
a la fiscal María Dolores 
Andrade por las heridas que 
le produjo. La resolución des
taca que los hechos se prolon
garon entre 30 y 45 minutos 
y que el acto fue de una “es
pecial gravedad, dada la natu
raleza del arma y la localiza
ción de la zona en la que fue 
aplicada, con riesgo en todo 
momento para la vida de la 
fiscal”.

M.C.D.2022
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Agilizar tiempos de espera

comunidades autónomas de

Lucha contra la droga

Entre los objetivos de 
operación Verano”, que

la 
se

fico de estupefacientes”, y la 
vigilancia y control de espec
táculos que supongan grandes 
concentraciones de masas.

desarrollará durante los meses 
de julio y agosto, figuran tam
bién el prestar una mayor aten
ción en el litoral “a la pre
vención y persecución del trá-
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Esta “operación Verano” es una medida especial que adopta Interior todos los años ante la avalancha de cientos de miles de turistas a las playas.

R

Durante estas vacaciones y con el fin de evitar los robos y combatir el tráfico de drogas

Interior inicia la ‘operación
verano’ de vigilancia litoral

MADRID. (Efe).- El Minis
terio del Interior pondrá en 
marcha el próximo 1 de julio 
un dispositivo policial especial 
para velar por la seguridad de 
las playas y zonas costeras 
durante las vacaciones, con el 
fin de evitar los robos y com
batir el tráfico de drogas, infor
maron ayer fuentes del depar
tamento.

Esta “operación Verano” es 
una medida especial que adop
ta Interior todos los años ante 
la avalancha de cientos de 
miles de turistas al litoral espa
ñol, si bien en 1992 no fue 
puesta en marcha porque la 
mayoría de los agentes estaban 
destinados en la seguridad de 
la Expo y de los Juegos Olím
picos de Barcelona.

Con este plan, que dirige la 
Secretaría de Estado para la 
Seguridad, 4.000 policías y 
guardias civiles reforzarán las 
plantillas policiales de las

Cataluña, Valencia, Andalucía 
y Baleares, integradas por cer
ca de 38.000 agentes, para ofre
cer una presencia policial per
manente en zonas de alta con
centración turística.

Asimismo, Interior pretende 
con esta operación agilizar los 
trámites de las oficinas de 
denuncia para acortar los tiem
pos de espera y “facilitar y 
garantizar una rápida y eficaz 
ayuda a quien lo demande”.

La mayoría de los efectivos 
destinados al litoral tendrán 
como misión la seguridad ciu-

^ La DGT pone en marcha la 

‘operación salida’
La Dirección General de 

Tráfico prevé que durante la 
“operación salida” de las 
vacaciones del mes de julio, 
que comienza a las 15,00 
horas de hoy se producirán en 
las carreteras españolas seis 
millones de desplazamientos 
de vehículos, en su mayor 
parte, desde las ciudades hacia 
las costas. Para controlar y 
vigilar las carreteras durante la 
operación, que finalizará a las 
24,00 horas del día 1, la DGT 
establecerá un dispositivo 
especial en el que participan 

dadana, si bien el plan también 
contempla el envío de subma
rinistas, técnicos en desactiva
ción de explosivos, guías cani
nos y dotaciones de helicóp
teros.

Durante la operación, cuyos 
principales objetivos son la per
secución de la delincuencia y 
el tráfico de estupefacientes, 
los miembros de las Fuerzas 
de Seguridad del Estado lle
varán a cabo un exhaustivo 
control en las estaciones, puer
tos, aeropuertos y hoteles.

Asimismo, la secretaría de 
Estado para la Seguridad ha

los 6.500 agentes de la 
Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil, apoyados por 
sus vehículos y por catorce 
helicópteros que sobrevolarán 
las rutas más concurridas. Los 
responsables de la Seguridad 
Vial consideran que este 
primer “éxodo” veraniego no 
causará grandes problemas de 
circulación, ya que el inicio 
del mes no coincide con un 
fin de semana y, además, 
prevén que continué la 
tendencia de emprender los 
viajes escalonadamente. 

cursado instrucciones a todos 
los delegados del Gobierno y 
gobernadores civiles para que 
coordinen “al máximo” las 
misiones de los agentes de las 
Fuerzas de. Seguridad del Esta
do con las de los policías loca
les.

Dentro de la operación, y 
“con el deseo de evitar las 
molestias derivadas de posibles 
extravíos o sustraciones de 
documentación de los extran
jeros”, Interior ha dispuesto 
que éstos puedan sustituir el 
pasaporte o documento de 
identidad por una fotocopia 
compulsada en los centros poli
ciales.

Además, se pondrá en mar
cha una campaña destinada a 
informar y dar consejos a los 
turistas extranjeros que visitan 
España para evitar las sustrac
ciones, así como otra para los 
españoles con el fin de que 
adopten medidas de seguridad 
ante posibles robos en sus 
viviendas.

Durante estos meses de julio 
y agosto, un equipo de intér
pretes trabajará en el Minis
terio del Interior y en diversas 
comisarías para atender cual
quier problema de comunica
ción que surja entre los extran
jeros y los agentes policiales.

La mayoría de los efectivos 
destinados al litoral tendrán 
como misión la seguridad ciu
dadana, si bien el plan también 
contempla el envío de subma
rinistas y técnicos en desacti
vación de explosivos.

EI segundo satélite 
español de 
comunicaciones se 
lanzará al espacio el 
22 de julio

KURU. (Efe).- El Hispasai 
l B, segunda unidad del sistema 
español de telecolumunicacio- 
nes por satélite, se lanzará al 
espacio el día 22 del próximo 
mes de julio, “fecha objetivo” 
para el vuelo 58 de Adanes- 
pace, indicó ayer el director de 
la misión, Juan Borrero.

El lanzamiento esta previsto 
inicialmente para las 24 horas 
45 minutos de España (19:45 
hora local de la Guayana) 
momento en que se abrirá la 
“ventana de lanzamiento”, 
período considerado como el 
más idóneo para el disparo, 
señalaron fuentes de Hispasat.

El satélite español se 
encuentra en el Centro Espa
cial Guayanés desde el pasado 
4 de junio, y se procederá en 
el edificio S-3 al llenado de 
los 1.000 litros de monometil- 
hidracina y óxido de nitrógeno, 
combustible necesario para 
colocarlo en órbita operativa, 
una operación considerada de 
alto riesgo.

Casi gemelo del Hispasat 
l A, lanzado hace 10 meses al 
espacio, la unidad 1B pesa 
2.208 kilogramos, unos 17 kilos 
más, mide dos metros de ancho 
por do.s de largo -veintidós 
metros con los paneles solares 
desplegados- y esta protegido 
por una “manta térmica", 
externamente semejante al 
papel de plata del chocolate.

Este escudo térmico está 
compuesto por más de 250 pie
zas que lo preservarán de los 
cambios de temperatura y otros 
posibles elementos nocivos, ya 
que los componentes electró
nicos soportarán temperaturas 
extremas entre los 50 grados 
centígrados bajo cero y los 50 
sobre cero.

Hasta ese momento del vue
lo, el calendario de lanzamien
to prevé que ocho días antes 
de la “fecha objetivo de des
pegue” se active el Plan de 
Operaciones Combinado 
(POC) y se encapsulen los saté
lites.

El 17 de julio, a cinco días 
del despegue, Hispasat y su 
copasajero, el satélite indio Isat 
2B, serán integrados en la co
fia”, parte superior del cohete 
que les protegerá durante C 
vuelo atmosférico.

Roger Solari, del consorcio 
Arianespace, señaló que c 
cohete impulsor será un Arian 
44LH l O Plus, versión superior 
al utilizado con el primer is
P^sat. ,

Se trata de un lanzador ae 
tres etapas, el más P^^^”^^ 
los fabricados por el 
europeo y cuenta con cm 
“booster” de combustible 1 q 
do, que le órbita una masa de 4.460 kilo 

gramos. ,
A cuatro días del despegue 

del vuelo 58 se rea iza ^^^^ 
ensayo general duran e e 
se repetirán todas Jun. 
cione.s de la cronología 
zamiento, que durara 
y 40 minutos.

M7C.D.
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permanente hasta la UEM
SANTANDER. (Efe).- El | 

jirector de Economía de la 
paironal CEOE, José Folgado, 
jestacó ayer la importancia de 
abrir un proceso de concerta
ron social permanente hasta 
la consecución de la Unión 
Económica y Monetaria euro- 
jea (UEM), si bien adviritó del 
jeligro de que los sindicatos 
jidan demasiadas contraparti
das.
Folgado participó en Santan

der, junto al secretario general 
de Economía, José Juan Ruiz, 
, el economista Carlos Berzo
sa. en una mesa redonda den
tro del curso de la Uiversidad 
Internacional Menéndez Pela
ra sobre “Europa: convergen-
:ia o divergencia”.

El dirigente empresarial, que 
no precisó si las negociaciones 
deberían ser CEOE-sindicatos 
o incluir al Gobierno, explicó 
que la apertura de un proceso 
de concertación social serviría 
para “aunar esfuerzos en la 
salida de la crisis, dar credi
bilidad a la política económica 
y pacificar las relaciones labo
rales”.

Condiciones previas
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José Folgado advirtió que 
todos estos efectos positivos 
pueden tornarse en inconve
nientes si los sindicatos llegan 
3 la negociación con condicio
nes previas o tratando de obte
ner demasiadas contrapartidas.

Citó como posibles efectos 
negativos de la concertación un 
lumento del déficit público o 
nayores rigideces en determi- 
ladas áreas si las centrales se 
empeñan en plantear de ante- 
nano cuestiones como la ley 
le huelga, la ley de salud labo- 
nl o el mantenimiento del 
wder adquisitivo de las pen- 
iones.
Recordó que en julio 1991 

ns centrales sindicales abando- 
iaron la negociación del pacto 
ocial de progreso en una acti- 
“^ que, en su opinión, res- 
londía a que aún no existía

La CE denuncia a 
España por 
incumplir la 
legislación sobre 
contratos de crédito

José María Cuevas durante una reunión de la CEOE.

>1

conciencia social de crisis.
Sin embargo, el representan

te de CEOE se mostró con
vencido de que ahora “sí hay 
voluntad de alcanzar acuerdos” 
y explicó que en el Consejo 
Económico y Social (CES) sin
dicatos y empresarios están tra
bajando “seriamente” en el 
documento remitido por el 
Gobierno sobre la reforma del 
mercado de trabajo.

El secretario general de Eco
nomía se refirió también a ese 
documento y dijo que con la 
remisión de ese texto de aná
lisis a los agentes sociales “he
mos ganado tiempo a los 
demás -en Europa- y hemos 
obtenido una posición de lide
razgo”.

Pidió un esfuerzo de com
prensión por parte de la socie
dad que, a su juicio, debe 
entender que “no pueden man
tenerse situaciones de privile
gio para unos pocos a costa 
del bienestar de todos”.

Soisa: Aumenta la desconfianza
El mercado de valores ha 

Inusado en la pasada jornada 
®s esfuerzos de días ante
notes y las ventas han hecho 

aparición de forma impor- 
^nte.

Ea desconfianza se ha 
Jolto a imponer pues ahora 
oas^ las miras se sitúan en 

í Bun-
^s ank el día uno de julio.

late este panorama, cla- 
^ente vendedor, son pocos 

que apuestan por algo 
en ,F" '■‘ilación a un des- 

so de los tipos de interés 
Alemania.

Mientras esto se conoce, 
•naejor parece ser una reti-

rada del mercado tal y como 
ha sucedido en la pasada jor
nada.

El índice general se aleja 
cada vez más del nivel de 
resistencia del 260 aunque 
las cifras de negocio se man
tienen sin ninguna dificultad 
por encima de los 17.000 
millones de pesetas efectivas.

Como viene siendo habi
tual valores selectivos, en 
esta ocasión BBV, Telefóni
ca e Iberdrola, permiten 
mantener la actividad en 
niveles elevados. Al cierre, 
el índice general cierra con 
un descenso de 0,86 puntos 
y queda en el 258,04.

k /?eF7S70fl de los sistemas de 
protección social

El secretario general de ' 
Economía de la 
Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales, 
José Juan Ruiz, se mostró 
partidario de revisar los 
sistemas de protección social 
buscando fórmulas 
alternativas, ya que dijo que 
existe un "amplísimo” margen 
para eliminar los efectos 
indeseados de estos 
mecanismos sin cuestionar la 
protección en si misma.

A su juicio, el debate sobre 
el empleo no se está 
abordando de forma racional 
y añadió que la tradicional

incapacidad de la economía 
española y europea para 
generar empleo, aún en 
épocas de bonanza económica, 
debe ser solventada, sin que 
ello signifique necesariamente 
atentar contra el modelo de 
bienestar social.

En cualquier caso Folgado, 
destacó la importancia de 
abrir un proceso de 
concertación social 
permanente hasta lograr la 
Unión Económica y Monetaria 
europea si bien advirtió del 
peligro de que los sindicatos 
pidan demasiadas 
contrapartidas.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA............................. 129.676 129.936
1 ecu........................................... 149.607 140.907
1 marco alemán........................ 76.393 76.545
1 franco francés.... ................... 22.676 22.722
1 libra esterlina......................... 193.697 194.085
100 liras italianas....................... 8.402 8.418
100 francos belgas...................... 371.645 372.389
1 florín holandés........................ 68.118 68.254
1 corona danesa......................... 19.875 19.915
1 libra irlandesa......................... 186.331 186.705
100 escudos portugueses.......... 80.300 80.460
100 dracmas griegas.................. 56.088 56.200
1 dólar canadiense..................... 101.215 101.417
1 franco suizo............................. 85.964 86.136
100 yens japoneses..................... 120.629 120.871
1 corona sueca........................... 16.612 16.646
1 corona noruega....................... 18.080 18.116
1 marco finlandés...................... 22.698 22.744
1 chelín austríaco....................... 10.854 10.876
J dólar australiano..................... 86.753 86.927

MADRID. (Efe).- La Comi
sión Europea denunciará al 
Estado Español ante el Tribu
nal de Justicia de la CE por 
no haber traspuesto a la legis
lación nacional una Directiva 
sobre protección al consumidor 
relativa a contratos de crédito 
que debía haber aplicado hace 
más de tres años.

La existencia de esta “infrac
ción” de la.s normas comuni
tarias fue subrayada ayer en 
una rueda de prensa por el 
administrador del servicio de 
protección al consumidor de la 
Comisión Europea, Mario Ten
reiro, quien afirmó que la legis
lación española actual sobre 
créditos al consumo genera una 
situación “un poco engañosa”.

La protección de los dere
chos del ciudadano ante la fir
ma de contratos de créditos al 
consumo dio pie en la CE a 
la elaboración de una primera 
Directiva en 1986, que debía 
quedar traspuesta a las distin
tas legislaciones nacionales 
antes del 1 de enero de 1990 
y, posteriormente, a un segun
do texto del mismo rango cuya 
fecha límite de aplicación era 
el 31 de diciembre de 1992.

En relación a la primera 
Directiva, “España no ha 
comunicado ninguna legisla
ción de trasposición”, por lo 
que la Comisión Europea 
denunciará el caso ante el Tri
bunal de Justicia de las Comu
nidades después de haber 
cubierto todos los trámites pre
vios, incluida la instrucción de 
un “dictamen motivado”, que 
Tenreiro definió como una 
“acusación formal”.

Respecto a la Directiva más 
reciente, donde se concretan 
los criterios exigidos para infor
mar a los solicitantes de un 
crédito sobre el total de cargas 
financieras anuales que les 
supone cada operación, la 
Comisión ya ha abierto los trá
mites de advertencia a España 
con un primer aviso sobre su 
incumplimiento.

La trasposición de esta 
segunda norma ha sido incum
plida no obstante por otros 
muchos países de la CE, no 
sólo por España, donde actual
mente se encuentra regulada 
la materia objeto de ambas 
directivas a través ’ de una 
Orden Ministerial y una Cir
cular del Banco de España, 
mientras se avanza en la ela
boración de un proyecto de Ley 
que resuelva definitivamente la 
cuestión.

Ningún representante del 
Gobierno asistió a la rueda de 
prensa para explicar los moti
vos de la falta de adaptación 
a los requisitos comunitarios.

Según Tenreiro, la CE esta
blece, a„ través de estas dos < 
directivas, garantías de los 
derechos del consumidor como 
la obligación de la entidad 
prestamista de comunicar al 
cliente por escrito el límite y 
vencimiento de su préstamo, 
las cargas financieras que le 
supone al año su pago y cual
quier modificación de estos 
costes.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR .ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1355 1360 1360 5 1365 1355 202043

Accrinox S.A. 8190 8200 8390 200 8390 8170 12832

Agromán S.A. 710 710 713 3 721 710 50110

Gral. Aguas Barcelona 3345 3305 3310 -35 3310 3295 4641

Cer\'czas el Aguila 908 925 900 -8 925 900 4750

Algodonera San Antonio 695 695 686 -9 708 686 21870

Altos Hornos Vizcaya 60 60 58 -2 63 58 118450

Amper S.A. 170 172 174 4 178 172 33504

Argentaría 4620 4615 4610 -10 4625 4605 217104

Argón S.A. 4930 4935 4930 0 4945 4930 34950

Asland S.A. 1890 1800 1740 -150 1800 1700 . 26277

Asturiana Zinc S.A. 1550 1520 1505 -45 1530 1500 11643

Autop. Mare Nostrum 1465 1460 1475 10 1475 1460 36363

Auxiliar Cons. Sansón 17010 S. C.

Azkoyen S.A 3075 3055 3100 25 3105 3055 2450

Azucarera de España 2430 2430 2430 0 2430 2400 2850

Bami (Inmob. Cons.) 445 445 450 5 451 445 19100

Banco de Alicante 5010 5010 5020 10 5020 5010 19200

Banco Andalucía 11900 11900 11920 20 11920 11900 11995

Banco Atlántico 2570 2575 2575 5 2575 2570 785

Barclays Bank 825 825 825 0 825 825 1077

Banco Bilbao Vizcaya 3150 3150 3075 -75 3155 3030 914Ó63

B. Central Hispano 3500 3510 3550 50 3560 3500 319899

Banco de Castilla 40410 40420 40420 10 40420 40420 25

Commerzbank A. G. 22300 S. C.

Bco. Crédito Balear 2685 2685 2685 0 2685 2685 50

B. Español de Crédito 2130 2140 2190 60 2190 2120 112029

B. Exterior de España 4040 4020 4045 5 4045 4020 26736

Banco de Fomento 1630 1700 1740 110 1740 1700 780

Banco de Galicia 7770 7770 7740 -30 7770 7740 473

Banco Guipuzcoano 4810 4810 4835 25 4835 4800 2682

Banco Herrero 3860 3860 3860 0 3860 3800 1175

Bankinter 8490 8450 8500 10 8550 8450 36317

Banco Pastor 5050 5050 5100 50 5100 5050 22758

Banco Popular Español 13660 13750 13780 120 13880 13710 48569

Banco Santander 5650 5700 5660 10 5710 5640 124480

Banco Simeón 3810 3810 3810 0 3810 3810 30000

Banco de Valencia 1200 1200 1195 -5 1200 1195 7590

Banco Vasconia 4065 4065 4030 -35 4065 4030 225

Banco de Vitoria 2690 2690 2680 -10 2690 2680 200

Banco Zaragozano 1660 1690 1660 0 1690 1660 1357

Bayer A. G. 19200 19200 19200 0 19200 19200 297

Construc. Aux. FF. CC. 4800 4775 4775 -25 4775 4775 1110

Conservera Campofrío 6300 6250 6280 -20 6280 6240 2125

Espñ. Carbu. Metálicos 3680 3690 3645 -35 3690 3610 1245

Gas Natural SDG 7500 7500 7380 -120 7500 7200 29074

C. Española Petróleos 2285 2270 2220 -65 2270 2200 57841

Citroen Hispania 3905 S. C.

Corp. Financ. Alba 4615 4660 4570 -45 4780 4570 5923

Corp. Fine. Reunida 346 345 345 -1 350 343 55360

General de Inversiones 830 831 830 0 831 830 1706

Construcciones Lain 165 165 164 -1 166 164 61075

C. Ind. Finan. Banesto 1900 1885 1890 -10 1890 1860 377

Cristalería Española 4350 4250 4145 -205 4250 4040 14920

Cubiertas y M.Z.O.V. 6700 6710 6640 -60 6790 6580 11425

Dimetal, S. A. 400 S. C.

Dragados y Const. 1770 1780 1775 5 1800 1770 121225

Grupo Duro Felguera 615 615 615 0 . 621 615 17669

Ebro Agrícolas Alimen. 1255 S. C. >

Empr. Nae. Celulosas 900 930 900 0 930 900 12878

Ercros, S. A. 95 93 103 8 104 92 377636

Emp. Nae. Electricidad 4470 4465 4405 -65 4465 4405 244538

Nae. H. Ribagorzana B. 1660 1655 1650 -10 1655 1650 4120

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DlFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

■European Paper 80 80 77 -3 80 77 5792
Española del Zinc 500 490 490 -10 490 490 3000
Europistas Conc.Espa. 1415 1415 1405 -10 1420 1405 39650
F.E.C.S.A. Serie A. 684 688 690 6 690 682 111807
Filo, S. A. 1190 1175 1175 -15 1190 1175 19250
Financiera y Minera 1525 S. C.

Finanzauto, S.A. 665 S. C.

F. de C. y Contratas 11000 11100 11150 150 11150 11000 12977
Grupo Fosforera 1055 1055 1030 -25 1060 1030 15694
Gas Electricidad Ord. 4600 4600 4600 0 4650 4570 3486¿
Grupo Hispano Suiza 165 165 165 0 165 165 6000
Hidr. del Cantábrico 2205 2215 2205 0 2215 2205 36621
Hidr. Cataluña 398 405 397 -1 405 397 16600
Hornos Ibéricos Alba 940 S. C.

Huarte S.A. 1120 1130 1090 -30 1135 1090 60950
Iberdrola, S. A. 786 792 794 8 795 788 1543011
Industrias del Besós 1240 1200 1235 -5 1235 1200 1300
Koipe, S. A. 5000 5000 • 5000 0 5000 5000 200
Corporación Mapfre 4920 4920 4890 -30 4920 4890 45340
In. Metrop. V. Central 3705 3750 3700 -5 3750 3675 27760
Nicolás Correa, S. A. 495 S. C.

Nueva Montaña Quijano 173 175 172 -1 175 170 31150
Nissan Motor Ibérica 375 379 381 6 385 376 168378
Ocisa, S.A. 2760 2755 2800 40 2805 2755 5648
Papelera Española 164 167 168 4 170 165 66770
Bp Oil España, S. A. 4620 S. C.

Prima Inmobiliaria 320 322 325 5 325 310 8803
Prosegur, S. A. 1995 1995 1995 0 1995 1995 200
C. Comerciales Pryca 1510 1510 1525 15 1525 1510 161670

Radiotrónica, S. A. 1500 1500 1545 45 1560 1480 25945

Repsol, S. A. 3210 3220 3195 -15 3220 3175 350187

Elec. Reuni. Zaragoza 1765 1740 1740 -25 1740 1740 1650

Saltos del Nansa 5200 5200 5250 50 5250 5200 1006

Sarrió, S. A. 403 407 • 405 2 416 400 225534

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 482 . 489 480 -2 490 477 631938

Sniace 95 96 94 -1 96 91 79273

Sotogrande, S. A. 301 313 309 8 313 303 58800

Tabacalera, S. A. 3650 3675 3675 25 3690 3655 29027

Tableros de Fibras -685 677 690 5 690 677 8600

Telefónica de España 1415 1415 1395 -20 1420 1395 1212332

Tubacex 155 159 170 15 170 158 88600

Española Acumu. Tudor 661 670 670 9 670 670 905

Puleva Agro-Ganadera 1040 1050 1050 lU 1050 1015 31481

Unión Eléctrica-Fenosa 491 495 490 -1 495 490 447139

La Unión y el Fénix 2900 2800 2860 -40 2870 2800 11213

Unipapel, S. A. 2980 2975 2975 -5 2975 2960 1300

Uniland Cementera 3000 3000 3000 0 3000 3000 1^

Uralita, S. A. 778 778 790 12 796 778 162646

Urban, y Transportes 297 300 305 8 309 300 6700

Urbis Serie I 691 696 710 19 710 696 200

Portland Valdernvas 8240 8240 8390 150 8390 8240

Vallehermoso, S. A. 1725 1725 1700 -25 1760 1700 165202

V. Cementos Portland 7910 S. C.

Vidrala, S. A. 1650 1510 1540 -110 1650 1510 J7^

Viscofán, S. A. 1430 1425 1415 -15 1440 1415 88678

Electra de Viesgo 1850 . 1850 1900 50 1900 1850 _!700

Volkswagen 24500 24500 24500 0 24500 24500 25

Zardova Otis, S. A. 11210 11160 11300 90 11300 11160 4926

Suben: 45. Bajan: 47. Repiten: 18

Indice generai: 258^04 (- 0’86)
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La popularidad de Clinton ha 
r aumentado en 10 puntos después 

de su decisión de atacar el pasado 
fin de semana a Irak, según una 
nueva encuesta hecha pública ayer mm

Chillón afirma que sólo el uso de la fuerza influye en Sadam Husein 

La ONU advierte a Irak
ante posibles represalias

E¡ Consejo de Seguridad subrayó el lunes la 
inviolabilidad de las fronteras internacionales 
demarcadas entre Irak y Kuwait, y advirtió a 
¡os iraquíes que su violación implicaría “graves 
consecuencias^^ En una declaración leída por 
el presidente del Consejo, el español Juan Anto

nio Yáñez Barnuevo, se recuerda a Irak “su 
aceptación de la resolución 687, que constituye 
la base de la cesación del fuego”. El Consejo 
“pone de relieve ante Irak la inviolabilidad de 
la frontera internacional demarcada por la 
Comisión y garantizada por el Consejo con arre

glo a las resoluciones 687 (1991), 787 (1992) 
y 833 (1993), y las consecuencias que se deri
varían de su violación”. La declaración “toma 
nota” de la carta dirigida al secretario general 
de la ONU por el ministro de Relaciones Exte- 
riores de Irak, relativa a la resolución 833.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- En la carta de referen
cia, Irak recordó sus diversas 
objeciones al establecimiento 
de la Comisión de Demarca
ción de su frontera con Kuwait, 
y en especial disputa la demar
cación de los límites marítimos 
en lo que se refiere a la zona 
de Kahwr Abdullah.

Al Sahaf reitera su denuncia 
de los resultados de la labor 
de la Comisión de Demarca
ción. y de la resolución 833 
del Consejo que refrendó las 
conclusiones, citando una carta 
anterior en la que afirmó que 
“las decisiones de la Comisión 
son puramente políticas, 
impuestas por las potencias 
que dominan actualmente el 
Consejo y la ONU”.

El Consejo, en su respuesta, 
recuerda que la Comisión “no 
dividió territorio alguno entre 
Kuwait e Irak, sino que sim
plemente desempeñó la tarea 
técnica necesaria para demar
car por primera vez las coor
denadas exactas sobre la base 
de las Minutas convenidas 
entre Kuwait e Irak del 4 de 
octubre de 1963”.

EI Consejo de Seguridad de la ONU recuerda a Irak su compromiso de cesar en las hostilidades.D^araciones de Clinton

! El presidente de EE.UU., 
Bill Clinton, informó al Con-: 
gteso norteamericano que usó 
te fuerza en Irak por considerar- 
l^ue nuevas acciones diplomá- 
ttcas y éconómicas no podrían 
tener efecto para detener los: 
teaques iraquíes contra Was
hington.

■ Clinton envió el lunes una 
SiiU a Thomas Foley, presi- 
Jdente de la Cámara de Repre- 
isentantes, y a George Mitchell,' 
que lo es del Senado, sobre 
d ataque el domingo.
i El presidente explica a‘ 
zambos líderes del Congreso . 
ique descartó la diplomacia y 
te aplicación de más sanciones 
,económicas a Irak, sus planes 
i^e represalia por el frustrado 
latentado contra su antecesor 
^íi la Casa Blanca, George 
'Bush, durante su visita a 
Kuwait el pasado mes de abril, 
porque eso no funciona con 
países que no respetan las leyes ¡ 
'nternacionales._

Manifestantes iraquíes claman venganza en las calles de Bagdad.

Clinton señala que en base 
a los pasados actos del Gobier
no de Irak y su falta de respeto 
a las leyes internacionales, lle
gó a la conclusión de que sólo

^ La opinión pública respalda 

la decisión de Clinton

el uso de la fuerza influiría para 
que el régimen de Sadam 
Husein desista en el futuro de 
actos terroristas contra Estados 
Unidos.

La popularidad del presidente de Estados Unidos, Bill 
Clinton, ha aumentado en 10 puntos después de su decisión 
de atacar el pasado fin de semana a Irak, según una nueva 
encuesta hecha pública ayer martes.

Antes del ataque del sábado, el 39 por ciento de los 
norteamericanos aprobaban la labor de Clinton como presidente 
y tras el fin de semana éste porcentaje aumentó hasta el 50 
por ciento, según un sondeo realizado para La cadena de 
televisión CBS y el diario “The New York Times”.

Respecto a asuntos internacionales, el porcentaje de 
aprobación para Clinton aumentó en 11 puntos, del 38 al 49 
por ciento. Además, el 52 por ciento de los encuestados 
considera que Clinton ha mostrado cualidades de líder, mientras 
que antes del bombardeo contra Sadam Husein sólo pensaban 
lo mismo un 46. El 61 por ciento piensa que el ataque fue 
una “buena idea” para enseñar a Sadam Husein una lección, 
pero el 28 por ciento reconoce que puede traer problemas 
y más ataques terrorislas.
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Nuevos 
enfrentamientos 
entre el Ejército 
israelí e HizbuIá en 
El Líbano

BEIRUT. (Efe).- Fuentes de 
la Policía y emisoras locales 
dijeron ayer que al menos dos 
personas resultaron muertas y 
tres heridas en enfrentamientos 
entre el grupo proiraní HizbuIá 
y fuerzas israelíes ocurridos el 
lunes.

La radio israelí indicó antea
noche que sus fuerzas habían 
dado muerte a “dos sabotea
dores” dentro de la zona de 
seguridad que controla en el 
sur del Líbano junto con el 
proisraelí Ejército de Libera
ción del Sur, ESL.

Según un comunicado dado 
a conocer ayer por el Partido 
de Dios (HizbuIá), sus hombres 
atacaron con armas automáti
cas y granadas autopropulsadas 
posiciones mixtas del ejército 
israelí y del ESL en las loca
lidades de Hamra, Bayada, 
Radar y Hardan, próximas a 
las fronteras israelíes.

En represalia, las fuerzas 
israelíes bombardearon zonas 
situadas al norte de la zona 
de seguridad, mientras que bar
cos de guerra israelíes bom
bardeaban a su vez el litoral 
sur.

Israel fracasa en su 
intención de obtener 
una paz por 
separado con Siria y 
Jordania

TUNEZ. (Efe).- El Gobier
no israelí ha “fracasado rotun
damente” en sus planes para 
alcanzar acuerdos de paz por 
separado con Siria y Jordania, 
afirmó ayer la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP), en una nota sobre el 
bloqueo que sufren las conver
saciones de paz árabe-israelíes.

La OLP se refiere a las 
recientes declaraciones hechas 
en Washington por el rey 
Husein de Jordania y a otras 
formuladas el lunes por el jefe 
de la delegación siria a las con
versaciones, Muafal Al Alaf, en 
las que ambos afirmaron que 
el objetivo de éstas es una paz 
global y no acuerdos parciales 
que coloquen al problema 
palestino en un segundo plano.

“Por lo menos, pese a la 
intransigencia israelí en temas 
como Jerusalén Este y los asen
tamientos judíos, las partes ára
bes no han dejado entrever la 
menor brecha en la última ron
da, desmontando así uno de 
los objetivos que se había asig
nado la diplomacia israelí”, 
expresó en Túnez el portavoz 
de la OLP.

Los palestinos hicieron cons
tar ayer también, que no están 
disconformes con el contenido 
de la conversación mantenida 
el lunes pasado en Washington 
por el secretario de Estado 
norteamericano, Warren Chris
topher, con el jefe de los nego
ciadores palestinos, Faisal 
Huseini.
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En algunos barrios de Zepca proseguían por la tarde los combates casa por casa.

Es la tercera ciudad de Bosnia Central que pierden Jos croatas

Los musulmanes toman 
la ciudad de Zepca

SARAJEVO. (Efe).- El 
Ejército bosnio-musulmán 
entró ayer en la ciudad de Zep
ca, a unos 70 kilómetros al 
Norte de Sarajevo, de donde 
huyen los combatientes del 
“Consejo Croata de Defensa” 
(HVO), informó “Radio Bos
nia”.

En algunos barrios prosiguen 
los violentos combates casa por 
casa, la ciudad está casi total
mente destruida y la artillería 
del HVO sigue disparando des
de los alrededores contra ins
talaciones civiles, afirma la 
emisora pro musulmana.

Se trata de la tercera ciudad 
de Bosnia Central, después de 
Travnik y Kakanj, que las fuer
zas musulmanas logran arreba
tar en las últimas semanas a 
sus antiguos aliados, los croatas 
bosnios.

La información no ha sido 
confirmada por fuentes croatas 
bosnias, qué anteanoche infor
maban de que habían repelido

Cedras propuso a Aristide 
la cohabitación en Haití

GOVERNORS ISLAND. 
(Efe).- La vieja idea de la “co
habitación” en Haití, del 
depuesto presidente Jean Ber
trand Aristide y del general 
Raúl Cedrás, estuvo el lunes 
a punto de hacer fracasar las 
conversaciones que sobre la 
crisis haitiana se mantienen en 
Nueva York.

“De no haber sido por la 
indudable presión que (el ase
sor para Haití del Departamen
to de Estado, Lawrence Pez- 
zullo) ejerció sobre Cedrás al 

todos los ataques contra Zepca 
y aseguraban que unos 1.000 
combatientes musulmanes se 
habían entregado a sus fuerzas.

Proseguían ayer también vio
lentos ataques conjuntos ser
bio-croatas contra Maglaj, al 
norte de Zepca, afirma “Radio 
Bosnia”, y asegura que la situa
ción más dramática tiene lugar 
en la localidad de Novi Seher, 
que se encuentra cercada y 
donde hay muchos heridos.

Según la misma fuente, fuer
zas serbio-bosnias apoyadas 
por el HVO croata cañonearon 
ayer la ciudad de Konjic, en 
Bosnia meridional, convirtien
do decenas de edificios en 
escombros y causando seis 
heridos civiles.

En Sarajevo el día fue rela
tivamente tranquilo, con los 
francotiradores serbios instala
dos en las colinas circundantes 
siempre al acecho de transeún
tes descuidados, según fuentes 
locales. 

asegurarle que la idea de la 
cohabitación no iba a progre
sar, probablemente esto ya 
habría fracasado”, dijo a Efe 
una fuente próxima a la nego
ciación.

Mediación efectiva de Caputo

A pesar del hermetismo 
durante toda la jornada del 
lunes del mediador de la ONU 
y de la OEA, Dante Caputo, 
distintas fuentes próximas a la 
negociación confirmaron que

Aunque no han precisado los 
mapas, serbios y croatas bos
nios quedaron de acuerdo el 
lunes sobre el reparto de Bos
nia y esperan que los musul
manes enseñen sus cartas a 
partir de la reunión de la Pre
sidencia colegiada bosnia, 
anunciada en Sarajevo.

Si acaba celebrándose esa 
incierta reunión de Sarajevo, 
siete miembros de esa jefatura 
colegiada del Estado bosnio 
tratarían en ella de convencer 
al musulmán Alia Izetbegovic 
de que Europa quiere la paz 
en Bosnia a toda costa.

Los principales dirigentes 
europeos, según los analistas 
de Belgrado, están mucho más 
preocupados por la perspectiva 
de que la guerra se extienda 
a todos los Balcanes que por 
el ridiculo que supone no pro
teger al Estado cuya indepen
dencia apadrinaron el 6 de 
abril de 1992, horas antes de 
que atacaran los serbios.

la propuesta de Cedrás de 
intentar una fórmula “a la chi
lena”, es decir, mantenerse’al 
frente del Ejército y permitir 
el retorno de Aristide al poder, 
fue el detonante de lo que llegó 
a parecer el final. Esta idea 
fue barajada ya en noviembre 
de 1991 durante la primera visi
ta que la Misión de la Orga
nización de Estados America
nos realizó a Haití, para inten
tar una salida negociada a la 
crisis abierta tras el golpe que 
derrocó a Aristide en 1991.
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La OUA continúa 
su cumbre en El 
Cairo con el
problema de la
deuda externa como 
telón de fondo i

EL CAIRO. (Efe).- d 
representantes de los paS 
miembros de la Organizacióij 
fnuA? ^"'‘‘?‘‘ *W«»« 
(OUA), entre ellos 33 presi 
dentes, prosiguen su reunióil 
cumbre en el Cairo, inaugurad^ 
el lunes. El problema de la deu^ 
da exterior del Continente qu¿ 
se eleva a 288.900 millones Je 
dólares, la creación de un 
mecanismo para resolver loí 
conflictos entre países de Ij 
OUA y la cooperación econó
mica fueron los asuntos más 
destacados del orden del día 
de ayer. °

El líder de la Organizad^ 
para la Liberación de PalestinJ 
Yaser Arafat, que asiste corno 
observador, pidió anteanocheiJ 
los líderes de la OUA que fo3 
men un comité especial parj 
impulsar las conversaciones d 
paz entre árabes e israelíes

“Pido que sus excelencia 
creen un comité especial de I 
OUA, para impulsar el procea 
de paz y tratar de resolver lo 
problemas que lo obstaculizan 
ya que la cuestión palestina a 
también un asunto africano’ 
dijo Arafat en su discurso.

El presidente de Kenq 
Daniel Arap Moi, dijo ayer < 
intervenir en sesión de la vigi 
simonovena cumbre de 1 
OUA, que el problema prii 
cipal de Africa es el de su litx 
ración económica.

Trece personas son 
ejecutadas en Chiní 
al ser encontradas 
culpables de delitos 
de narcotráfico

PEKIN. (Efe).- Trece pe 
sonas fueron condenadas,^ 
muerte e inmediatameíte eji 
cutadas en Shenzhen, SudeJ 
de China, tras haber sid 
encontradas culpables de 
tos de narcotráfico y conlj 
bando, informaba ayer el J 
no de la Juventud Cnm^

El pasado día 26, en g 
se celebró en China d 
de Lucha Contra la Droga 
el tribunal intermedio 
Shenzhen dictó la penania^ 
contra dos personas acui* 
de haber ¡níroducido M 
mente en el país 6.50 8 ‘ 
de estupefacientes y «"1 
otras cuatro iroP'»* 
mayor o menor grada 
mismo caso. n

El diario no intym’J 
los delitos cometidos P 
restantes siete ejecutado^ _

Dentro de la actua 
contra la droga , 
a cabo en todo el p^ 
sólo en la provmciaid 5

, mas de sido declarar>‘; I 
narcotráfico .

(sudoeste) 
sonas han 
pables de 
cutadas.
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CARLOS BELMONTE/21,15 HORAS/BRITO ARCEO (CANARIO)
ALBACETE BALOMPIÉ

Entrenador: Víctor Espárrago 
Suplentes: Parri, Unanua (portero), Manolo, 

Soler, Dos Santos y Bjeliga
Uniforme: Camiseta y calzón blanco

R.C.D. MALLORCA

Entrenador: Jaume Bauzá 
Suplentes: Bognadovic, Prats (portero). Che

ma, José y Samper
Uniforme: Camiseta roja, calzón negro

Con el lleno casi asegurado, los albaceteños intentarán hacer valer el 1-3 conseguido en la ida

El Albacete quiere poner el punto 
final... v en Primera División

Juan CARRIZO

La cuenta atrás ya ha 
comenzado y pocas horas que- 
dan para que el Albacete, tras 
una larga y bacheada tempo
rada, alcance de una vez por 
toda.s la ansiada permanencia 
en Primera División.

La puesta en escena no pue
de ser mejor pues al previsible 
lleno en el Carlos Belmonte 
se une la ventaja conseguida 
en la ida, 1 -3 y el buen estado 
anímico de los jugadores, todo 
lo contrario de como están 
moralmente lo.s mallorquines, 
Mue tras acariciar el ascenso 
directo ven como alcanzar la 
Primera es casi una proeza.

La venta de entradas con
tinúa por buen camino y ayer 
estaban ya vendido el 70% del 
cargo en taquilla, quedando 
sobre todo entradas de socios, 
Aue recordemos tienen hoy 
hasta las 14 horas para reti
rarías pues caso contrario el 
club podrá hacer uso de ellas 
ante la gran demanda existente.

Todo está ya dispuesto para 
la fiesta, pero el partido no 
será, ni mucho menos, pan 
comido. El Mallorca presenta
rá su mejor equipo ofensivo,

Stosic, Milojevic y el joven 
Gálvez con el claro objetivo de 
conseguir un gol cuanto antes 
para meter presión a los man
chegos pues recordemos que 

un 0-2 significaría tener que 
jugar el tercer partido de 
desempate. Un resultado más 
abultado, casi impensable por 
todos, descendería al Albacete 
a Segunda División.

El principal hándicap que 
tendrá el conjunto balear será 
en su defensa, ya que dos hom
bres importantes como son

L ^^^

F

El Albacete no debe permitir que el Mallorca reaccione y punga presión al partido.

Villena y Serer no podrán jugar 
por acumulación de tarjetas, lo 
mismo que oCurre con Bossio 
en el Albacete.

El Albacete debe aprovechar 
esta previsible debilidad defen
siva, sobre todo teniendo en 
cuenta que su principal arti
llero, Antonio ha cogido la 
racha y los Pinilla, Cordero,

Zalazar y Chesa siempre tienen 
el gatillo preparado para per
forar la meta contraria. Catali, 
recuperado, puede ser el relevo 
de Bossio, aunque Parri tam
bién entra en los cálculos.

El Alba debe consumar esta 
noche su permanencia en la 
máxima categoría del fútbol 
español

Jaume Bauza; 
“No está todo 
perdido”

El Mallorca ha preparado 
con rigor y de forma muy 
concienzuda el encuentro 
más importante de toda la 
temporada, ya que, según 
explicó su entrenador, Jaime 
Bauzá, “no todo está per
dido”.

El técnico agregó que 
remontar el 1 -3 en el Carlos 
Belmonte “es muy difícil”, 
pero apeló a la capacidad 
de sus jugadores para afron
tar con éxito la contienda.

“Todos los partidos son 
distinto.s y saldremos con 
una mentalidad distinta a la 
de la semana pasada”, ase
guró Bauzá.

El entrenador indicó que 
no teme al conjunto man
chego y justificó su optimis
mo “porque no es lo mismo 
jugar en casíi que hacerlo 
como visitante. En esta oca
sión, toda la presión la ten
drá el Albacete”.

La plantilla balear, se 
embolsaría una prima de 60 
millones de pesetas en caso 
de ascender.
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Espárraso afirmó que “¡a ^ente está motivada y mentalizada: no hay exceso de confianza”

“Si salimos relajados no 
tenemos nada que hacer”

XC

Víctor Espárrago ofreció 
ayer la habitual rueda de pren
sa anterior a los partidos, espe
rando que fuera la última de 
este estilo en esta temporada.

El técnico uruguayo echó 
tierra de por medio sobre la 
excesiva relajación que parece 
apreciarse en el vestuario man
chego. “Lo único que hacemos 
es seguir trabajando igual que 
el resto del año. Es lógico que 
la genta esté bien anímicamen
te y lo que reina es confianza 
pero en ningún momento 
vamos a menospreciar al rival. 
Nos vamos a tomar el partido 
igual de seriamente que en la 
ida. Una cosa es tener con
fianza en nuestras posibilidades 
y otra la euforia desmedida y 
no es este segundo caso el que 
nos atañe”.

“Si salimos relajados no 
tenemos nada que hacer. La 
gente está motivada y menta
lizada pero no hay exceso de 
confianza ni euforia. Somos 
conscientes de que dimos un 
paso importante en Mallorca 
pero todavía quedan noventa 
minutos por jugar”, apuntilló 
Espárrago.

Espárrago, preguntado sobre 
si la posibilidad de tener que 
jugar un tercer partido de 
desempate sería un mazazo 
sicológico para los jugadore,s 
manchegos, manifestó que “pa
ra nosotros no sería un mazazo. 
Es lógico que el aficionado tie
ne una gran confianza pues allí 
hicimos un 1-3 favorable y no 
podemos amordazar a la gente 
ya que los resultados nos están

Rafael Collado “Coco” renovó por el 
Albacete Balompié por tres temporadas

Rafael Collado “Coco” ha 
sido uno de los primeros en 
renovar su contrato con el 
Albacete Balompié. El defensa 
albaceteño ha quedado ligado 
al club hasta 1.996, es decir, 
que jugará las próximas tres 
temporadas con el club man
chego.

El jugador había manifesta
do en algunas ocasiones su 
poco interés por cambiar de 
aires y tras su confirmación 
como uno de los mejores mar
cadores de Primera División, 
no parece haber exisitido nin
gún problema para que el alba
ceteño renovase con su equipo 
de toda ki vida.

Canul 9, en principio, no

En un principio parece ser 
que Canal 9 continúa sin tener 
interés en televisar el partido

M

&

.Víctor Espárrago no quiso desvelar si continuará o no en ei Albacete.

avalando. Tenemos que tener 
en cuenta la situación de 
ambos equipos y aunque el 
Albacete esté bien y el Mallor
ca mal, tenemos quq ratificar 
el resultado conseguido en la 
ida en los noventa minutos que 
quedan por jugar”.

El Mallorca no vendrá con 
la eliminatiria perdida, según 
dijo en entrenador uruguayo 
del Albacete, ya que “el depor
tista siempre quiere ganar y no 
se van a entregar. Son cons
cientes de que el resultado es 
negativo para ellos pero van 

de esta noche entre Albacete 
y Mallorca. La presencia de 
cámaras de este canal en el 
Carlos Belmonte no se debe 
a que vayan a retransrqitirlo, 
sino a que han prestado sus 
cámaras a TV3 para que la 
cadena catalana haga la cober
tura de este encuentro.

De esta manera, y en un 
principio, serán TV3, ETB y 
Tele Madrid las que retrans
mitan el partido, aunque no 
se descarta que también lo 
haga Canal 9. ya que las tele
visiones nos tienen acostum
brados él cambios de ideéi a 
última hora.

Al inicio del partido de estéi 
noche los equipos juveniles del 
Albacete Balompié, que han 
conseguido el ascenso a la Liga 
Sub-19 y a la Ligéi Nacional 
Juvenil, saldrán ¿i saludar al 
centro del terreno de juego 
como homenaje éi su gran cam
paña. Así mismo estarán acom

a venir a darlo todo”.
Cuando está a punto de fina

lizar la temporada para el 
Albacete, nada se sabe de la 
continuidad o no de Víctor 
Espárrago. El charrúa comentó 
ayer que “hay que esperar a 
ver qué pasa en el partido de 
mañana y después ya veremos”.

La posibilidad de su conti
nuidad es grande ya que en 
alguna ocasión se ha manifes
tado en lo que podría ser la 
próxima pretemporada. “Pien
so que los entrenadores bus
camos lo mejor y por ello hay 

1^^

Coco renovó por tres temporadas con el Albacete.

pañados por los cuatro juga
dores albaceteños que recién- 
temente se proclamaron cam
peones de España de Fútbol-7 

que prever lo que se va a hacer 
si nos quedamos. No porque 
nos vayamos a ir vamos a dejar 
de hacer cosas cuando faltan 
dos o tres partidos. Como pro
fesionales, aunque nos vaya
mos, tenemos que dejar las 
cosas lo mejor posible”.

Sobre la renovación de juga
dores y nuevos fichajes tam
poco quiso hablar y afirmó que 
“de eso se encarga la secretaría 
técnica y no vamos a ponemos 
a hablar y especular sobre ello 
cuando falta un día para que 
todo termine”.

con la selección de Castilla-Leí 
Mancha. Piñero (At. Pilar), 
Enrique (Villamalea) y Santi 
y Pedro (Albacete juvenil).
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Ayer comenzaron 
los Campus de 
Baloncesto que se 
organizan en 
Albacete

J.C.

Ayer dieron comienzo los 
Campu.s de Baloncesto que se 
organizan en nuestra ciudad 
por medio del convenio depor
tivo que tienen Diputación 
Provincial y Junta de Comu
nidades.

Estos campus se celebran en 
el Colegio Ginés de los Ríos 
y cuenta este año con la par
ticipación de casi 200 chavales 
de toda la provincia. Unos 100 
se encuentran en régimen 
interno mientras que el resto 
están como mediopensionistas.

Ayer comenzó el Campus de 
Iniciación Masculino y Feme
nino, destinado y niños y niñas 
de 9 a 13 años y que se pro
longará hasta el 7 de julio. A 
partir del 12 de julio y hasta 
el 20 del mismo mes se cele
brará, en las mismas instala
ciones, el Campus de Perfec
cionamiento Masculino y 
Femenino, destinado íi niños 
y niñas de 14 años en adelante.

El director de estos campus 
es José Sanz, que ya dirigió 
con éxito los campús del año 
pasado.

Ayer también tenía lugar la 
presentación a los medios de 
comunicación de esto.s campos, 
acto en el que estuvieron pre
sentes Francisco Martínez 
Simón, delegado de Cultura, 
Alejandro Baldueza, jefe de 
deportes de la delegación de 
Deportes en Albacete y el 
diputado de deportes, Juan 
José Caravaca. A estos campus 
tanto Diputación como Junta 
han aportado alrededor de 25 
millones de pesetas cada uno.

Convenio exclusivo para el 
deporte base

Martínez Simón explicó en 
que consiste este convenio 
Diputación-Junta que lleva 
funcionando ya dos años. La 
idea es que el deporte base 
se asocie a instituciones. Este 
convenio se realiza exclusiva- 
mente para fomentar el depot' 
te base y con la ideéi clara de 
dar a conocer el deporte base.

Juan José Caravaca, diputa
do de Deportes, habló sobre 
las escuelas de baloncesto que 
han estado funcionando en la 
provincia y dijo que “están un 
cionando perfectamente 
cuando se creó el 
Diputación-Junta, una de 
bases eréi que se n^^dtuvie 
estas escuelas que fu^jon c 
das por el convenio CABA^ 
putación ya desaparee 
Están funcionando muy 
La Roda, Hellín, A man» 
Madrigueras. Casas ^ 
Villarrobledo y en Elche

Sobre los campus anadio qj? 
“hemos admitido ^®^‘‘^ jg-tro 
citudes que han llegad d 
de plazo, que han s^áo 
Hay algunos alumnos d 
provincias, la 
unos 90, son de A ‘ ^¡ ^i^tos 
tal y el resto .son o 5,3. 
pueblos de la provincia .
rán internos .
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hvier González, pívot albaceteño que juesa en el OAR Ferrol, se ha consasrado este año en la Liga ACB ■

‘‘Estar en la selección ha sido un
37

premio al trabajo de todo el año”
Juan CARRIZO

El albaceteño Javier Gon
zález ha pasado, de jugar hace 
unos años con el CABA en 
Segunda División, a ser uno 
de los mejores pivots naciona
les en la Liga ACB.

Tras su paso por el Pamesa 
Valencia el jugador albaceteño 
recaló la pasada temporada en 
el OAR Ferrol y allí, de titular, 
y de la mano del entrenador 
que lo llevó a la ACB, Figue
roa, alcanzó su mejor momento 
deportivo al ser uno de los 
mejores reboteadores de la 
Liga y uno de los máximos ano
tadores de su equipo.

Ahora, en Albacete, contrae
rá matrimonio el próximo sába
do con su novia de siempre, 
pero antes LA TRIBUNA tuvo 
oportunidad de dialogar con él: 
“Desde que llegué a la Liga 
ACB este ha sido el primer 
año en el que han contado con
migo desde el principio y las 
cosas me han salido bastante 
bien”, dijo el albaceteño.

Sus estadísticas han sido de 
las mejores entre los pivots 
nacionales, aunque opina que 
“las estadísticas engañan un 
poco ya que el año fue muy 
bueno para todo el equipo ya 
que estuvimos a punto de darle 
un susto al Juventut en los 
play-off finales”.

González todavía no tiene 
claro si va a continuar o no 
en las filas del OAR Ferrol. 
“Todavía no se nada de lo que 
voy a hacer el año que' viene, 
aunque está difícil que conti
núe en Ferrol. Está en el aire 
el puesto de entrenador y si

I

Javier González formó parte de ia Selección que representó a España en los Juegos Mediterráneos.

no continúa Figueroa está difí
cil que yo renueve con el equi
po gallego. De todas maneras 
no creo que tenga problemas 
para seguir en la ACB”.

Internacional

Como colofón a esa gran 
temporada, Javier González 
fue convocado para formar 
parte de la Selección Española 
B que participó recientemente 
en los Juegos del Mediterre- 
neo. Esta selección, entrenada 
por Alfred Julbe, no realizó un 

buen torneo, ya que se encon
tró enfrente a países que 
habían mandado a su selección 
A, caso de Croacia.

“La verdad es que fue un 
premio por el buen trabajo rea
lizado durante todo el año. 
Aunque fuera la selección B 
te hace muchísima ilusión pues 
es una experiencia nueva, ade
más salí de titular en todos los 
partidos, y eso no me lo espe
raba”, dijo González.

Perder los dos primeros par
tidos fue clave para la suerte 
de España en este torneo.

“Perdimos los dos primeros 
partidos y nos quedamos sin 
opción. No hicimos un buen 
papel pero a nivel personal 
resultó una experiencia muy 
positiva. Croacia y Francia, 
nuestro primeros rivales, lleva
ron a su selección A y perdimos 
todas las opciones de luchar 
por los primeros puestos”.

Para Javier González, vestir 
la camiseta nacional, “te hace 
una ilusión increíble y fue el 
punto final para un año car
gado de éxito deportivo y 
personal”.

“Nunca me he 
planteado una 
meta en el 
baloncesto”

En su pensamiento nun
ca se ha marcado una meta. 
“Desde que comence a 
jugar al baloncesto nunca 
me he planteado una meta 
y las cosas han ido llegando 
poco a poco. El año pasado 
fue malo y eso te enseña. 
Este año las cosas han salido 
bien y esperemos que con
tinúen”, afirmó el jugador 
albaceteño.

La buena temporada rea
lizada ha tenido también a 
un aliado que ha sido el no 
tener lesiones que pudieran 
frenar ese buen momento. 
“No he tenido ninguna 
lesión. Ha sido el primer 
año desde que estoy jugan
do al baloncesto en el que 
no he tenido lesiones. Tuve 
un pequeño catarro con algo 
de fiebre pero no me he 
perdido ningún partido”.

Para terminar y sobre el 
baloncesto de Albacete, 
González añadió que “lle
vamos muchos años hablan
do del CABA en Primera, 
pero luego siempre se sale 
en Segunda. Esperemos que 
este año sea el definitivo, 
pues se puede hacer un 
buen equipo con poco dine
ro”.

piense que podrá
UtibF^ámbiíli

AL FINAL, LAS IMPRUDENCIAS SE PAGAN
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Fernando Hierro firmó un contrato por cinco años, incluido el que aún le restaba

Mendoza ataca al Barja y 
confirma el fichaje de Cafú

MADRID (Efe).- Ramón 
Mendoza, presidente del Real 
Madrid, confirmó que Fernan
do Hierro había firmado un 
contrato por cinco años, inclui
do el que aún le restaba, y 
culpó al Barcelona de “moles
tar" en las negociaciones, a la 
que vez que explicó que el 
fichaje del brasileño Marcos 
Evangelista Moraes “Cafú” 
estaba prácticamente cerrado.

Ramón Mendoza anunció 
que Fernando Hierro “ha fir
mado un contrato con el Real 
Madrid que le une al club 
durante las próximas cinco 
temporadas”.

“Esto viene a demostrar”, 
añadió, “que aquellos intere
sados en decir que había fir
mado por otro club estaban 
mintiendo descaradamente”.

El presidente del Real 
Madrid no quiso precisar las 
cantidades económicas que el 
malagueño Fernando Hierro va 
a percibir en los próximos años.

“Las negociaciones han 
durado tanto tiempo porque ha 
costado mucho acercar las pos
turas pero al final se han uni
do”, indicó.-

El presidente madrileño 
comentó que “la intromisión 
del Barcelona había sido 
lamentable” y señaló que de 
esta manera las relaciones 
entre ambos clubes “salen 
perjudicadas”.

Ramón Mendoza precisó 
que “más que encarecer el 
fichaje” lo que ha conseguido 
el Barcelona ha sido “moles
tar" el desarrollo de las nego
ciaciones.

“La vida es larga y quien

El Madrid jugará su primer partido
de pretemporada ante el Albacete

MADRID (Efe).- El Real 
Madrid se presentará ante su 
afición el día 27 de julio, rea
lizará la pretemporada en las 
instalaciones de la Ciudad 
Deportiva y debutará el 6 de 
agosto en el estadio Carlos Bel
monte contra el Albacete, en 
partido acordado en su día por 
el fichaje, de Benito Floro.

La plantilla del Real Madrid 
jugará el 7 de agosto en Ali
cante ante el Hércules, el 12 
se enfrentará al Racing de San
tander, el 13 acudirá a San 
Sebastián para inaugurar el 
nuevo estadio de Anoeta de 
la Real Sociedad, y el 16 se 
desplazará a Milán, donde dis
putará el trofeo Luigi Ber
lusconi.

El Real Madrid jugará dos 
partidos en Chile contra la 
selección nacional de aquel 
país -uno en Santiago y otro 
en Valparaíso- los días 19 y 
21 de agosto respectivamente.

El brasileño Cafú fue cofirmado por Mendoza como nuevo fichaje del Real Madrid.

la hace la termina pagandando. 
Las relaciones entre clubes e.s 
necesario que se mantengan de 
una forma ecuánime, para que 
no nos perjudiquemos todos”, 
puntualizó.

Respecto al brasileño Ricar
do Rocha y a su posible con
tinuidad en la entidad madri
leña, el presidente del Real 
Madrid comentó que existe un 
preacuerdo para que pueda 
continuar el año que viene “co
mo cuarto o quinto extran
jero”.

“El jugador va a pensar y

Los hombres de Benito Flo
ro seguirán su periplo depor
tivo en el estadio de Sarriá el 
día 27 de agosto en el torneo 
Ciudad de Barcelona y se pre
sentarán en el Trofeo Santiago 
Bernabeu el 31 del mismo mes 
frente al Sao Paulo.

Benito Floro, técnico del 
Madrid, mostró su satisfacción 
por la renovación de Hierro 
puesto que según él, había 
luchado junto a otras personas 
del club por su continuidad.

Sobre la oferta que el Real 
Madrid ha realizado a Ricardo 
Rocha para renovar por un año 
más como cuarto o quinto 
extranjero, Floro señaló: “El 
Real Madrid necesita jugado
res en otras demarcaciones y 
el mercado nos obliga a acudir 
al extranjero”, señaló Floro 
para justificar la situación.

“Rocha tiene la última pala
bra para seguir en el Real 
Madrid”, apuntó Floro.

DEPORTES

analizar nuestra propuesta y 
después dirá si le interesa con
tinuar en el club o si prefiere 
decidirse por alguna de las 
otras ofertas que tiene”, expli
có.

Sobre el fichaje del brasileño 
Marcos Evangelista Moraes 
“Cafú”, el presidente del Real 
Madrid explicó que las nego
ciaciones han sido muy com
plicadas, “pero que ahora se 
ha llegado a un principio de 
acuerdo con el Sao Paulo para 
el traspaso del jugador”.

“Con el jugador aún no 

M

El Real Madrid 93/94 debutará en el Carlos Belmonte ante el Albacete.

hemos hablado”, añadió, “aun
que sabemos que le gustaría 
jugar en el Real Madrid”. Men
doza dijo que una vez que se 
pongan en contacto con el bra
sileño se decidirían las clau
sulas definitivas de su contrato 
con la entidad madrileña.

El dirigente del equipo 
madridista comentó- que tam
bién se desconoce cuando 
podrá incorporarse Cafú al 
equipo, pero precisó que espe
ra que en un par de días “se 
conozca la fecha de su llegada 
a Madrid”.

’^ífrcoles, 30 
______________________ Junio de 19Q3

El gerente de 
Osasuna cerrará 
hoy el traspaso de 
Kosecki al Atlético

PAMPLONA (Efe).- Q 
gerente de Osasuna, Angel 
Vizcay, y el vicepresidente 
José Biurrun, se desplazarán 
hoy a Madrid, con el fin de 
cerrar definitivamente con el 
director general del Atlético 
Miguel Angel Gil Marín, el 
traspaso del polaco Román 
Kosecki al club rojiblanco, 
según fuentes del club navarro.’

El club madrileño ofreció 
inicialmente por Kosecki una 
cantidad cercana a los 150 
millones de pesetas y la posi
bilidad de incluir en la ope
ración a algún jugador,.entre 
los que se encontraban Sabas. 
Moya y Pedro, pero finalmente 
Osasuna, según las mismas 
fuentes, ha desechado esta 
opción y podría recibir unos 
300 millones de pesetas por el 
polaco.

Las citadas fuentes señala
ron que el pago de esta can
tidad se efectuará en tres o 
cuatro plazos y que no se 
cobrará la totalidad hasta den
tro de un año.

Osasuna, por su parte, debe
rá abonar el diez por ciento 
de esa cifra al Legia de Var
sovia, anterior club de Kosecki.

Jair Pereira, * 
candidato al puesto 
de entrenador en el 
Atlético

MADRID (Efe).- El brasi
leño Jair Pereira, entrenador 
del Corinthians de Sao Paulo, 
es el principal candidato a ocu- _ 
par el banquillo del Atlético 
de Madrid, club que ya se ha 
puesto en contacto con él.,, 
según confirmó a Efe Jesús Gil.'

El presidente rojiblanco 
comentó que Carlos Alberto 
Silva, técnico del Oporto, está 
descartado y que el brasileño 
Pereira podría viajar a Madrid 
en los próximos días.

Moacir firmó por el Atlético

El brasileño Moacir Rodri
gues Dos Santos firmó ayer un ¡ 
contrato por tres años con e ¡ 
Atlético de Madrid, mientras t 
que Kiko y Quevedo se somed 
tieron ayer al reconocimiento 
médico del club antes de 
charse de vacacic)nes hasta í 
próximo 25 de julio. |

El centrocampista se de^o 
como un jugador “atacan .; 
defensivo” y declaro A^ 1 
fichado por “un gran equp j 
con grandes jugadores . j

“Creo que el A^’®^^^® 1 
calidad para ser 
Conozco Madrid y que he jugado aqu, P^, 
amistosos como el R 
Carranza. Del Atlético conozc 
a Donato”, manifestó-

Moacir es el cuart , 
confirmado del equip 
leño, tras laminero, K 
Quevedo, 
empeñada en la «paiin- 
del también brasilen j 
ha”. i
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Jordi Villacampa es el máximo anotador de la selección española en el Eurobasket’93.

LoIo Sáinz afirmó: “Hay que ser cautos y no buscar excusas antes de jugar el partido” 

“Alemania es el anfitrión y 
no caben confianzas”

MUNICH (Efe).- Lolo 
Sáinz, seleccionador nacional, 
indicó ayer que Alemania, rival 
de España en los cuartos de 
final del Europeo, “hasta el 
momento no ha hecho un buen 
campeonato y se ha clasificado 
con bastantes problemas, pero 
sigue siendo el equipo anfitrión 
y hay que tener mucho cuidado 
y no tomar confianzas”.

“Yo estaría m<ís que receloso 
por dos razones: primera por
que Alemania es el anfitrión 
y eso conlleva muchas cosas; 
y segundo porque tiene un 
plantel que no es tan malo 
como parece, y que necesita 
delante de su afición una vic
toria importante que todavía 
no ha tenido y que buscará, 
exactamente igual que España, 
en un partido duro y fuerte”, 
dijo el técnico.

El seleccionador descartó 
que la Federación Internacio
nal de Baloncesto (FIBA) pue
da alterar de alguna manera 
el partido ante los germanos 
para que éstos continúen en 
fa competición y se registren 
mejores entradas al ser los 
anfitriones.

No me gustaría pensar eso. 
faltaremos a la cancha a jugar 
y a intentar ganar sin pensar 
en estas circunstancias, que a 
o mejor no permiten al equipo 
centrarse como has debido, 
tsta claro que a la FIBA le 
‘nterese que la selección anfi- 
nona continúe porque el 

maquillaje .sería mucho mejor, 
pero no creo que llegue a 

extremos anti-deportivos”, 
manifestó Sáinz.

EI seleccionador recordó que 
“también se pensaba que Italia 
se tenía que clasificar por nari
ces y se ha quedado fuera, osea 
que en este caso hay que ser 
más cautos y no caer en la 
tentación de buscar excusas 
cuando todavía no se ha jugado 
el partido”.

“Hemos visto dos partidos 
de los alemanes y mañana lo 
completaremos con el video de 
Turquía que es el que falta”, 
anunció el entrenador, que 
dirigirá una sesión preparatoria

^ ^^Me da mucho miedo el 

agotamiento psíquico”
Sáinz agregó que “de 

momento, no se nota en los 
jugadores el cansancio de 
jugar tantos partidos seguidos, 
excepto al final de los 
encuentros, cuando algunos 
hombres, los que más juegan, 
se notan más cansados, pero 
se recuperan bien y, además, 
es sólo cansancio físico y no 
psíquico”.

“Me da mucho miedo el 
agotamiento psíquico, sobre 
todo después de perder con 
Grecia, que es cuando pueden 
surgir estos problemas.

mañana en el Olimpiahalle de 
Munich a partir de las 17:30 
horas.

Equipo alto, fuerte y poderoso

Además, el ex-preparador 
del Joventut explicó que “Ale
mania es un equipo alto, fuerte, 
y poderoso bajo los tableros 
que tiene jugadores efectivos 
corno Gnad debajo del aro. A 
pesar de ser un conjunto alto, 
es rápido, sobre todo cuando 
Henning Harnichs está en la 
pista, puesto que es un chico 
con unas cualidades físicas tre-

Mañana habrá un 
entrenamiento corto pero 
intenso para ver, 
precisamente, como se han 
recuperado los jugadores, más 
que física, psicológicamente”, 
recalcó el técnico.

El preparador también dijo 
que “aunque la intención de 
los técnicos era ver en video 
el partido de Grecia, la salas 
del hotel ya habían sido 
desmanteladas y no ha podido 
ser. También había que ver a 
Alemania y hasta mañana no 
se podrá hacer nada”.

mendas y es un gran saltador, 
que en este campeonato se 
muestra más remiso que cuan
do juega en el Bayern Lever- 
kusen”.

“Michael Koch también es 
un buen jugador cuando coge 
la racha, pero el que me está 
sorprendiendo mucho es Nurn- 
berger. Hay que tener respeto 
a los alemanes, que son duro.s 
y defienden bien. Su único pro
blema e.s que cuando no les 
sale el contraataque no con
siguen efectividad en su juego 
posicional. Por otro lado, Jec- 
kel, el gran veterano, es muy 
seguro y nunca baja de diez 
o doce puntos que, además, lle
gan en momentos muy crucia
les”, añadió Sáinz.

La mentalización, importante

El seleccionador subrayó 
que Alemania es un buen equi
po y que España “tendrá que 
salir muy mentalizada ya que 
lo que más le cuesta es entrar 
en los partidos, para lo que 
necesita unos diez minutos, 
aunque la selección está reac
cionando bien”.

“El sistema de competición 
no es demasiado justo y no sé 
porque se ha hecho así el tor
neo, pero es injusto para todos 
no sólo para España”, admitió 
Sáinz al comentar la posibili
dad de quedar fuera de las cin
co primeras plazas si se cae 
en cuartos de final tras haber 
ganado varios encuentros hasta 
llegar a esta fase.

El Rácing retorna a 
Primera después de 
seis años y manda 
al Español a 
Segunda (0-0)

SANTANDER (Efe).- 0, 
Rácing de Santander: Ceballos, 
Juan, Merino, Sañudo Gelu- 
cho; Mutiu, Zigmantoviv, Qui
que Setién, Solaeta, Sabou y 
Pineda (De Diego min 87).

0, Español: Biurrun; Men- 
dionodo (Korneiev min 57), 
Mino, Sergio, Eloy; Roberto, 
Albesa, Kouznetsov, Urbano; 
Lardin (Escaich min 55) y 
Lluis.

Arbitro: Antonio J. López 
Nieto (C. Andaluz), quien mos
tró tarjetas amarillas a Merino, 
Gelucho, Pineda por el Rácing 
y a Mendiondo, Eloy, Sergio, 
Mino y, a Lluis roja directa 
(min 90), del Español.

Incidencias: Partido de vuel
ta de la promoción -ida 
(0-1 )disputado en el- Sardinero. 
Lleno absoluto, 25.000 espec
tadores.

Comentario: El Rácing 
retornó anoche a Primera Divi
són, categoría en la que militó 
por última vez hace sei,s tem
poradas y, para conseguirlo 
tuvo que mantener en el Sar
dinero el tanto de ventaja con 
el que llegó a este decisivo par
tido tras su victoria (0-1) de 
Sarriá.

El Español no entregó el 
partido en ningún momento 
pero nada pudo hacer para 
mantener la categoría, pues se 
mostró incapaz de levantar una 
eliminatoria por su total ino
perancia ofensiva y por la falta 
de fondo físico que evidenció 
en la última media hora de 
juego.

Los españolistas se desdo
blaron bien por las bandas, 
pero en las inmediaciones del 
área defendida por Ceballos 
perdían el balón una y otra 
vez, sin que por ello lograra 
el Rácing organizar contrata
ques que llevaran algo de 
peligro.

Contundente defensa 
blanquiazul

En aquellas oportunidades 
en las que los racinguistas se 
acercaron a la portería de 
Biurrun se encontraron con 
una expeditiva defensa españo
lista, demasiado reiterativa en 
las faltas y con férreos marcajes 
de Albesa sobre Quique Setién, 
Sergio sobre Pineda y Mino 
sobre Mutiu.

En la primera parte tan sólo 
se registraron dos tímidas oca
siones, una por cada bando, la 
del Rácing a disparo de Sabou 
y la del Español en un “pase 
de la muerte” que no encontró 
rematador.

En la segunda parte, Juanjo 
Díaz, entrenador del Español, 
se la jugó con dos cambios con 
clara vocación ofensiva, que 
lejos de conferir mayor peligro 
a las acciones de sus hombres, 
contribuyeron a que el Rácing 
se acercara con más peligro, 
con Mutiu y Pineda como sus 
hombres más peligrosos.

Fisicamente el Español no 
estuvo a la altura de las cir
cunstancias y ésto fue una de 
las claves para que el Rácing 
lograra el ascenso.
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La española derrotó a Sukova y deberá enfrentarse a Steffi Graf por un puesto en la final

Wimbledon: Conchita 
Martínez, en semifinales

LONDRES (Efe).- Conchita 
Martínez, 6a.cabeza de serie, 

w se convirtió en la primera juga
dora española que alcanzó las 
semifinales del torneo de Wim
bledon desde que Lili Alvarez 
lo hiciera en 1928, al vencer 
ayer a la checa Helena Sukova 
(15®), por 6-1 y 6-4, en una 
hora y 12 minutos.

La alemana Steffi Graf (1), 
próxima rival de Conchita Mar
tínez, venció a la estadouniden
se Jennifer Capriati por 7-6 
(7-3) y 6-1 en una hora y 15 
minutos. En la otra semifinal 
se enfrentarán Martina Navra- 
tilova (USA, 2) que derrotó a 
la bielorrusa Natalia Zvereva, 
por 6-3 y 6-1, en 49 minutos 
y la checa Jana Novotna (8&) 
que se impuso a la argentina 
Gabriela Sabatini (4&), por 6-4 
y 6-3 en 1 hora y 21 minutos.

Juego de ensueño

Conchita Martínez jugó un 
primer sej^ de ^ensueño, que 
abrió las puertas de su victoria. 

=*A pesar de que cedió.su saque 
en el primer juego, la arago
nesa se tranquilizó inmediata
mente y su revés paralelo 
comenzó a funcionar de forma 
arrolladora. Sukova, verdugo 
de Arantxa Sánchez en el par
tido anterior y una gran juga
dora de dobles, como lo 
demuestran sus 50 títulos obte
nidos en esta modalidad, fue 
fiel a su esquema de juego y 
atacó constantemente pero se 
encontró con una rival segura 
en el fondo y además resolutiva 
con su servicio, puesto que 
consiguió tres saques directos.

El ucraniano Salenko 
renovó con el Logroñés

Los Arcega continúan sin 
renovar con el Natewst

LOGROÑO (Efe).- El 
Logroñés fichó en propiedad 
al delantero ucraniano Oleg 
Sanlenko, quien ayer firmó un 
contrato para las tres próximas 
temporadas, y el centrocampis
ta ruso Schustikov jugará en 
el equipo riojano en calidad 
de cedido.

Oleg Salenko se incorporó 
al Logroñés el pasado mes de 
enero, en calidad de cedido por 
el Dínamo de Kiev hasta el 
final de temporada. El club rio
jano tenía de plazo hasta hoy, 
miércoles, para fichar al delan
tero ucaniano en propiedad.

Marcos Eguizábal, presiden
te del Logroñés, alcanzó ayer 
un acuerdo con los represen
tantes de Oleg Salenko, quien 
comentó su satisfacción por 
continuar en el equipo riojano: 
“mi objetivo es marcar la próxi
ma temporada veinte goles”.

La cifra de la claúsula de 
rescisión del nuevo contrato 
firmado por Oleg Salenko y el 
Logroñés asciende a 400 millo
nes de pesetas “es un jugador

Conchita Martínez muestra su alegría tras derrotar a Helena Sukova.

Con uno de ellos la española 
selló el primer parcial por 6-1 
en 23 minutos.

En el segundo, Sukova cam
bió su estrategia. Se dio cuenta 
de que Conchita estaba irre
sistible atrás y decidió atraería 
a la red con dejada. El resul
tado fue concluyente pues se 
colocó 3-1 arriba. Parecía que 
Conchita iba a desmoronarse 
pero la aragonesa no se dio 
por vencida. La clave de este 
parcial estuvo en el quinto jue
go, uno larguísimo con 24 pun
tos en disputa, en el que Mar
tínez aprovechó la segunda 
ventaja para quebrar y colo
carse 2-3.

A partir de ese momento, 
Conchita volvió a funcionar 
mejor. Mantuvo a Sukova en 
el fondo, mandó con su dere
cha, larga y profunda y castigó 

excepcional que ya lo ha 
demostrado esta temporada 
marcando siete goles durante 
la segunda vuelta de la liga”, 
dijo Marcos Eguizábal.

El presidente del Logroñés 
ya encargó al intermediario 
Fernando Torcal que concrete 
la cesión para la próxima tem
porada del centrocampista ruso 
Shustikov, procedente del Tor
pedo de Moscú.

Oleg Salenko comentó que 
el internacional ruso Shustikov, 
de 22 años de edad, es un cen
trocampista organizador con 
facilidad para incorporarse al 
ataque y marcar goles.

Por otra parte, el Logroñés 
no descarta traspasar a su 
defensa Américo Cleber al Pal- 
meiras, club que quiere recu
perarle para el fútbol brasileño, 
aunque el entrenador del equi
po riojano, el argentino Carlos 
Aimar, prefiere que continúe.

Las conversaciones con los 
jugadores que terminan contra
to están pendientes de que se 
incorpore el nuevo gerente.

a la checa a largas correrías, 
que terminaron agotándola. En 
el 10® juego tuvo su saque para 
decidir y consiguió tres bolas 
de partido. Falló la primera 
con una doble falta, quizá por 
los neryfos de .tener las semi-** 
finales al alcance de^la mano, 
pero en la siguiente sentenció 
su pase a la penúltima ronda, 
algo que ni ella misma soñaba 
antes de iniciar el torneo.

Conchita Martínez y Steffi 
Graf se han enfrentado en siete 
ocasiones, con victoria de la 
germana en todas ellas y con 
un sólo set para la española.

Lili Alvarez llegó tres veces 
a la final del torneo más impor
tante delmundo que se disputa 
en hierba. Sesenta y cinco años 
después, Conchita consiguió 
alcanzar su mejor actuación en 
un torneo del Grand Slam.

ZARAGOZA (Efe).- El 
Banco Natwest Zaragoza debe
rá acudir al derecho de tanteo 
si desea que los hermanos José 
Angel y Fernando Arcega con
tinúen bajo la disciplina del 
club aragonés, ya que no ha 
llegado a un acuerdo con 
ambos para prorrogar el con
trato que les une y que finaliza 
hoy.

En caso de que exista algún 
club que desee contratar a 
cualquiera de los dos jugadores 
deberá presentar una oferta en 
firme a la ACB en la que esté 
de acuerdo el jugador, tenien
do su actual equipo el derecho 
a igualar las condiciones y en 
este caso continuaría bajo su 
disciplina.

EI base del equipo maño, 
Pepe Arcega, se encuentra 
recuperándose de la operación 
de hernia discal de la que fue 
intervenido recientemente y 
todavía no ha comenzado el 
proceso de recuperación ya que 
debe guardar reposo absoluto.

El jugador, tras la interven

“No me conformo 
con estar en 
semifinales”

La jugadora española 
reconoció que estar en semi
finales “es un hecho muy 
importante, sobre todo por
que se trata de un torneo 
de hierba que siempre se 
dice que es lo más difícil”.

Con una gran seguridad 
en sus declaraciones, Con
chita aseguró que no se con
forma para nada con el 
triunfo ante Helena Sukova: 
“Ahora, a ver si puedo ir 
a más, porque estoy en un 
buen momento y hay que 
aprovecharlo”, señaló.

La aragonesa reconoció 
que el primer set fue de los 
mejores que ha jugado. “Me 
salía casi todo, pero la clave 
del encuentro estuvo en el 
quinto de la segunda manga, 
que me permitió rebajar la 
diferencia”.

Conchita se mostró tan 
confiada con su juego que 
aseguró que “Wimbledon se 
puede ganar sin subir a la 
red. Pero, para hacer esto, 
hay que atacar mucho desde 
atrás. Steffi es el mejor 
ejemplo, pues ella casi no 
va a la red, pero es muy 
rápida y tiene un gran 
saque. No tengo preocupa
ción alguna ahora. Estoy en 
mi mejor momento de for
ma y hay que aprovecharlo”. 

ción quirúrgica no ha tenido 
problemas y actualmente no 
sufre ningún dolor ni molestia, 
por lo que se encuentra espe
ranzado en su recuperación.

Pepe Arcega manifestó ayer 
sobre las diferencias que sepa
ran la oferta del club de sus 
pretensiones que “en el núme
ro de años no hay problema 
pero en cuanto a las cantidades 
a percibir la diferencia es gran
de y además ahora todo está 
parado porque no hay movi
miento por ninguno de los dos 
lados” y a este respecto añadió 
que “soy bastante pesimista 
sobre mi permanencia en el 
club, lo veo bastante negro y 
es una situación triste para mí 
porque me gustaría continuar”.

La marcha de Fernando y 
Pepe Arcega dejaría al Natwest 
sin sus dos jugadores más caris
máticos ya que ambos han sido 
el -mayor exponente de este 
equipo y ello lo avala el que 
el primero lleve 17 temporadas 
y el segundo once en el club.

Según el delegado 
de la FIBA, “el 
próximo Europeo se 
jugará con las 
nuevas reglas”

KARLSRUHE (Efe).- Nar 
Zanolín, delegado de la Fede
ración Internacional (FIBA) en 
Karlsruhe, aseguró ayer a Efe 
que en “el próximo Europeo 
se jugará con las nuevas reglas,’ 
aunque aún no se sabe si se 
implantarán los cuatro perio
dos de doce minutos, porque 
es muy difícil que con doce 
equipos se jueguen seis par
tidos al día”.

“Si cada encuentro dura dos 
horas y media, eso es mucho 
tiempo y no se puede empezar 
a jugar a las seis o a las siete 
de la mañana. Por eso, a lo 
mejor se mantienen las dos 
partes de veinte minutos. Esta 
es una decisión que se adoptará 
el próximo mes de diciembre 
en la Comisión Ejecutiva Euro
pea”, anunció este miembro de 
la FIBA.

Además, Zanolín dijo que 
“la FIBA está satisfecha con 
este Europeo, porque siempre 
es bueno para el deporte que 
los partidos se decidan en el 
último segundo”.

Poco público

Sin embargo, la preocpación 
de la Federación Internacional 
es la asistencia a los encuen
tros, en los que “ha habido 
muchos seguidores griegos y 
eso es bueno para el deporte. 
También sería bueno que 
hubiera más españoles y más 
italianos, por ejemplo. Es nor
mal que países como Letonia 
o Rusia vengan con menos afi
cionados, pero los españoles y 
los italianos que viven aquí ten
drían que venir a los partidos”.

“Es la primera y la última 
vez que la FIBA organiza un 
Campeonato de Europa con 
dieciseis equipos, pero en esta 
ocasión había que dejar entrar 
a selecciones que se clasifica
ron muy bien en los Juegos 
Olímpicos, como Lituania y 
Croacia, porque no se pueden 
eliminar por razones políticas 
a combinados de esa impor
tancia. Si se les elimina, no 
es un verdadero Europeo. Así 
les hemos dado una oportu
nidad y hemos hecho un cam
bio en el sistema de clasifica
ción que ha sido bueno, ya que 
durante estos días los equipos 
tienen que jugar muy fuerte , 
añadió Zanolin.

Por último, Nar Zanolin 
señaló que “España se puede 
situar entre los mejores equi 
pos del Continente. Ademas, 
los españoles tienen mentali
dad de ganadores y pueden 
ganar o perder, pero luchan 
hasta el último segundo para 
vencer”.

Acuerdo entre Real 
Madrid y Arlauckas

El Real Madrid anuncio 
ayer-que ha llegado un a 
do definitivo con el 
de Vitoria para comprar 
derechos del pívot j^gs. 
ricano Joseph John Ar
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Efemérides Farmacias
1916.- Los turcos penetran 

en Persia en persecución de los 
rusos.

1918.- El Ejército rojo, al 
mando de Stalin y Voroshilov, 
derrota a los cosacos del sur 
de Rusia y restablece la línea 
férrea Tsaritsin-Moscú.

- El duque Wilhelm von 
Urach es coronado rey de 
Letonia con el nombre de Min
daugas II.

1919.- El Gobierno español 
decreta la supresión de la cen
sura previa, excepto en las 
zonas donde esté declarado el 
estado de guerra.

1921.- En los combates en 
Beni Arós (Marruecos) mueren 
80 españoles.

1926.Finaliza el control de
la Sociedad de Naciones sobre Austria.

1927.- Se crea en España el monopolio estatal sobre el petróleo.
1933.Creación en España del Tribunal de Garantías Cons

titucionales.
1934.- Hitler liquida la facción extremista de su partido, las 

SA, cuyo jefe, Ernst Rohm, y sus principales colaboradores 
fueron ejecutados en la llamada “noche de los cuchillos largos”.

1935.- Queda abolida en España la prostitución como medio 
lícito de vida, aunque no se cerraron los prostíbulos.

1949.En 24 horas se producen 80 terremotos en la isla canaria 
de La Palma.

1950.- Guerra de Corea. El presidente Truman ordena la 
intervención de las fuerzas terrestres estadounidenses.

1950.- Delegados de 33 naciones reunidos en Franckfurt (RFA) 
fundan una nueva Internacional Socialista.

1957.- Cincuenta y siete países, entre ellos España, firman 
en Ginebra el protocolo final de la “Ronda Kennedy”.

1957.- Se disuelve el cuartel general de las fuerzas estadou
nidenses en Japón.

1960.- Independencia del Congo Belga, rebautizado Zaire en 
1971.

1966.La capital del Congo es rebautizada con el nombre de 
Kinshasa.

1980.- Es elegida presidenta de Islandia Vigdis Fihnbogadottir, 
primera mujer que accede por votación a la jefatura de un 
Estado europeo.

1983.- Cierre del diario vespertino madrileño “Informaciones” 
por dificultades económicas.

1986.Los Reyes de España inician en Dublín una visita de 
cuatro días a Irlanda.

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5 y P. RAMIREZ, 
G. Lorca, 16 (Frente Estación de Autobuses).
De 10 de la noche en adelante:
CUERVAS-MONS, Avenida de España, 5 y P. RAMIREZ, 
G. Lorca, 16_ (Frente Estación de Autobuses).
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
QUIJADA, Tejares, 19; MEMBIELA, García Reyes, 5
De 10 de la noche en adelante:
QUIJADA, Tejares, 19; MEMBIELA, García Reyes, 5

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18.
PARA MAÑANA: ASUNCION GARCIA-CASARRUBIOS, 
Madres, 8

HELLIN

PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n.
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ MARTINEZ, Plaza 
Santa Ana

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA,
Mayor, 84

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10. 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

ALMANSA

PARA HOY: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Á. Coloma, 25.
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ,
Corredera, 37

El tiempo

1990.- Los dos Estados alemanes se unifican en uno solo 
en materia económica, monetaria y social y desaparece en la 
práctica la frontera entre ambos.

Santoral
SANTORAL

Santos Protomártires de la Iglesia Romana; santos León y 
Alpiniano.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 180
Días hasta finalizar el año: 186 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,48 y se pone a las 19,49 (H. S.).
La luna sale a las 16,34 y se pone a las 01,33 (H. S.).

Cielo nuboso
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 26,6 grados a las 16:15 horas, mientras que 
la mínima fue de 14 grados a las 4:50 horas. Él cielo estuvo 
nuboso, la humedad relativa del aire fue del 49% y el viento 
sopló con una fuerza de 28,8 kilómetros a la hora en dirección 
Oeste-Noroeste.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé chubascos oca
sionalmente tormentosos en el Cantábrico oriental y los Pirineos 
Intervalos nubosos en el resto de estas comunidades y La Rioja, 
con posibilidad de chubascos dispersos. Poco nuboso en el resto 
de la Península, con algún intervalo nuboso en el interior de 
las Comunidades de Valencia y Murcia y alguna nubosidad 
de evolución diurna en los sistemas Central e Ibérico. Tem
peraturas en descenso en general, moderado en el cuadrante 
NE peninsular y ligero o sin cambios en el resto de la España.

Castilla-La Mancha^- Intervalos nubosos en los sistemas Cen
tral e Ibérico; poco nuboso con nubosidad de evolución diurna 
en el resto. Temperaturas ligeramente más bajas, especialmente 
en el E de la comunidad. Viento flojo del W al NW.

Carteleras

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO. La película 

ganadora de 18 premios internacionales, y 
nominada al premio Globo de Oro, a la mejor 

película extranjera.

“COMO AGUA PARA 
CHOCOLATE”

No recomendada a menores de 13 años 
Marco Leonardi, Lumi Cavazos, Regina 

Torne, Yareli Arizmendi y Claudette Maille. 
SESIONES: 6 - 8’15 y 10’30

CANDILEJAS I

CERRADO

CANDILEJAS II

CERRADO

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. El mayor 
problema para ligarse a la chica de 

sus sueños era ser... su mejor amiga. 

“TODO POR MI CHICA”
Todos los públicos

Rodney Dangerfield, Jackée, Jonathan 
Brandis, llene Graff, Vinessa Shaw y 

Tom Parks.
Sesiones: 6’30 - 8’30 y 10’45

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- En el banco de 

esperma, ella pidió un negro alto e 
inteligente...

“MADE IN AMERICA”
(Todos los públicos) 

Whooppi Goldberg, Ted Danson, 
Will Smith, Nia Long y Paul Rodríguez.

Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

PALAFOX
Siete Jóvenes ciegas salvajemente 
asesinadas y mutiladas. De un solo 

hombre depende que no haya otra víctima.

“JENNIFER 8”
(Es la próxima) 

No recomendada a menores de 18 años 
Andy García. Uma Thurman, Lance Henriksen. 

Sesiones: 5,50 - 8,10 y 10,30 
Quedará clavado a su butaca hasta el sorprendente 

final.

ALBACETE

Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional...... ..,.22 33 62
Policía Municipal........ 59 61 26
Guardia Civil.22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico...... 21 07 23
Casa de Socorro.......... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 90 12
Urgencias...................... 59 71 37
Hospital General......... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos..................... 22 20 00
O. Reclamación Pre
cios..................................59 61 11
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
................................ 91-535 22 22,
Teléfono de la Esperanza 
.......................................50 33 31

Teléfono del Vecino
........................................ 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha...........................21 25 25

LA RODA

Policía Municipal........ 44 21 93
Guardia Civil................44 13 05
Casa de Socorro...........44 13 28
Cruz Roja...................... 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal........ 30 00 00
Bomberos...................... 30 00 80
Cruz Roja...................... 30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis.......... 34 10 80
Bomberos.....................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
.................... ...................344 9 80

Policía Municipal....... 31 04 65
Guardia Civil...............34 00 96
Cruz Roja.....................34 11 90
Casa de Socorro......... 34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal.........14 04 00
Centro de Salud...........14 3611*
Centro de Salud........... 14 36 51
Guardia Civil................ 14 01 27
Bomberos.......................14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO en toda 

España. ¿Estarías dispuesto a vender tu 
fidelidad o la de tu pareja por 1 millón 

de dolares...?

“UNA PROPOSICION 
INDECENTE”

(No recomendada para menores de 13 años) 
Robert Redford, Demi Moore, Woody 

Harrelson, Seymour Cassel y Oliver Platt.
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

Ó
 b
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1 Tela de araña Letras desordenadas

T
V

Lago da 
Suiza

Tord bala

Conaonanii 

oerdinai 
Honor t

Vocal 
UdBoa 

Material 
alela ritoa 

altctrloot

AI reata, 
tetra pdaga 

Parto 
Vooaiae 

Conaonanta

AI revAa. 
antroga 
Mar dal

Meditar rénac

4/

4

Padreó» 
Cam

Safbida 
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_8ocorro

4/

f

AI re» te. 
culpe do 

Venabloe 
" Noh 

muaicel

t

Mota 
rmjataalfPQ 
Prooombra 

Enmarañad#!

Vocal 
Alravba. 
aaludabla 
DIatrsidaa

Tuesta 
"Vocal

Aspecto, 
traía

Mrwtt. 
panoao. 
caneado

Ankio 
ootitpoaaor 

franote

m» inte moa 
Oontraodfin 

Palo '
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t
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f

Daeapruebee 
antWando 
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4-

f

Raaurart 
Bario 

ínoatamlanioi 
—loan—

Prtoclonae 
Punto 

oardinai 
HurahO

4

Pona an 
duda 

Sarto parro 
bonaonantt

4r
Oenolae 
alcor (a

AdwrOto 
da lugar 
Vocél

>
4<

PrapoaWÉin 
beaperabb 

Lvargonzadoa
Canel An *->

4' tk

Demoenadra 
Taertto, 

nopuOllcedo 
Entrega

->

4

4 Megaultn 
Produce une 
«moroniMa da 

Mea 
Oooeoeaiae

Oorro 
Poetlaa 

T^Sr.

\k

Escribir desde el borde becie el centro peUbres 
de cirxx> letras* terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera leva de cada palabra, leí
das del 1 al 18. se formará el nombre de xm pintor 
francés del Roxn*n?tlclsino.

H Ultimo piso. — 2* Flama xite, reciente.- 3t Porción 
de líquido que se bebe de una ver. - 4« Decadencia.- 
St Tonto.-— <6< Pato adentro.— 7* Clamo. — 8< Pleno. — 
91 Paso por alto. - 10» Flecha—- 1 l’’Avaplento.-12* Te- 
mor. — 13* Enfado. — 14: Sumixdrtro, proveo. — 15* Mo
no.- 16* Copio. — 17* Attreola.— 18* Pórtico de las 
iglesias.

SOLUCION
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Solución al flechagrama
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Horóscopo

^ ARIES
SALUD.- Se sentirá en plena forma 
TRABAJO.- Tendrá una fuerte dis- 
cusión que aclarará la situación 
AMOR.- No se entusiasme tan pronto

LIBRA
SALUD.- Plena forma física
TRABAJO.- Cambios radicales, al fin 

wF se ha convencido de su error
AMOR.- Ligeras complicaciones

TAURO
SALUD.- Buena

/ TRABAJO.- Su entusiasmo y vitali-
dad se traducirá en grandes éxitos 

* * AMOR.- Indecisión

j. ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No será hoy todo lo 
satisfactorio que desearía
AMOR.- Sacúdase su nostalgia

GEMINIS
SALUD.- No abuse de ella
TRABAJO.- Conténgase y no se 

' muestre tan irascible
AMOR.- No mienta

^ SAGITARIO
SALUD.- Excelente ^j^ TRABAJO.- Su capacidad de concen-

®^'^^ *^°y extraordinaria 
” AMOR.- Perfecto

CANCER
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Noticias positivas que le 
harán recobrar la fe en sí mismo 
AMOR.- Bueno

„ CAPRICORNIO
SALUD.- Tendencia al insomnio 

vX—> TRABAJO.- Jornada francamente 
positiva en el plano laboral
AMOR.- Incomprensión

SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Corren malos vientos en 

'' el terreno económico
AMOR.- Ningún problema

^ ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Posible viaje de negocios 
que resultará muy beneficioso 
AMOR.- Entusiasmo y euforia

A. VIRGO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No juzgue siempre a la 
gente de forma tan negativa
AMOR.- Totalmente satisfactorio

>^ PISCIS
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No huya de los com- 
P''®'^*sos sociales, puede ayudarle 
AMOR.- Satisfactorio

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán energéticos, vitales y muy optimistas. Su carácter extrovertido y su 
locuacidad harán que siempre se hallen rodeados de amigos y de gente. No soportarán la soledad.

S W A P Q 1 
J A W S F R 
R 0 P ERG 
C R A Q I 8 
M 0 R A D E 
B O G R A L 
L L A B 0 S 
P 1 S A J E 
A T A N L U 
T R 0 Z E S 
PI T O N Z 
A B 0 8 I D 
P 1 R E F I 
E Q U A L 8

UTOLNl NCE 
U 1 T P 1 E C E T 
ANI V R E P i o 
A L 8 E N T l Mi 
CLENEUÑI 2 
E A L T I BONA 
• BREXANJo 
TNELTCEBA 
EMOALASQu 
DANDOLSI G 
Al LAFANGO 
ALAJ ROSTE 
DEOSTRAGo 
HEMEMBEHY

Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Artículos alimenticios.

SOLUCION
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Crucigrama

10

10

HORIZONTALES: 1: Obscuro, 
cubierto de tinieblas. 2: Ciudad ita
liana. Rosigué. 3: Nombre de mujer. 
Artículo. Al revés, interjección. 4: 
Nombre de consonante. Hijo de 
Noé. Adverbio de modo. 5: Símbolo 
químico. Exclamación. Elegid una 
cosa entre varias. 6: Al revés, 
recorra con la vista lo escrito. Di 
vueltas por el suelo. 7: Acción y 
efecto de rendir o rendirse. 8: Mar
charte. Período de tiempo. Conjun
ción latina. 9: Jornada. Nombre de 
consonante. Altar. 10: Al revés, sím
bolo químico. Al revés, partícula 
electrizada en que se descomponen 
las moléculas sometidas a las elec
trolisis. Garantía. 11: Famoso ora
dor ateniense.

VERTICALES: 1: Calidad de 
seguro. 2: Especie de raqueta.

Levanta, funda. 3: Arroje. Manií 

fero rumiante parecido al ciervo. 
4: Demostrativo. Disminuye 0 cesa 
la resistencia de algo. Negación. •• 
Símbolo químico. Ciudad 
Colombia. Letra de “reos’. 6: Nota 
musical. Punto del hemisferio celes

te superior al horizonte que 
ponde verticalmente a un jugar 
la Tierra. 7: Metaloide '*9“' ” 
la temperatura ordinaria, de 
rojo pardusco y olor ^pugo ; 
Del verbo ir. 8: Gorro militar. L 
de la embarcación. Partícula 
parable privativa 0 negatn .. 
Escuché. Dios de lo.s .‘ □ 
Cios. Pájaro, lü: Tostad.
tiempo (PÍ). 11: po*
punto cardinal del^®^ ^^^ jj^^ 
donde se pone el Sol en 
equinocciales.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES

1: Heráclito. 2: Fase. eíR. 3: artO. Oro. PL. 4: Lio. • ^^ 9. 
Ta. Be. ecarT. 6; eoR. Aire. 7: Zambullen. 8: Alea.

Nos. Oro. Sil. 10: Oj. Proteina. 11: Sempiterno. ^. gso.
VERTICALES: 1: Altozanos. 2: Fría. Aloje. 3: Hato, un • ^' ^.^ 

Boba. PP. 5: Re. Perú. Orí. 6: OO. laroT. 7: Cerre.
Caen. Er. 9: Ir. Caín. Sin. 10: Parr. Lino: Oblitérala.

C.D.2022
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS
COMPLETAMENTE GRATIS

E INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30
ALBACETE

PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

Campsa
Distribuidor Comercial

• TECNICA STENCIUNG
• FIGURAS DE MARMOUNA

Y TODO TIPO DE ESCAYOLA
• PINTURAS Y UTENSIUOS 

PARA MANUAUDADES
• DECORACION SOBRE MADERA
• MUEBLES DE ESCAYOLA A MEDIDA

ONlROCOMBíaAt 
LOS líanos (PSTCA)

Avenida 1.' de Mayo, a/n 
Teléfono 50 81 50 
02006 ALBACETE

ASESORAMOS Y EMSEMMOS TECNICAS 
A MUESTROS CLIEMTtS

HBQIWIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 
PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE 

Preparamos todas las materias de: 
E.G.B. - EP. - B.U.r. -0.0.0. - IDIOMAS 

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN 
BVORMATE Eli: Marqués de Villores, 18. Tell. 23 31 11

HIOIMIO OLIVARIS |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURSO INTENSIVO DE VERANO
PARA UNIVERSITARIOS

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-QUIMICA 
MATEMATICAS I - n 
ESTRUCTURA

• ESTADISTICA
• DIBUJO TECniCO
* CONTABILIDAD
• ECONOMIA

BIFORMATE Eli: Marqués de Villores, 18. Telf. 23 31 11

GAONA. G 
0 241004

CURSO PRACTICO 
DE BOLSA

20 horas - del 11 al 15 de julio
IMPARTE: D. MIGUEL ANGEL LOPEZ MENDO
* EMINENTEMENTE PRACTICO
* LENGUAJE CLARO Y SENCILLO
* SIN NECESIDAD DE CONOCIMIENTOS PREVIOS
* ENTREGA DE DIPLOMA ACREDITATIVO 

PRECIO DEL CURSO: 7.000 Ptas.

GAONA, G 
12 2410 CT

CONTABILIDAD

COMENZAMOS NUEVOS 
CURSOS PARA

* F.P.
* ECONOMICAS
* EMPRESARIALES
* RELACIONES LABORALES 

(DURACION JULIO Y AGOSTO)

i 5^

GAONA, C 
0241084

PARA APROBAR 
EN SEPTIEMBRE

CURSO INTENSIVO 
DE VERANO

*E.G.B.
*B.U.P.
*C.O.U.
‘SELECTIVIDAD
‘IDIOMAS

‘ECONOMICAS
‘EMPRESARIALES
‘RELACIONES LABORALES
‘MATEMATICAS
‘CONTABILIDAD

‘POLITECNICA
‘ALGEBRA
‘CALCULO

‘F.P.
METODOLOGIA COBOL
Y PASCAL
‘PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

ACADEMIA GASPAR ROMERO

- EGB; BUR; COU; FP1; FP2: ESCUELA 
POLITECNICA; UNIVERSIDAD:

- Clases de formación y recuperación de todas las 
materias.

- Garantizamos;
* Asistencia personalizada en grupos reducidos y 

homogéneos.
* Formación de base y técnicas de estudio.
* Profesorado altamente cualificado.

- OPOSICIONES AYUDANTES TECNICOS 
INFORMATICA DE LA JUNTA DE ANDALUCIA.
Instancias hasta el día 2 de Julio. Reunión informativa; 
día 29 de Junio a las 18 horas. Comienzo inmediato 
de clases.

INFORMACION, INSCRIPCIONES E INSTANCIAS: 
C/ Tinte, 12. EntpIa. A. Albacete. Tmo: 22 82 OI

OPOSICIONES A: 
UNIVERSIDAD CASTILLA-MANCHA. 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE. 
INSERSO
PLAZAS PARA: CONSERJES

AUXILIAR SERVICIOS 
CUIDADORES

Dionisio Guardiola, 56
Telf: 226766

mCADEMIA 
lEMAS

GAONA. 6 
2? 2410 04

CURSO 
INTENSIVO DE 

MECANOGRAFIA

INICIACION-VELOCIDAD 
CLASES ESPECIALES NIÑOS 
cada alumno escoge su horario

HORARIOS 1
P.ARROOUIA

5E MISAS DE
LAB0R.\LES

LAS PA
SABADOS Y VISP. FIESTAS I

RROQUIAS DE ALBACETE
DOMINGOS Y FIESTAS

ASUNCION

8 8’30 

•

9 9’15 10 11 18’30 19 19’30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 11 11’30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17’30 18 18’30 19 19’30 

•

20

BUEN PASTOR • • • • •

CORAZON DE JESUS • • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • • •

FATIMA • • • • • •

NTRA. SRA. DEL PILAR • • • • •■ •

NTRA. SRA. DE LA PAZ •

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • •

PURISIMA CONCEPCION • • • • • •

SAGRADA FAMILIA • • • • • •

SAN FRANCISCO • • • • • • • • •

SAN JOSE • • • • • • • • •

SAN JUAN • • • • • • • • • • • •

SAN PABLO • • • • • •

SAN PEDRO •

SANTA TERESA • • •

SANTO DOMINGO • ' •

SAN PEDRO-SEPULCRO__________ 9’30 miércoles •

SA^ICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •

¿ÍTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA 19 mart. y juev. • •
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• CLASES particulares de 
inglés a domicilio. Teléfono; 
52 00 90

• SE OFRECE encargado 
de albañilería para obras 
con experiencia o de Oficial 
1A Teléfono: 23 21 28

• SE DAN CLASES PAR
TICULARES de inglés todos 
los niveles. Teléfono: 
23 27 66

• EMPRESA sector asegu
rador, precisa personas 
para su departamento de 
ventas. Interesados llamar al 
teléfono; 21 26 41. De 10 a 
14 horas.

• NECESITO modistas pro
fesionales, que sepan cor
tar. Para encargos tienda de 
tejidos. Tef. 51 00 80

• SE NECESITAN Comer
ciales para empresa en 
expansión. Se ofrece: Altos 
ingresos. Posibilidad de pro
moción. Cursos de forma
ción a cargo de la empresa. 
Apoyo a nivel publicitario y 
de marketing. Se requiere: 
Buena presencia. l5edica- 
ción exclusiva. Interesados 
solicitar entrevista en el tifno. 
52 19 42. Horario de oficina.

• ENTREVISTADORES 
Personas dispongan de 
tiempo libre para realizar 
encuestas de opinión. No se 
precisa experiencia previa. 
Se requiere formación a 
nivel bachiller. Llamar al tef. 
de Madrid 91-56318 21. 
Preguntar por Ramón 
Yague. {Absténganse ven
dedores).

NECESITO 
PERSONAS

Que me ayuden en mi 
negocio. Ofrezco: 
‘Trabajo compatible. ‘ 
Media Jornada. * Jor
nada completa. * Bue
nos Ingresos. 
Interesados llamar al 

telf. 967/23 11 63

• LATIN, clases particula
res o grupos. Profesor titu
lado. Teléfono: 22 67 38 •

• VENDO coche Fura. Mar
ca Seat. Precio a convenir. 
Casi nuevo. Teléfono: 
52 07 02. A partir 2 tarde.

• VENDO piso seminuevo, 
120 metros cuadrados, cale- 
fación central, tercero sin 
ascensor, poca comunidad. 
Calle Hernán Cortés (zona 
plaza de Toros). 10 millones. 
Tfno: 23 61 49

• VENDO autocar, empresa 
y tarjeta. Teléfono: 32 98 50. 
A partir 11 noche.

• SE VENDEN viviendas 
próxima construcción en 
Pasaje Firmas, junto Batalla 
del Salado. Telf.:^ 52 06 50

• SE VENDE nave comer
cial acondicionada, bien 
situada, 300 m2 útiles, 
1 2.500.000. Telf: 
21 30 51-24 26 96.

• SE VENDE Casa-Chalet. 
Zona Parque. Reformada. 
Teléfonos. 
21 59 21-23 75 05

• VENDO Honda VFR-F 
750. Año 91. 17.000 Kms. 
700.000. Tef. 5214 40

• VENDO chalet lujo, junto 
Albacete. Piscina. Parcela 
3.300 m^, Tef. 24 1 5 64 (9 
a 11 y 14,30 a 17.00)

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 

de 45 m® a 170 m^. 
Acabados de primera, 

aire acondicionado, 
mármol. 

115.000 ptas. m^.
Tef. 21 12 52

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades 

de pago.
Tef: 21 12 52

VENTA DE 
ULTIMAS VIVIENDAS
Con acabados de pri
mera calidad; locales 
comerciales en el cen
tro de Albacete; plazas 
de garaje y trastero. 
Información y venta 
telf; 24 1 9 59

• SE VENDE piso frente 
Hospital. 3.500.000. Teléfo
no: 52 09 49

• OPORTUNIDAD vendo 
parapente, nuevo. Mercui, 
Fineza-6. Casco y silla 
incluido. Precio a convenir. 
Teléfono: 22 01 01

• VENDO piso a estrenar. 
Trastero, garaje, gas. 
8.300.000. Herradores, 17. 
Tef. 22 71 52

■ • ALQUILO piso amuebla
do. Zona Carretas. Tef. 
21 56 94

• SE ALQUILAN entreplan
tas de 35-70-75 y 90 m2. 
Posibilidad de unirías, situa
ción: Rosarío, 72. Albacete. 
Teléfono: 22 13 73.

• SE VENDE casa, acaba
dos de lujo, 2 dormitorios, 
baño, cocina, terraza, come
dor. Telf; 21 30 51-24 26 96.

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, 
con 8 metros de 
fachada. Dr. Ferrán, 
123. Tef: 24 29 69

• ALQUILO local comercial, 
48 m^. C/ Arquitecto Van- 
delvira, 25 (próximo al par
que). Tlfno: 50 42 11

• ALQUILO apartamento a 
estrenar, sin muebles 65 m^ 
y trastero. C/ Feo. Pizarro, 
62. Tlfno: 50 4211

• ALQUILO local. C/ San
tiago, 1. 150 m2. 12 metros 
de fachada. Teléfono; 
21 14 42

• SE ALQUILA piso amue
blado. Paseo Libertad. Telé
fono: 21 01 71

• ALQUILO LOCAL, Pasa
je. C/ Gaona, 18. Teléfono: 
21 23 81

• ALQUILO piso sin mue
bles. Lujo. 220 M2. Zona 
Fátima. Teléfono: 22 65 89.

• CAMPOLLANO. Alquilo 
nave. 1.000 m2., con agua, 
luz y oficinas. Bien acondi
cionada. Teléfono: 21 14 42.

• SE ALQUILA apartamen
to Playa La Mata, Torrevieja 
Mes: Julio. Primera quince
na mes agosto. Teléfonos: 
22 06 68-22 07 74.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado (todo nuevo), 
dos dormitorios, calefac
ción. Teléfono; 50 33 03. 
(Tardes)

OCASIÓN 
SE ALQUILA PISO

EN PRINCIPAL
en calle Valladolid. 7 (arriba 
del Bar Muelle Nuevo). Más 
de cien metros cuadrados, 
amplio, pocos gastos de 
comunidad. Precio' 3O.(XX) 
pesetas mes: Razón CAMARA 
URBANA. Teléfono:
21 8011. Horas de oficina.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado (todo nuevo) 
dos dormitorios, calefac
ción. Teléfono: 50 33 03

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico, con teléfono. 
Reformado. Electrodomésti
cos. Llamar: 24 08 07

• ALQUILO apartamento 
lujo 1* línea. Arenales del 
Sol. Tef. 22 32 88

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Teléfono: 
22 63 20

• SE ALQUILA piso amue
blado. Teléfono; 21 1412.

SE ALQUILA 
NAVE

De 2.000 M2 con 
muro de carga, 

en Polígono 
Campollano 

Teléf. 52 04 77

• ROBADA furgoneta Ebro 
Nissan blanca. AB-3855-G. 
Teléfonos:
40 00 1 5-22 06 32.

• LAS ALIANZAS DE ORO' 
agencia matrimonial. No se 
confunda. Somos una agen
cia matrimonial ^ería, doce 
años de experiencia nos • 
avalan. Nuestro propósito es 
crear hogares o bien una 
amistad sana. En este cen-| 
tro trabajamos cada día para' 
que las cosas sean serias 
y honestas. C/ Padre Roma
no n« 13 2» A. Tfno: 
52 15 90. Albacete

• LAS ALIANZAS cocinera, 
33 años, soltera, espera 
encontar un hombre que 
pruebe sus recetas de amor. 
Tef. 52 15 90

• LAS ALIANZAS soltero, 
40 años, ganadero. Juntos 
podemos compartir un gran 
amor. Tef. 5215 90

• LAS ALIANZAS separa
do, 57 años, conductor del 
Ayuntamiento. Busca una 
mujer que le conduzca a 
una nueva vida. Tef. 
5215 90

• LAS ALIANZAS soltero, 
28 años, obrero agrícola, 
busca una chica sencilla y 
afectuosa. Tef. 5215 90

• LAS ALIANZAS separa
do, 34 años. Empresario de 
Confección, busca una 
mujer que le dé un nuevo 
corte a su vida. Tef. 5215 90

• TR APASO café bar. Telé
fono: 24 18 44

FUTUROLOGO HINDU " 
Ayuda solucionar proble
mas de trabajo, nepocíos 
nervios, timidez, a recupe
rar persona amada, rom
pimiento de hechizos tra
bajo y rituales de ’ alta 
magia Hindú para quitar 
danos, negatividad y bru
jería. Teléfono 21 rur» 
Albacete

■fSIRACOON Dt FOSAS SífTiCAS 
««ZA M TUBERIAS Y ALCANmiADCK
«VBION OE TUBERIAS POR Fajgyü « 
TElfVSON

-OFICINA 22 08 38
PARTICULAR 52 MM

asesores
Rosario, 3 • 7.' (Edihao Capite"

3C 21 04 29 ALBACETE

^ TROPICAL contactos. 
Seriedad. Discreción abso- 

jluta. Telf.: 50 9411_______

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono: 

[ 21 88 65. Albacete________

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos Imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. LG.

ASAN PANCRACIO
Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. I.LP.

La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Albatana 13'30-18’30 13’30 ____ Alcázar de San Juan 16’45 __ - —

Alcalá del Júcar 14'30 ____ ____ Alicante y Benidorm (2) 03’10-11’25-17’20-18’15-19’15
22’15

33'104)4’10-11’25-17'20-18’15

19’15-22’15

03'10-11'25-17'20-18'15-19'15
22'15Almansa 09’30-11'30-12'00-13'30

17’00-18’30-19'30

Jk 13’30-19'30 —
Almería 03’05 03'05 03'05

Ayna 14’15-18'00 14'15 ____ Barcelona 00’00-00'15-06’30-14'15 00'004)0'15-06’30-14’15 00'004)0’154)6'30-14'1,5

Balsa de Ves 13'00 ____ ____ Campoamor (3) 12’45-19'05 03'10-12’45 12’45

Bienservida 15’00-1745 15'00-17'45 ____ Casasimarro 13'00-18'30 ____

Carcelén 12'00-14’30-18'30 _ - - ____ Ciudad Real 05’00 05’00
Casas Ibáñez 07'004)9'30-13'00-13'45

18’00

07'004)9'30-13'45

18'00
18'00 Cuenca 06'00-06’00-15’00 06’00-15'00 09’00

El Picazo 18'30
—

Casas de Lázaro 18’00 14’30 ____ Iniesta (4) 13'15-18’00 ____

Caudete 12’00-13’30-18’30 13'30-19’30 ____ Jaén 03’00-16’45 03'00-16’45
03'00-16’45

El Bonillo (1) 14’00-14'30-18'00 14'30 Z____ Jumilla ______________________ 14'30 ------- --------------------------------- -
El Salobral 08'00-12'45-18'00 14'15 ____ La Manga 12'00-19'05 12'00-19'05_______ 12(»4 9Sii-

Hellin 06'404)8'154)9'30
11'15-12'15-13'30-13’40

14’30-16’00-18'00-20’15

20’40

06'40-11'15-13'30

13’40-18’00-20'40
06’40-13’40-20’40 Las Pedroñeras 14’30

I 1 2'45 02'15-12 45-18------

Madrid (6) 02'15-09'30-10'45-11’15-12’15

16'15-17’35-18’15-19’00-19’45

32’154)2'504)9’30-10’45-11'15

12'15-16'15-17'35-18'15-19'00

02'154)9’30-10'45-11'15-12’’
16'15-17'35-1 8W2;22Ú2^

La Herrera 

MinqIaniila 

Molinicos

14'00-15'00

19’00

18’00

14’00

14’15

—
Motilla del Palancar 

Orcera

Playa de Gandía (7)

06’00-14'15

15'00

14'15

Montealegre del Castillo 

Munera 

Nava de Abajo 

Paterna de Madera 

Peñascosa

Socovos

13’30-18’30
14'00-17’00

12'45-16’00

15’00

18’00

15'00

13'30 

14'00

15’00

15’00

—

Puente Genave 

Puertollano 

Quintanar del Rey

Sevilla
Tébar

15'00

12'30
06'00-08'15-11'00-13'15

14'15-18'30

01'45-06'00-12'15

1'’'00

15'00

12'30
14'15

01'45-06'00-12'15
01'45^'tftl^

Valdeganga 

Yillamalea 

Villarrobledo

13’45-18'00

12’00-14'30-19'00 

08'00-10'00-11'30 

12'30-13’30-15'30 

17'00-18'00-19’00

20'00

14'15
14'00 

12’30-19'00

—
Toledo________________________________
Tomelloso

Torre Juan Abad

Valencia

______________________ 05'30 

14'00-17'00 

16'00 

00'30-06'30-07'00 

09'30-13'45-14'15 

17’30-18'00

14'00

00'30-06'304)7'00

09'30-13'45-14'15
17'30-18'00

00'30-00 45-1X1J^
14'15-17'30-18'05

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 

miércoles y jueves: 14'30

(2) Alicante: 22’15 sólo Alicante (4) Iniesta: viernes: 14’30-18’00 rpg| ¿g puente 
03’10-04’10 sólo Benidorm (5) Los Alcázares: 18’00 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y

(3) Campoamor: 19’05 sólo viernes y (6) Madrid; 19'45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de pue

vísperas de fiestas (7) Playa de Gandía; no hay servicio hasta el 01-06-93 ___________________________
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La organización no ha 
querido desvelar muchos 
detalles sobre “Los divinos” La Tribuna

TELEVISION
Grandes estrellas del escenario homena jearán a once mitos de la cultura española

“Los Divinos”, macroespectáculo
para toda Europa desde Madrid

MADRID. (Efe).- Millones 
de espectadore.s de toda Euro
pa pondrán contemplar hoy en 
directo “Los Divinos”, un 
macroespectáculo producido 
por TVE y RAIUNO en el que 
grandes estrellas del escenario 
homenajearán, desde la Plaza 
Mavor de Madrid, a once mitos 
de Ía cultura española.

La estructura básica del 
espectáculo, que en su función 
de este miércoles tiene fin 
benéfico, descansa sobre las 
estrellas internacionales del 
ballet clásico Julio Bocea, Yuri 
Klevtsov y Vu-An en lo que 
al baile se refiere.

De otras disciplinas, los “ele-

Lucía, Lucio Dalla, Alfredo 
Krau.s y Plácido Domingo.

La idea de realizar este 
espectáculo, pensado para 
exponerlo sólo en dos funcio
nes dado su excepcional carác
ter, surgió a partir de la cele
bración del año de la unidad 
europea. De esta manera,
según los prodcuctores, se
homenajea de forma festiva no 
sólo a la ciudad, Madrid, sino 
al país que lo acoge, además 
de ser una muestra de coo-
peración internacional.

Por primera vez en su 
toria, la Plaza Mayor 
Madrid e.s escenario de

his- 
de 

una
representación que se transmi-

gidos” son Marcello Mastroian- te en directo por Eurovisión 
ni, Omar Shariff, Fernando a toda Europa y a otros países 
Rey, Miguel Bosé, Paco de a través de Mundivisión.

El escenario estará situado 
frente a la Casa de la Panadería 
y dentro de cada uno de los 
once arcos que están en el cen
tro de este edificio se situará 
una estatua viviente, con la 
misión de representar a los 
once mitos de la cultura espa
ñolas seleccionados para el 
espectáculo.

Los elegidos son Don Juan, 
Don Quijote, Sancho Panza, 
Federico García Lorca, Veláz^ 
quez, Goya, El Cid, Picasso, 
Manuel de Falla, Andrés Sego
via y Vicente Escudero.

La organización no ha que
rido desvelar demasiado,s deta
lles sobre “Los divinos” y así 
sólo ha apuntado que sobre 
cada uno de los mitos podrá
haber un único homenaje. Andrés Segovia, uno de los mitos de la cultura que estará representado.

Las películas del día

MADRID. (Agencias).- La 
oferta cinematográfica en las 
distintas cadenas para el día 
de hoy es escasa, abundando 
telefilmes én las privadas.

► “Juegos íntimos”.- El único 
Í filme que emitirá la Primera

Cadena de TVE es “Juegos 
íntimos” de Philip Saville. 
Jaqueline Bisset y Per Oscar- 
son interpretan a un joven 
matrimonio hastiado de su vida 

‘ en común. Ambos diciden 
pasar un día por separado con
viviendo con otro hombre y con 
otra mujer. Durante su ausen
cia, la hija de ambos entabla 

, amistad con un muchacho.

►“Los cuatro implacables”.- 
| Por su parte, la 2 proyectará 
| dos películas, la de la tarde 

i es una cinta infumable dirigida 
r en 1966 por Primo Zeglio e 
í interpretada pro Adam West 
j y Dina Loy, se trata de “Los 
s cuatro implacables”. Cuatro 

forajidos asesinan al más 
]1 importante ganadero 
íj de la región. Su jefe lleva ropa 
i idéntica a la de Sam, un joven 
1 rural invitado a casa de la 
¡ víctima.

i ►“La tragedia del rey Lear”.- 
; Va de madrugada, esta cadena 
J proyectará “La tragedia del rey 

Lear”, de Alan Cooke. El 
anciano rey Lear renuncia al 

' trono y divide sus posesiones 
i '^I^^ partes a favor de sus 
¡ uijas Regan y Conerill. Gor- 
j delia, la menor, será deshera- 
j dada por negarse a proclamar 
¡ falsas y exageradas manifesta- 
| cione.s de amor filial.
¡ La cinta, protagonizada por 
í Mike Kellin y Darryl Hickman 
Í se emite en versión original con

Michelle PfeilTer.

subtítulos.

► “Un trabajo pol¡cíaco”.An- 
tena 3 e.s la cadena que más 
filmes emitirá hoy miércoles. 
Comienza en la sobremesa con 
“Un trabajo policíaco”. Esta 
película policíaca de Jerry 
Jameson, que protagonizan 
Robert Conrad y George 
Dzundza, no pasa de ser un 
mero entretenimiento para los 
amantes de la acción. Uno de 
los mejores policía.s de Nueva 
York se hace cargo de la inves
tigación de un asesinato. Nada 
indica que este caso vaya a ser 
diferente, pero alguien desea 
que el asunto se olvide.

► “Vietnam, vuelta al infier
no”.- En horario de máxima 
audiencia, esta cadena se incli
na hoy por una cinta bélica 
de Bill L. Norton: “Vietnam, 
vuelta al infierno”, que inter
pretan Terence Knox y Stephen

Carmen Maura.

Caffrey. El sargento Ceke 
Anderson regresa por tercera 
vez al servicio en Vietnam. Con 
su nuevo pelotón debe hacer 
frente a una arriesgada misión. 
Sólo para los amantes del géne
ro (Antena 3; 22,00 horas).

► “Mi chófer”.- Ya de madru
gada, esta misma cadena emite 
un divertimento de David 
Beaird de escasa calidad: “Mi 
chófer”. El señor Whiterspoon, 
que tiene una empresa de de 
alquiler de coches de lujo, con
trata como nuevo chofer a un 
chica que el cree que es fruto 
de una relación amorosa que 
tuvo en el pasado.

► “Casada con todos”.- Tele 
5 apuesta por Michele Pfeiffer 
en “Cine cinco estrellas”. Esta 
actriz es el principal atractivo 
de la comedia “Casada con 
todos”, una cinta de enredo 
donde la actirz destaca mucho

Antonio Resines.

más que la dirección de Jonat
han Demme. La viuda de un 
mafioso, es acosada por un 
capo libidinoso, lo que apro
vecha el policía Matthew Modi- 
ne para tenderle una trampa 
(22,00).

► “Totó, el héroe”.- “Toló, el 
héroe” es una de las más pre
miadas películas europeas de 
los últimos tiempos, una pro
ducción belgíi de Jaco Van 
Dormael que contempla con 
originalidad y fascinación los 
sueños infantiles de un niños 
que cree haber sido confundido 
de pequeño con su vecino, pol
lo que su vida le corresponde 
(22,00-Canal Plus).

► Se rueda “Cómo ser infeliz 
y disfrutarlo”.- El próximo 5 
de julio se iniciará el rodaje 
de “Cómo ser infeliz y disfru
tarlo”, que continúa la historia 
narrada en “Cómo ser mujer

y no morir en el intento”, escri- 
tas ambas por Carmen 
Rico-Godoy. Carmen Maura y 
Antonio Resines retoman sus 
respectivos papeles en esta 
segunda parte de la comedia 
que dirigiera Ana Belén. El 
cineasta vasco Enrique Urbizu 
(“Todo por la pasta”) se ocu
pará de la dirección, “con toda 
libertad”.
Definida como una “tragico
media de una mujer liberada 
e independiente de hoy”, la 
nueva película de Carmen 
Maura presenta a su personaje 
convertido en una viuda pre
matura que se vuelve todavía 
en mayor medida en objetivo 
de los hombres que la rodean. 
“Cómo ser infeliz y disfrutarlo" 
representa “la visión ácida y 
jocosa de una soledad”.
“El proceso -explica Urbizu- ha 
sido de lo más normal, un pro
ductor (Andrés Vicente 
Gómez) que me llama y me 
ofrece la dirección de una pelí
cula. Hablé con la guionista, 
Carmen Rico-Godoy y leí su 
historia, que me provocó y me 
gustó”.
Para el joven director, nacido 
en Bilbao en 1962, tener que 
rodar una segunda parte no es 
una dificultad suplementaria: 
“Hablamos de la evolución de 
un personaje, que yo tomo ^ 
varios años despué.s de la pri
mera parte, y al que le ocurren 
cosa.s nuevas”. Los atractivo.s 
que Urbizu ha encontrado en 
el proyecto son consecuencia 
de su desconocimiento: "Es 
una historia de mujeres de una 
edad y clase social que a mi 
pillan un poco lejanas, y eso 
me pone en una posición de 
espía que desde un punto de 
vista de dirección me parece 
muy práctica”.

M.C.D.2022
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Íntimos”, de 
Philip Saville, en “Cine 
de medianoche”

El espacio de TVE-1 “Cine de 
medianoche” emitirá hoy miércoles 
“Juegos íntimos”, filme dirigido en 
1971 por Philip Saville y protago
nizado por Jacqueline Bisset y Per 
Oscarson. Un joven matrimonio has
tiado de la vida en común decide 
pasar el día por separado convivi- 
nedo con otro hombre y con otra 
mujer. Durante su ausencia, la hija 
de ambos entabla amistad con un 
muchacho. Jaqueline Bisset.

kuCí La 2 emite esta 
noche el último 

capítulo de “Los 
cuentos de Borges”

La serie de la 2 de TVE “Leer, 
Ver... Cuentos de Borges” llega a 
su fin con la emisión del relato “La 
muerte y la brújula”, dirigido por 
Alex Cox con producción asociada 
de la televisión pública británica, la 
BBC.

Este cuento, interpretado por el 
actor Peter Boyle, se sitúa en un 
país imaginario en una época inde
terminada, aunque recuerde a 
muchos lugares. Adiós a Borges y a sus cuentos.

07.00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,30.- PINNIC
09,45.- NOTICIAS
09,50.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,30.- POR TU SALUD
10,40.- TU MUNDO Y EL 

MIO
11.30.- NOTICIAS
11.35. - POBRE DIABLA
12,30.- EL SHOW DE LA 

PRIMERA 
13,05.- EL ZORRO
13,30.- EL MENU DE CADA 

D1A
13,55.- NOTICIAS 
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO
15,30.- ABIGAIL
16.20.- PASA LA VIDA 
17.55.- NOTICIAS
18.00.- SIN VERGÜENZA
18.30.- PINNIC
19.05.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
19.55.- NOTICIAS
20.00.- FLASH. EL RELAM

PAGO HUMANO
20,55.- COLORIN COLORA

DO
21.00.- TELEDIARIO
21.27.- EL TIEMPO
21.30.- ¿QUIEN SABE DON

DE?
23.00.- LOS DIVINOS
01,00.- TELEDIARIO
01.20.- CINE DE MEDIANO

CHE “Juegos íntimos” 
(1971 - 86'15”) Direc
ción: Philip Saville. 
Intérpretes: Jacqueline 
Bisset. Per Oscarsson.

02,50.- EL VIEJO POLICIA 
03,50.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
09,30.- UNIVERSIDAD DE 

VERANO
11,30.- DOCUMENTALIA: 

INFIERNO EN EL 
PARAISO

12,30.- DIME LUNA
13,30.- EL INFORMATIVO 

DEL MEDIODIA 
14,00.- LENNY
1430.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DEL TESO

RO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES: EL 
CAMINO DE SANTIA
GO

16,30.- LA ISLA DEL TESO
RO

1635.- LA PELICULA DE LA 
TARDE “Los cuatro 
implacables” (1966 
8601)”) Director: Primo 
Zeglio. Intérpretes: 
Adam West, Dina Loy, 
Robert Hundar.

18,15.- PARA NOSOTROS 
20,00.- EL INFORME DEL 

DIA
20.30.- LOS SUPLEMENTOS 
21,00.- LOS PRIMEROS
21,30.- ¿QUIEN ES EL JEFE? 
22,00.- CERCA DE TI
23,00.- LEER, VER... CUEN

TOS DE BORGES ”La 
muerte y la brújula”

00,05.- LA DIVINA GARBO 
01,00.- EURONEWS
00,15.- SHAKESPEARE EN 

CINE CLUB ”La trage
dia del rey Lear” (1982 
- I8ir7”) Director: Alan 
Cooke. Intérpretes: Mike 
Kellin, Darryl Hickman.

04,20.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA GUARDERIA 
09,00.- VIVA LA VIDA
0930.- LA DAMA DE ROSA 
10,15.- PASIONARIA
11,00.- SANTA BARBARA
11,45.- SECRETOS
12,15.- VIVIR, VIVIR ¡QUE 

BONlTOi
13,50.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
14,20.- ESTO SE ANIMA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE “Un trabajo 

policiaco” (1986 96) 
Dirección: Jerry Jame- 
son. Intérpretes: Robert 
Conrad, George Dzund- 
za. Uno de lo.s mejores 
policías de Nueva York 
se hace cargo de la inves
tigación de un asesinato. 
Nada indica que este 
caso vaya a ser diferente, 
pero alguien desea que 
el asunto se olvide.

17,15.- LUZ DE LUNA
18,00.- COSAS DE CASA
18,30.- LA MERIENDA
19,30.- NUEVOS POLICIAS

20,30.- NOTICIAS
21,00.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
22,00.- CINE: “Vietnam, vuelta 

al infierno” (1987 - 90) 
Dirección: Bill L. Nor
ton. Intérpretes: Terence 
Knox. Stephen Caffrey.

23,45.- LA NOCHE DE HER
MIDA

01,00.- NOTICIAS
0130.- CINE DE MADRUGA

DA: “Mi chofer” (1985) 
Dirección: David Beaird. 
intérpretes: Deborah 
Foreman, Sam Jones.

03,00.- CIERRE

06,55.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

10,00.- LA MUJER PROHI
BIDA

10,45,-TOPACIO
11,30.- DATE UN RESPIRO 
13,00.- QUERIDOS PADRES 
13,30.- A MEDIO D1A ALE

GRIA
14,00.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
1530.- TARDE DE CINE: 

“Operación víbora”
17,30.- SUPERGUAY. Espacio 

presentado por MiÍ¡ki y 
Rita Irasema. Incluye: 
“EI cazador” y el juego 
“Hugolandia”, presenta
do por Beatriz Rico.

18,50.- HABLANDO SE 
ENTIENDE LA BAS
CA

19,20.- LA RULETA DEL 
FORTUNA. Concurso 
presentado por Fernan
do Esteso.

19,55.- PRIMER AMOR
20,45.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- CINE CINCO ESTRE

LLAS: “Casada con 
todos”

00.00.- HABLANDO SE 
ENTIENDE LA GEN
TE

01,00.- MISTERIOS SIN 
RESOLVER

01,30.- PLAYBOY
02,00.- CAMINO DEL 

INFIERNO
02,50.- F.B.l.
03,40.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Despierta peque 
y al loro” 

08,55.-'V1DEOMINUTO

09,52.- REDACCION. NOTI
CIAS

10,00.- CINE: “l^.s commit- 
ments”

11,54.- CINE: “El dilema”
13,22.- PIEZAS: MALVEI- 

LLOS. Corto de cine
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Los chicos de 
Beverly Hills”

14,30.- TELECOMEDIA: 
“Roc”

15,00.- CINE: “Peligrosamente 
unidos”

16,40.- CINE: “¡Hola cariño, 
estoy muerto!”

18,09.- CINE: “Agente juvenil”
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “La familia 
Addams”

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELESERIE: “Radio 

Cincinnati 90”
21,00.- TELECOMEDIA: “Pa- 

dre.s forzosos”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Totó, el héroe”
23,33.- CINE: “Ella siempre 

dice sf’
01,25.- 24 HORAS
02,18.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Noche en la 
tierra”

04,20.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- DIETARI: Infomación 

puntual sobre fiestas, 
efemérides, actividades 
culturales, de ocio y 
tiempo libre que se ofer
tan durante el día en las 
diferente.s poblaciones 
de la Comunidad Valen
ciana.

08,05.- A LA BABALA 
09,15.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- SERIE
10,35.- MENJAR E VIURE 
10,50.- DOSSIERS
11,30.- CINE DE MATI. “El 

jefe”
12,58.- DIETARI
13,00.- A LA BABALA
13,58.- DIETARI 
14,00.- NOTICIAS 9 
15,00.- SERIE
15,30.- TARDES DE CINE 

“Piraña II: los vampiros 
del mal”

17,10.- BELLEZA Y PODER 
18,00.- A LA BABALA
18,45.- EN HORA BUENA
19,30.- A TRAVES DEL 

TIEMPO
20,28.- DIETARI
20,30.- NOTICIAS 9
21,10.- EL TIEMPO
21.15.- LUNA DE MIEL
23,15.- CRONICA AMARGA 

II
00,00.- ARGUMENTOS 
01,00.- NOTICIAS 9 
01,15.- INTOCABLES. “Ojo 

por ojo”, Eliot Ncss 
conoce a Sol Girsh. un 
ganster que ha desarro
llado un esquema infa
lible para neutralizar cl 
plan de gobierno que 
acabará con la venta de 
licor.

02,00.- DIETARI
02,03.- FIN DE EMISION
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meses
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meses
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? Palacio de Buckinsham se encartó de disipar los rumores de reconciliación

Anunciada la separación
formal de los duques de York

LONDRES. (Efe).- Con . el 
'anuncio de su separación for
mal, los duques de York, el 
príncipe André.s y Sarah Fer
guson, van camino de un divor
cio inevitable y se acaban las 

! conjeturas sobre una posible 
reconciliación entre ellos.

Por petición expresa de 
¡ambos, el Palacio de Bucking
ham, residencia de la familia 
real, se encargó de disipar los 
rumores de reconciliación e 
informó de que la pareja ha 
llegado a un acuerdo legal para 

isepararse formalmente.
Dicho acuerdo hace prever 

el divorcio de Sarah y Andrés, 
que puede concretarse en mar
zo del año que viene, cuando 
se cumplan dos años de la 
separación oficial.

El acuerdo legal fue nego
ciado por el abogado de la 

¡familia real, sir Matthew 
Farrer, y por la firma Withers, 
que representa lo.s intereses de 
Sarah Ferguson, según la pren- 

1 .sa londinense.
Por dicho acuerdo, la duque- 

"^sa de York recibirá dos millo- 
Vnes de libras (unos tres millo- 
|ne.s de dólares), cifra muy infe- 
|rior a los casi ocho millones 
!de libras (unos 12 millones de 
idólares) que había solicitado 
aSarah cuando se anunció la 
Reparación oficial. Las aspira
ciones de la duquesa de York 

le recibir ocho millones de 
ibras se esfumaron cuando se 
lublicaron unas fotografías en 
as que aparecía con el torso 
lesnudo y abrazada a su “ase- 
or financiero”.
El escándalo parece que 

nfadó a la Reina Isabel II y 
He motivo para que la asig- 
ación prevista en el acuerdo 
aera reducida considerable- 
aente, según coinciden los 
onientarista.s reales.
Del total de dinero acorda

do, 1,4 millones de libras (unos 
los millones de dólares) irán 
destinados al futuro de sus 
ajas, las princesas Beatriz y 
•ugenia, pero Sarah podrá uti- 
!zar parte de dicha suma para

kay Charles: “La música 
se siente en el corazón”

SANTIAGO DE COMPOS- 
LA (Efe).- El cantante Ray 

¡bailes, que el lune,s por la 
''oche ofreció un concierto al 
Jre libre en la plaza del Obra-

^ ^^ Santiago ante más de 
personas, dijo que lo úni- 

‘^9^6 importa es que la músi- 
\sea buena y que, en cual- 
^'er caso, ésta “debe ser sen- 
“a con el corazón”.
Ln una rueda de prensa pos- 

al concierto, el músico 
®heamericano. que ofreció en 
yapiial gallega el único con- 
'^ho en España dentro de la 
fa que realiza por Europa, 
P’có su lilosofía de la músi

Dicho acuerdo hace prever el divorcio de Sarah y Andrés para marzo del año que viene.

comprar una casa a nombre de 
las pequeñas.

Las otras 600.000 libras' 
(unos 900.000 dólares) serán 
para Sarah, pero en caso de 
que decida volverse a casar ten
drá que devolver la mitad.

El palacio de Buckingham, 
al hacer el anuncio formal, dejó 
claro que el acuerdo financiero 
correrá a cargo de la propia 
soberana y no de los contri
buyentes, al objeto de evitar 
críticas a la familia real.

Fuentes reales indicaron que 
el acuerdo tomó más tiempo 
del deseado debido a que el 
príncipe Andrés, que gana unas 
37.000 libras anuales (unos 
55.500 dólares) como coman
dante de la Marina Real, que
ría que su esposa recibiera una 
asignación generosa. Sin 
embargo, Sarah tiene prohibi
do escribir sobre sus seis años 
de matrimonio con el príncipe 
Andrés o dar detalles de su 
vidéi con la familia real. 

ca, que, en su opinión, “debe 
emocionar de alguna forma”. 
Para Ray Charles, la música 
“es la única forma de arte que 
conozco” e insistió en que “la 
música que es buena, es bue
na”, en respuesta a una pre
gunta sobre la introducción de 
ritmos programados en la 
música negra, a los que se mos
tró favorable.

En cuanto a la afirmación 
de Frank Sinatra de que e.s el 
único genio del negocio de la 
música. Charles agradeció el 
cumplido, aunque agregó que 
“obviamente, no soy un genio”.

I 1
I 1̂ y

I

^*A/nho5 tienen ya nuevos 

compañeros sentimentales
La prensa londinense 

destacaba ayer martes que la 
separación formal abre el 
camino para que tanto Sarah 
y el príncipe Andrés puedan 
ser vistos en público con sus 
compañeros sentimentales.

La duquesa de York podrá 
salir libremente con su asesor 
Johnny Bryan, a quien la 
prensa londinense ha llegado 
a llamar “Rasputín”, por su 
influencia sobre ella.

Por su parte, el príncipe 
Andrés, de 33 años, tendrá 
libertad para hacer viajes con 
su nueva compañera 
sentimental, Caroline Neville, 

Ray Charles actuó el lunes en Santiago de Compostela.

de 29 años, que trabaja en el 
departamento de la “Royal 
Collection”, según afirma el 
sensacionalista “The Sun”.

Aunque Andrés y Sarah han 
decidido emprender vidas 
separadas, han puntualizado 
que seguirán siendo buenos 
amigos y que compartirán 
mucho.s momentos juntos por 
el bienestar de las princesas 
Beatriz y Eugenia.

El Palacio de Buckingham 
dejó claro que el acuerdo 
financiero correrá a cargo de 
la propia soberana y no de los 
contribuyentes, al objeto de 
evitar críticas a la familia real.
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Los guitarristas 
Manolo Sanlúcar y' 
Eliot Fish rindieron 
homenaje al mítico 
Andrés Segovia

GRANADA (Efe).- Los gui
tarristas Manolo Sanlúcar y 
Eliot Fish homenajearon el 
lunes por la noche a Andrés 
Segovia, tal como estaba pro
gramado en el Festival Inter
nacional de Música y Danza 
que se celebró en Granada.

El crítico musical Antonio 
Fernández Cid, quien mantuvo 
estrecha relación con el gui
tarrista desaparecido, ofreció, 
antes de que empezara el con
cierto, una conferencia en la 
que destacó la importancia de 
Segovia, del que dijo que “am
plió los horizontes de este ins
trumento y encendió el entu
siasmo de la gente por él”.

Fernández Cid añadió que 
“el carácter fuerte del guitarris
ta contrastaba con su voz sua
ve” y aludió a “la animadver
sión que Segovia sentía por los 
guitarristas híbridos, los de 
“tierra de nadie”, los de la 
mezcla y la adulteración musi
cal, y admiraba la guitarra fla
menca; por eso intervino en 
el concurso de cante jondo que 
se celebró en Granada en el 
año 1922 y que organizó, entre 
otros. García Lorca”.

Público entusiasmado

Tras la conferencia, actuaron 
Manolo Sanlúcar y Eliot Fish 
en el Auditorio “Manuel de 
Falla”, que no se llenó, aunque 
se superaron los tres cuartos 
de entrada, con un público que 
obligó a los artistas a realizar 
un bis con sus reiterados aplau
sos.

Junto al guitarrista Manolo 
Sanlúcar, actuó en determina
dos momentos del concierto su 
hermano Isidro.

Antes, en el Palacio de Car
los V de la Alhambra, la 
Orquesta de la Academia de 
Menuhim interpretó obras de 
autores tan variado.s como 
Vivaldi, Hydn, Aresky y Bloch 
para ochocientos jóvenes en 
una experiencia pionera del 
Festival de Granada para acer
car la música clásica a los esco
lares, en los mismos escenarios 
en que se desarrolla el Festival 
y durante la.s mismas fechas.

Ayer por la noche, el Fes
tival dedicó gran parte de su 
tiempo al flamenco en el Tea
tro del Generalife con otro 
homenaje, este dirigido a Car
men Amaya, con el estreno de 
“Cuando el amor nos deja en 
el olvido. Homenaje a Carmen 
Amaya”, obra original de 
Alfredo Mañas y coreografía 
de Eduardo Serrano “El Güi
to”.

Al baile estarán presentes 
entre otros, Beatriz Martín, 
María Vivó. Elena Faromir. 
Debor:1 Díaz. Domingo Ortega 
y Antonio Reyes, al cante Juan 
Carrasco, El Indio Gitano. 
Enrique “El Extremeño” y José 
Jiménez, y a la guitarra Agustín 
Carbonell “El Bola”, Juan 
Serrano. José Maya y Vicente 
González.
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Alonso de Andrés 
Culebras, 
galardonado en 
Tenerife

El cabildo insular de Tene
rife, organizador del certamen 
de Animación Cultural que, 
desde el área de Sanidad y 
Acción Social ha establecido 
en favor de la tercera edad, 
ha fallado recientemente los 
premios “Ansina" de poesía 
y periodismo, según informa
ciones de la prensa canaria.

Lntre los galardonados se 
encuentra nuestro comprovin
ciano, Alonso de Andrés 
Culebras, escritor y poeta, con 
una amplia trayectoria en tas 
islas afortunadas y autor del 
libro “Cabalgando, prosa y 
verso", ha obtenido el segun
do premio en el apartado de 
periodismo por su artícuclo 
“El jubilado... ¿sin júbilo?”.

Zalazar entregará 
los premios de LA 
TRIBUNA y ADA

Mañana, a las diez de la 
mañana, el jugador del Alba
cete Balompié, José Luis 
Zalazar, entregará los premios 
del concurso de Seguridad 
Vial que ha organizado LA 
TRIBUNA y ADA. La entre
ga se realizará en nuestra 
redacción.

►
 Homenaje a José S. Sema.-En el Ateneo, y en conmemoración del décimo 

aniversario de su muerte, se hizo una emotiva evocación del inolvidable abogado 
y escritor albacetense José S. Serna, resaltando su personalidad y su obra los escritores 
y poetas Juan José García Carbonell, Ramón Bello Bañón, José María Blanc, Francisco 
Ballesteros y Francisco González Bermúdez. Intervino, también el presidente del Ateneo, 
Tomás Mancebo y dio las gracias uno de los hijo? del escritor.

“Se demuestra que tenemos vida interna”

Bono, satisfecho con la
elección de Solchaga

► Esperemos que Constanti
no Romero no sea “cenizo" 
y se corte esta noche el bigote.

► Y es que el popular perio
dista albacetense se ha jugado 
el mostacho a que nuestro 
Alba del alma se queda en 
Primera División esta noche.

► Pues a ver si es verdad y 
vemos a Constantino con nue
va imagen.

► Y es que nadie quiere pen
sar en un tercer partido. Des- 
pué.s del partidazo de Mallor
ca lo suyo es que esta noche 
corra el champang por el ves
tuario del Carlos Belmonte.

► Y a celebrarlo poco, por
que la mayoría tendrán que 
trabajar al día siguiente. Salvo 
los privilegiados de siempre, 
que empezarán al día siguien
te las vacaciones.

► “El garbanzo de Jerez".... 
y que nadie se moleste. Por
que así se llama un cantaor 
flamenco que actuará este año 
en los “grandes, únicos e ini
mitables Festivales de Alba
cete".

O

Lunes, 28 ..........46005
Martes, 29 10202
Miércoles, 23 86881
Jueves, 24 .......87915
Viernes, 25 .....62581

Serie 056

MJfilte
BONOLOTO

Lunes, día 28
2-20-23-30-37-44

Compie. 28 Rein. 0
Martes, día 29

1-11—17-22-31-43
Comple. 28 Rein. 9
Miércoles, día 23
15-21 —28-34—47-48

Comple. 39 Rein. 3
Viernes, día 25
2-18—22-34-35-37

Comple. 38 Rein. 7
PRIMITIVA

Jueves, día 24
1- 9-26-33-42-48

Comple. 47 Rein. 5
Sábado, día 26

8—16—18—20—23—46
Comple. 25 Rein. 2

LT

El presidente de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
se mostro satisfecho por la 
elección de Carlos Solchaga 
como portavoz del grupo 
parlamentario del PSOE en 
el Congreso, ya que “es un 
hombre trabajador, eficaz y 
de un nivel intelectual y per
sonal extraordinario”.

Bono que asistió a la 
inauguración de una fábrica 
en la comarca toledana de 
Alameda de la Sagra, indicó 
sobre la votación en el seno 
del grupo parlamentario 
socialista donde Solchaga 
obtuvo 87 votos, frente a 
los 66 de Martin Toval, ue 
"aunque se ha producido 
una votación, eso no signi
fica que se haya producido 
una ruptura”.

Bono añadió que “esta
mos acostumbrados a que 
se nos critique porque dicen 
que la unanimidad no es 
democrática, y cuando se 
producen votaciones en las 
que no hay unanimidad se 
nos dice que estamos divi
didos, no pueden ser las dos 
cosas a la vez”.

José Bono.

k “El Partido 
Socialista tiene 
que estar en 
constante 
renovación”

Lo importante de la 

votación en el seno del gru
po parlamentario socialista 
es, a juicio de Bono que 
“el partido socialista tiene 
vida interna, se esta reno
vando, se mueve y en con
secuencia es normal que 
haya distintas posiciones 
dentro de un mismo pro
yecto, pero lo que nos une 
es mucho más que lo que 
nos separa”.

Con respecto a la actitud 
de los llamados renovado
res, el presidente regional 
dijo que “el partido socia
lista tiene que estar en cons
tante renovación, pero no 
por capricho de ningún diri
gente, sino porque lo dijo 
el ultimo congreso, este es 
un partido de renovación 
constante y cotidiana”.

"En consecuencia no se 
trata de renovadores y 
guerristas, se trata de que 
los españoles en la.s ultimas 
elecciones nos han dicho 
que quieren que goberne
mos, pero que quieren que 
cambiemos y que hagamos 
una política en el Gobierno 
más cercana a lo.s ciudada
nos, donde no tenga lugar 
la soberbia".

► Y es que al final, van a 
tener que hacer un monumen
to al otro Jerez, al político.

► Eso sí, los concejales, todos 
ellos-ellas, se fueron ayer de 
comida.

► Faltó únicamente Isabelita 
Egea, que tenía un examen.

► Seguro que Robertito Teja- ’ 
da la echó en falta. 1

Constantino Romero y su bigot«-


